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СУДЬБОНОСНЫЙ ГОД

2011 год – судьбоносный для России. В этом году состоялись выборы де-
путатов Государственной Думы шестого созыва, кроме этого страна готови-
лась к прошедшим 4 марта 2012 года выборам Президента России.

иначе говоря, российское общество выбирало будущее страны и ту 
команду, которая будет стоять у руля Отечества в ближайшие шесть лет. 
По сути, общество решало, как ему жить до конца текущего десятилетия. 
Поэтому выступления депутатов лДПР носили стратегический и програм-
мный характер.

В 2011 году фракция лДПР внесла на рассмотрение Государственной 
Думы 92 научно проработанных и одобренных экспертами законопроекта. 
но из-за противодействия парламентского большинства только шесть из них 
стали законами:

1. О поддержке высшего профессионального образования.
2. О льготах волонтёрам сочинской Олимпиады.
3. О государственных корпорациях.
4. Об использовании электронных торгов при распродаже имущества 

обанкротившихся компаний.
5–6. Об усовершенствовании избирательной системы.
Законодательные инициативы лДПР и её работа с обращениями граждан 

в регионах страны способствовали росту популярности партии среди избира-
телей, что и продемонстрировали выборы депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации шестого созыва, а также 
местных депутатов и глав администраций в регионах.

Эти выборы состоялись 4 декабря 2011 года. Впервые Государственная 
Дума избиралась на пять лет. и впервые в выборах участвовали все офици-
ально зарегистрированные политические партии. Впрочем, не представлен-
ные в Думе партии не смогли преодолеть не только семи-, но и пятипроцент-
ный барьер.

на выборах лДПР провела энергичную агитационную кампанию и долж-
на была получить не меньше четверти голосов избирателей. Однако в резуль-
тате фальсификаций нам достались лишь 11,67 процента. Впрочем, даже этот 
результат позволил партии увеличить фракцию лДПР в Государственной 
Думе с 40 до 56 депутатов. и это стало большим достижением активистов 
лДПР и её Председателя Владимира Жириновского.
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Из-за того, что ЛДПР последовательно и бескомпромиссно защища-
ет права русского народа, против неё на декабрьских выборах в депута-
ты Государственной Думы и региональных законодательных собраний 
была развязана самая настоящая война.

Наших активистов били, арестовывали и запугивали, кандидатам 
мешали вести агитационную работу, а партию поливали грязью, ис-
пользуя продажные СМИ.

Просто чудовищное количество нарушений избирательного права про-
изошло в кемеровской области. Такого ещё не было никогда и нигде. Власти 
региона напрямую объявили лДПР войну. Вот только несколько эпизодов 
этой войны.

С помощью специальной легковоспламеняющейся жидкости был совер-
шён поджог квартиры, где проживал кандидат от лДПР. А в городе Анжеро-
Судженске наш кандидат был жестоко избит кавказцами. Что знаменатель-
но: избиение произошло на территории Управления внутренних дел (!), куда 
кандидат был приглашён полицейскими для беседы.

В Прокопьевском районе после неоднократных попыток подкупа и тре-
бований снять свою кандидатуру с выборов со стороны структур, связанных 
с администрацией района, на рабочем месте был жестоко избит кандидат 
от лДПР, а прокуратура кемеровской области отказала в возбуждении уго-
ловного дела по этому факту политического терроризма.

В городе ленинск-кузнецкий кандидат от лДПР подвергся жёсткому дав-
лению со стороны прокурора города. Есть аудиозапись того, как прокурор уг-
рожает нашему кандидату, что «посадит» его и «расколет». Однако никакой 
реакции от правоохранительных органов не последовало.

При попустительстве полиции по всей области подверглись порче банне-
ры лДПР (заливались краской, срывались и прочее).

Впрочем, в других регионах России лДПР тоже пришлось нелегко. Перед 
началом предвыборной кампании кандидаты от лДПР заключили договоры 
с администраторами домов культуры, клубов, концертных залов и кинотеат-
ров об аренде помещений для встречи с избирателями.

но как только началась предвыборная кампания, власти заставили этих 
администраторов расторгнуть договоры. и встречи с избирателями не состо-
ялись.

Зато у кандидатов от партии власти с залами проблем не было. Более того, 
зачастую эти кандидаты не платили за такие помещения, а деньги за их арен-
ду шли из местного бюджета.

наши политические противники выпускали поддельные лДПРовские 
агитматериалы провокационного содержания, клевещущие на лДПР и её 
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депутатов. например, в городе кемерово распространялись листовки, со-
держащие лозунг: «В Сибири должны остаться только русские». Это было 
подлым враньём! наша партия никогда ни в одном регионе не выступала 
с подобным лозунгом!

При этом власти отказывались пресекать подобные преступления. 
В Томской области от имени лДПР по всей области распространялись 
провокационные листовки, возбуждающие ненависть и вражду, а также 
унижающие человеческое достоинство по признакам национальности, 
языка, отношения к религии. на распространении этих листовок попа-
лись доверенные лица борющихся против лДПР политиков. и эти лица 
до сих пор находятся на свободе, как будто и не совершали тяжёлого уго-
ловного преступления.

Полицейские, нарушая закон, арестовывали наших агитаторов и отбира-
ли у них партийные материалы. Были незаконно конфискованы сотни тысяч 
партийных брошюр, газет, книг, дисков и прочее. Перехватывались даже ти-
ражи, которые везли в другие регионы.

наших кандидатов запугивали (в том числе и сотрудники правоохрани-
тельных органов), увольняли с работы, арестовывали, на них заводили липо-
вые уголовные дела.

В то же время на действия противников лДПР никто не обращал внима-
ния. например, на территории города Уфы (на остановках, досках объявле-
ний, фасадах домов и торговых павильонах) были среди белого дня незаконно 
размещены агитационные материалы с клеветническими надписями в адрес 
лДПР. и правоохранительные органы сделали вид, что ничего не заметили. 
А в городе Самаре власти внаглую демонтировали баннеры лДПР и на их 
место повесили рекламу «ЕР». и снова никто – ни избирком, ни полиция, 
ни прокуратура – не выступил против такого беспредела.

Власти натравливали на лДПР местные СМи. и с экранов телевидения, 
из динамиков радио и со страниц газет и журналов лились потоки грязной 
клеветы и грубых оскорблений в адрес кандидатов от лДПР и Владимира 
Жириновского.

нашим же кандидатам незаконно отказывали в показе агитационных ро-
ликов по телевидению и публикаций статей в региональной прессе. Так, на-
пример, в городе новокузнецке вместо трансляции предоставленных (и оп-
лаченных!) лДПР предвыборных роликов в эфире местного ТВ поставили 
глумливую заставку с издевательским текстом о том, что «данное время пре-
доставлено лДПР».

Главный удар СМи наносили по идеологической основе партийной про-
граммы лДПР – защите русского народа. В то же время вовсю шла пропа-
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ганда «самостийности» некоторых регионов. иначе как попыткой разрушить 
единство всех народов России такую пропаганду назвать нельзя.

Впрочем, одними только СМи политические противники не ограничива-
лись. нанятые ими отморозки «украшали» стены зданий и заборы россий-
ских городов и посёлков провокационными надписями, дискредитирующи-
ми лДПР.

Апофеозом этой грязной кампании против лДПР стали подтасовки при 
подсчёте голосов, отданных гражданами России за партию. В день выборов – 
4 декабря 2011 года – практически во всех регионах России в массовом  
порядке происходили:

1. Вброс бюллетеней партий – противников ЛДПР. Так, например, в Са-
ратовской  области  представители  ЛДПР  обнаружили  избирательные 
урны,  специально  приготовленные  для  массового  вброса  толстых  пачек 
фальшивых  бюллетеней.  Для  этого  в  урнах  были  специально  расширены 
прорези.

2. Недопущение  представителей ЛДПР  к  осмотру  урн  для  голосования 
перед его началом (поскольку эти ящики уже были заполнены нужными влас-
тям бюллетенями).

3. Изгнание наблюдателей ЛДПР из избирательных участков при малей-
шем сопротивлении вбросу.

4. Выдворение представителей ЛДПР с участков после 20.00  (то есть 
с момента начала подсчёта голосов).

5. Пересчёт  голосов  уже  после  составления  протокола  о  результатах 
голосования.

6. «Карусель»: на автобусах молодые люди ездили от одного избиратель-
ного участка до другого, где голосовали по открепительным талонам. Для 
этого, например, в городе Брянске представители от «ЕР» скупали по всему 
городу открепительные удостоверения. 

7. Агитация за «ЕР» и против ЛДПР в день голосования.
8. Подкуп избирателей (деньги, водка, еда и прочее).
После думских выборов именно депутаты лДПР первыми подняли воп-

рос о фальсификации властями результатов народного волеизъявления.
«Все эти преступления мы не оставим безнаказанными, – заявил Влади-

мир Жириновский. – Мы заставим прокуратуру и суд принять меры против 
виновных в этом беззаконии. Они ОТВЕТЯТ ЗА ВСЁ!» 

Страну потрясли немыслимые размеры фальсификаций. Подтасовка 
результатов выборов всколыхнула массы. и сотни тысяч людей вышли 
на площади городов России с протестом против нарушений на выборах 
под лозунгами: «Чурова в отставку!», «Честные выборы для всех!», «Позор 
фальсификаторам!».
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В такой неспокойной обстановке проходила работа Государственной 
Думы пятого созыва в последний год её работы. Депутаты фракции лДПР 
давали взвешенную оценку происходившим в стране событиям и вносили 
отвечающие интересам страны и её гражданам предложения по стабилиза-
ции обстановки. Благодаря такой работе нашей партии в России, стоявшей 
на грани новой гражданской войны, сохранился мир, а процесс борьбы про-
тив преступной подтасовки результатов голосования перешёл из плоскости 
уличных беспорядков в сферу юриспруденции и политических перегово-
ров.
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ИНИЦИАТИВЫ ФРАКЦИИ

Русский вопрос

У лДПР нет разрыва между её идеологией и реальными делами. Мы 
не только говорим о защите прав русских в своих программных документах, 
но и последовательно и активно отстаиваем эту позицию в стенах Государ-
ственной Думы.

Главный лозунг лДПР – «За русских!» Русский народ имеет полноцен-
ное право считать Россию своей Родиной, своим родным государством. ло-
зунг лДПР: «Мы за русских!» вовсе не означает, что партия борется против 
других народов. Мы всех их уважаем и хотим лишь одного: чтобы у всех 
народов России на всей её территории были бы равные права и обязанности, 
чтобы русских нигде не унижали и не грабили.

Широкую известность не только в России, но и за её пределами получи-
ло обсуждение инициативы депутатов фракции ЛДПР (Жириновского В. В., 
лебедева и. В., иванова С. В. и Рохмистрова М. С.) о внесении изменений 
в Закон «О языках народов Российской Федерации» и в статью 6 Зако-
на Российской Федерации «Об образовании» (в части обязательности  
изучения иного языка народов Российской Федерации).

Это обсуждение вызвало интерес не только со стороны населяющих Рос-
сию этносов, но и народов бывших советских республик. Главным вопросом 
обсуждения стал вопрос: кто такой русский?

В своих выступлениях депутаты лДПР разъясняли, что РУССкий – ЭТО 
ПРЕЖДЕ ВСЕГО ТОТ, кТО ОЩУЩАЕТ СЕБЯ иМ, СЧиТАЕТ РУССкий 
ЯЗЫк РОДнЫМ, лЮБиТ РУССкУЮ кУльТУРУ и РУССкий ОБРАЗ 
ЖиЗни.

Мы против нацистских методов определения чистоты крови с помощью 
генетики. Русский – это тот, кто с гордостью говорит: «Я русский!» и нас 
не интересует состав его крови, форма черепа и цвет кожи. ну а кто не хочет 
считать себя русским, пускай не считает – мы никого не заставляем.

«За русских!» означает: лДПР защищает и русских, и татар, и евреев, и че-
ченцев, и бурятов – всех жителей нашей великой Родины. но за последние 
100 лет именно русские оказались под прессом дискриминации. Судите сами: 
во всех странах мира идёт увеличение численности населения. никакой де-
мографической проблемы там нет. В России же всё наоборот. Она единствен-
ная в мире страна, где мужчин на 10 миллионов меньше, чем женщин. У нас 
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многонациональная страна, больше 100 национальностей, но только русские 
за последний век уничтожались десятками миллионов. именно русские вы-
несли на себе тяжесть всех революций, всех войн, всех реформ, перестройки.

Сегодня о патриотизме, о бедах русского народа говорят все, кому не лень, 
в том числе и те, кто наш народ убивает. Об этом заговорили многие, даже 
коммунисты, которые десятки лет истребляли и уничтожали русских.

лДПР же призывала к решению русского вопроса со дня основания партии. 
Мы первые повели людей русским маршем по Тверской улице под лозунгом 
«Русские, вперёд!». и уже 23 года защита русских – основа идеологии партии. 
При этом ни разу действия лДПР нигде не привели к обострению обстановки.

Только лДПР по-настоящему знает, что такое русский вопрос. Мы – пер-
вые и единственные – подняли голос в защиту русских, изгоняемых из ка-
захстана, Средней Азии, Прибалтики и с кавказа (миллионы русских вынуж-
дены были бежать оттуда, бросив всё своё имущество, дома предков!) ещё 
тогда, когда не родились те, кто приходят сегодня на наши митинги.

Мы хотим, чтобы звучал твёрдый, ясный русский голос в столице нашей 
родины Москве, в других городах. Мы хотим, чтобы наши соседи – близкие 
и дальние – относились к нам с большим уважением. А ещё мы хотим, чтобы 
нашей молодёжи не надо было выходить на Манежную площадь и требовать 
законного наказания убийц русских людей.

Мы не говорим о привилегиях для какого-нибудь народа, мы говорим 
о том, что нужно прекратить лишать русских прав на жильё, работу, права 
говорить по-русски, думать по-русски.

Мы говорим о том, что деньги России, которые зарабатывает весь рос-
сийский народ, должны тратиться на каждого гражданина поровну, а не рас-
ходоваться по принципу: на юг – 50 тысяч в месяц на человека, а в русские 
области – 5 тысяч – в десять раз меньше.

Такая политика нас не устраивает. Россия создана великим русским наро-
дом, который принёс свободу и другим национальностям. Русский народ – 
государствообразующий. и без этого народа Россия умрёт. Таким образом, 
защищая русских, лДПР защищает права и интересы всех народов России. 
Если плохо будет русским, то будет плохо всем – и татарам, и украинцам, 
и башкирам, и евреям, и остальным народам нашей Родины.

Русские веками защищали сотни народов, давали им образование и обуст-
раивали их жизнь. Однако после того как враги России развалили СССР, они 
всю силу своих денег, агентов и политтехнологий обрушили именно на рус-
ских, превратив их элиту в воров и предателей, а основную массу народа – 
в озлобленную, запуганную и нищую массу.

Вот почему лДПР во главу угла ставит вопрос о великом русском народе, 
о наших соотечественниках за рубежом, о нашей православной вере и высту-
пает за воссоединение наших территорий.
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когда лДПР говорит: «Мы за русских», – это значит, что мы хотим вер-
нуть русскому народу – обобранному до нитки чиновниками, олигархами 
и бандитами – его деньги, его страну и его землю с её богатыми недрами.

Встанут с колен русские – будут процветать все этносы, потому что каж-
дому народу России русские обязательно помогут, ибо они самый добрый 
народ, которому чужды нацизм и высокомерие. То есть наш лозунг в пол-
ном своём объёме звучит так: «Мы за русских и за все остальные народы 
России!»

Сегодня русские оказались в наиболее тяжёлом положении. Все соседи 
по СнГ (даже некоторые субъекты нашей Федерации) говорят о своих наци-
ональных государствах, а русским о чём говорить?

никогда в истории русского государства не стоял на повестке дня рус-
ский вопрос. Мы строили великую империю, общую для всех населяющих 
её народов. и никто из них даже и не думал забрать себе кусок этой империи 
и объявить, что он принадлежит только одному какому-то народу.

То есть национальный вопрос был для всех решён. и у каждого из на-
родов России был свой регион, где соблюдались национальные традиции 
и в школах преподавали родной для населения язык. Только у русских такого 
региона не было.

Русские проливали свою кровь за свободу других народов, сражаясь 
со шведами, турками, немцами, французами и прочими. А потом эти народы 
сказали: «Русские, убирайтесь с нашей земли. Возвращайтесь к себе на роди-
ну». А где эта родина? нет её!

Советский Союз тоже был империей. и там был советский народ. ком-
мунисты практически ввели запрет на всё русское. не было русского наро-
да. Зато огромная помощь шла в так называемые советские республики. Там 
были свои народы – грузины, азербайджанцы, эстонцы и прочие.

но теперь нет советского народа. Грузины, азербайджанцы и эстонцы по-
лучили своё государство. А русские? А русские нет. Про них даже в консти-
туции России не говорится. А там должно быть написано: «Русский и другие 
народы России».

Мы хотим, чтобы в главных документах страны было указано, что есть 
такой русский народ, чтобы русских не выгоняли бы с работы из-за того, 
что они якобы представители некоренной национальности, чтобы везде 
на территории России разрешалось преподавать и употреблять на рабочем 
месте русский язык.

Фракция ЛДПР заявляет: уничтожение русского народа влечёт за собой 
гибель других наций и народностей, проживающих в России. Следует оста-
новить геноцид русского народа.
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Фракция ЛДПР не признаёт «прав наций на самоопределение» на тер-
ритории России. лДПР не будет препятствовать использованию в каком-либо 
регионе России другого языка, кроме русского, но государственным языком 
должен являться русский язык.

Фракция ЛДПР считает необходимым признать русский народ разде-
лённым народом и обратить внимание на тяжёлую долю наших соотечест-
венников за рубежом.

Русская идея всегда включала и включает в себя доброе, уважительное 
и равное отношение русских ко всем иным национальностям и этносам, 
проживавшим и проживающим в Российском государстве. В этом смысле  
русская идея – синоним российской идеи, то есть идеи всех россиян,  
не отделяющих свою судьбу от судьбы русского народа и считающих себя 
подлинными патриотами своей страны, независимо от своей национальной 
принадлежности. Следует создать такие условия, чтобы все народы могли 
в России жить вместе, не должно быть дискриминации.

лДПР считает категорически недопустимой политику, которой придер-
живается нынешняя политическая и экономическая элита Российской Феде-
рации – политику социального людоедства.

нынешние нувориши, нажившиеся на народном горе и грабеже нацио-
нальных богатств, изображают из себя «успешных людей» и чуть ли не древ-
нюю аристократию, унижая большинство населения страны.

Для нас неприемлема ситуация, когда в обществе культивируется презре-
ние к бедным людям. Во все времена во всех странах именно простой чело-
век, не стремящийся нажиться на соседях любой ценой, является основой 
государства.

Современные богатеи не только презирают бедных, но и требуют от госу-
дарства проводить политику, которая должна вести к смерти, болезням и де-
градации малообеспеченных людей. людоеды любят повторять циничную 
формулу: «Зачем плодить нищету?» и не скрывают мечты о том, что однаж-
ды все бедные вымрут.

Российские нувориши забывают при этом об одной простой истине: рус-
ские богатые могут опереться только на русских, в том числе бедных. Если 
русских бедных не будет, а будут азербайджанские бедные, таджикские бед-
ные, китайские бедные, то они нынешних русских богатых попросту уничто-
жат и выдвинут во власть представителей своей национальной элиты, на ко-
торую и будут работать.

Однако лДПР считает, что главная социальная задача государства заклю-
чается не в уничтожении богатых (нам не нужна ещё одна кровавая и беспо-
щадная революция), а в поддержке бедных. им надо предоставить возмож-
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ность своим трудом кормить семьи и достойно жить. «Достаток всем!» – вот 
лозунг лДПР.

Политика российских верхов, направленная против бедных, совершенно 
недопустима. Малоимущим необходимо предоставить все возможности для 
того, чтобы они зажили нормальной жизнью, а не нищенствовали.

недопустимо сокращение пособий по беременности, родам и уходу за де-
тьми. недопустима ликвидация бесплатного здравоохранения и образования, 
а также всей социальной инфраструктуры – детских садов, библиотек, дешё-
вых аптек.

Чтобы дать возможность русским людям открыто и прямо говорить 
о своём бедственном положении, депутаты фракции ЛДПР развернули 
борьбу за признание утратившими силу Федерального закона «О проти-
водействии экстремистской деятельности» и отдельных законодательных 
актов Российской Федерации в области противодействия экстремист-
ской деятельности (авторы инициативы иванов С. В., Жириновский В. В., 
Рохмистров М. С.).

По этим законам в тюрьмы и лагеря отправляли русских патриотов. 
но парламентское большинство сделало всё, чтобы геноцид русского народа 
продолжался.

Государство, власть и общество

начало 2011 года было отмечено активной борьбой депутатов фракции 
лДПР за то, чтобы перейти к определению названий регионов России ис-
ключительно на основе географических названий и укрупнять субъекты 
Российской Федерации.

и частично наши инициативы были реализованы властью: так, например, 
Москва увеличила свою территорию в 2,5 раза за счёт земель Подмосковья.

лДПР считает, что Россия должна стать унитарным (единым) государ-
ством с административным делением на губернии. нужно уйти от нацио-
нально-республиканского устройства страны и перейти к территориально-
административному.

и в этом едином государстве пора навести порядок. Первым делом следу-
ет выпроводить из страны миллионы нелегальных мигрантов.

В 2011 году только фракция ЛДПР требовала внести в Уголовный 
и Уголовно-процессуальный кодексы Российской Федерации допол-
нения, где устанавливается уголовная ответственность иностранных 
граждан за уклонение от выезда из Российской Федерации.

Депутаты Жириновский В. В., иванов С. В., лебедев и. В., нилов Я. Е., 
Рохмистров М. С. постоянно выступали с инициативами по борьбе с этни-
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ческой преступностью и незаконной миграцией. кроме этого, они требова-
ли изменить Трудовой кодекс, ограничив с его помощью приём на работу 
не имеющих квалификации иностранных граждан.   

Однако эти инициативы были блокированы парламентским большинс-
твом.

на борьбу с его противодействием депутатами фракции лДПР было пот-
рачено немало сил и по вопросу проведения свободных и честных выборов.

Наша фракция вынесла на обсуждение Думы и общества самое боль-
шое по сравнению с остальными фракциями количество предложений 
по внесению изменений в законы «О выборах депутатов Государствен-
ной Думы», «Об основных гарантиях избирательных прав и права 
на участие в референдуме граждан Российской Федерации».

ЗА ФАльСиФикАциЮ ВЫБОРОВ СлЕДУЕТ СТРОГО нАкАЗЫ-
ВАТь – ЭТО ОДнО иЗ САМЫХ ТЯЖЕлЕйШиХ ГОСУДАРСТВЕннЫХ 
ПРЕСТУПлЕний, – считает лДПР. Выборы надо проводить один раз в год 
в третий вторник мая.

В представительные органы власти всех уровней избирать только по пар-
тийным спискам. наказывать ректоров вузов и директоров предприятий 
за давление на студентов и сотрудников.

Чтобы демократизировать общественную жизнь страны, депу-
таты Жириновский В. В., лебедев и. В., Таскаев В. П., Рохмистров М. С. 
и нилов Я. Е. выступили за внесение изменений в статью 1 закона «Об об-
разовании» и в закон «О политических партиях» (в части снятия запрета 
на создание и деятельность в государственных и муниципальных образова-
тельных учреждениях организационных структур политических партий).

наши депутаты выступали за то, чтобы сделать парламент однопалатным. 
Все функции верхней палаты следует передать Государственной Думе. Ей 
нужно дать право контролировать деятельность правительства и совершен-
ствовать демократию.

Фракция ЛДПР самым активным образом выступала за развитие 
местного самоуправления, ибо именно на самых низовых уровнях простые 
люди постигают навыки самоуправления, формируют гражданское обще-
ство, учатся управлять государством.

Экономика, наука и образование

В связи с тем, что скорость технологического перевооружения развитых 
стран достигла рекордных значений и России грозит участь навсегда остать-
ся сырьевым придатком к иностранной промышленности, депутаты фракции 
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лДПР настаивали на срочном проведении полномасштабной индустриали-
зации страны.

необходимо восстановить разрушенную в 1990-х годах промышленность, 
но на новых, инновационных принципах. Однако нам нужна индустриали-
зация, учитывающая экологию и интересы людей. кроме этого, нужно 
на ближайшие пять лет снизить на 20 процентов налоги для предприятий об-
рабатывающей промышленности, сельского хозяйства, строительства, транс-
порта, но при этом ввести дополнительный налог на сверхдоходы.

Для этого следует использовать фонды. За счёт непомерно раздутых 
и не работающих на российских граждан централизованных фондов и ва-
лютных резервов можно быстро возродить сельское хозяйство и промыш-
ленность, построить жильё и дороги.

необходимо в 10 раз снизить ставки арендной платы по всей стране и ос-
вободить малый бизнес от всех налогов на ближайшие 2 года, что будет спо-
собствовать быстрому развитию малого и среднего бизнеса. на ещё больший 
срок надо освободить от налогов то производство, которое занимается науч-
ными исследованиями, и ввести для него льготы по аренде земли и помеще-
ний (с правом их выкупа) и тарифам на коммунальные услуги.

Депутаты фракции лДПР не остались в стороне и от идущей в стране 
земельной реформы, сильно тормозящейся коррупцией. Особо активную де-
ятельность в этом направлении вёл член комитета по собственности депутат 
Рохмистров М. С.

Самым крупным и серьёзно разработанным предложением лДПР 
в 2011 году стал законопроект о внесении изменений в закон «О введении 
в действие Земельного кодекса» и законодательные акты Российской 
Федерации в части продления срока переоформления права постоянно-
го (бессрочного) пользования земельными участками и срока продажи 
по льготной цене земельных участков собственникам расположенных 
на них зданий, строений, сооружений. 

Депутаты ЛДПР призывали коллег по Государственной Думе более 
активно участвовать в законодательной поддержке освоения Сибири 
и Дальнего Востока. Большая зарплата, беспроцентный кредит на 20 лет 
на приобретение жилья (плюс к этому – ещё и гектар земли бесплатно), льго-
ты по оплате ЖкХ, дороги, развитие перерабатывающих производств долж-
ны стать основой заселения этих регионов. на территории Дальневосточно-
го федерального округа надо отменить все налоги и восстановить северный 
коэффициент.

наши депутаты призывали поддержать региональную экономику и напол-
нить местные бюджеты за счёт перераспределения налогов между центром 
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и регионами: на местах оставлять 70 процентов налогов, в центр переводить 
30 процентов. Следует резко увеличить инвестиции в местное машиностро-
ение и строительство. Также необходимо сформировать в обществе культ 
рабочего человека, одновременно создавая новые высокотехнологические 
производственные площадки для использования высококвалифицирован-
ных профессиональных кадров.

Следует принять специальную программу по поддержке и развитию мо-
ногородов, в которых сосредоточен большой производственный и кадровый 
потенциал. Банковский процент за кредит в ближайшие три года должен быть 
понижен до 5 процентов. А разница между процентом по вкладам и по выда-
ваемым кредитам не должна быть более 3 процентов.

ЛДПР потребовала ликвидировать офшоры: все предприятия, рабо-
тающие на территории России, должны иметь счета только в россий-
ских банках и регистрироваться на территории России. За создание 
фирм-однодневок – уголовная ответственность.

наши депутаты выступали за то, чтобы был сокращён экспорт сырой 
нефти. на экспорт должны идти только продукты переработки – бензин, ке-
росин, мазут и прочее. Это будет стимулировать развитие российской хими-
ческой промышленности и снизит внутренние цены на нефтепродукты. литр 
бензина не должен стоить больше 20 рублей.

Следует изменить юридическую форму добывающих сырьё и перераба-
тывающих его компаний, превратив их в государственные и народные пред-
приятия, акционерами которых будут все граждане России, чтобы недра обо-
гащали весь народ, а не кучку олигархов.

Депутаты фракции ЛДПР требовали прекратить рейдерские захваты 
предприятий, принять меры к прекращению передела собственности. Повсе-
местно на территории России зреет недовольство экспансией «инвесторов» – 
бандитов, которые ведут себя как колонизаторы, не способствуя развитию 
экономики регионов.

ЛДПР выступает за то, чтобы ключевые посты в экономике в фе-
деральных, региональных и муниципальных органах власти должны 
занять только честные профессионалы с хорошим образованием и соот-
ветствующим опытом работы не менее пяти лет.

необходимо подключать за счёт государства системы, снабжающие граж-
дан и предприятия электричеством, теплом, водой и газом. Это приведёт 
к строительному буму и возродит отечественную экономику. необходимо 
снизить для предпринимателей обязательные взносы в государственные 
внебюджетные фонды, размер взносов не должен превышать 20 процентов. 
Одновременно с этим следует ввести прогрессивные платежи на высо-
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кие зарплаты и сверхдоходы физических лиц – богатые должны платить 
больше. Таким образом будет устранён дефицит бюджета Пенсионного фон-
да. Ввести прогрессивную шкалу налогов от 5 до 30 процентов, чем выше 
доход, тем больше налог. Малоимущих с доходами 15 тысяч рублей на семью 
освободить от подоходного налога.

надо обеспечить гражданам беспрепятственный доступ к местам отдыха 
и возможность бесплатной рыбалки и активно развивать российский туризм. 
из грязных, перенаселённых городов люди должны переехать в сёла, посёл-
ки и малые города. Для этого необходимо создать современные агропромыш-
ленные комплексы, вокруг которых при серьёзной поддержке государства 
будут построены дороги, жильё, школы, спортивные центры и прочее.

Чтобы защитить отечественного покупателя и поставить надёжный за-
слон перед нескончаемым потоком некачественного импорта, поддержав 
отечественного производителя, депутаты лебедев и. В., Рохмистров М. С. 
и иванов С. В. боролись за внесение изменений в закон «Об основах госу-
дарственного регулирования торговой деятельности в Российской Федера-
ции» (о расширении полномочий Правительства Российской Федерации 
по государственному регулированию цен).

кроме этого, наши депутаты требовали обеспечить реальную помощь 
сельскому хозяйству и ввести предельную норму прибыли при продаже крес-
тьянам сельхозтехники и предоставлении её в аренду и лизинг. Государство 
должно компенсировать часть затрат сельхозпроизводителей при закупке 
удобрений. Дать возможность сельхозпроизводителям получать долгосроч-
ные кредиты по низкой процентной ставке.

лДПР делает всё, чтобы дать русской деревне современные технологии. 
наши депутаты настаивали на том, что в аграрном секторе следует исполь-
зовать только ресурсосберегающие технологии. Также необходимо принять 
программу по утилизации старой сельхозтехники, аналогичную программе 
утилизации старых автомобилей.

лДПР требует пресечь саботаж закона о дачной амнистии. надо добиться 
её реального воплощения в жизнь, чтобы освободить человека, работающего 
на земле, на своём приусадебном участке, от бюрократического гнёта.

необходимо позаботиться и об экологии. Фракция лДПР выступила 
с инициативами по созданию единой государственной долгосрочной эко-
логической программы. В неё должны войти такие меры, как: регулиро-
вание роста промышленного производства, введение жёсткого режима эко-
номии энергии и рациональное использование природных ресурсов, защита 
морей и рек от загрязнения, рациональное землепользование, прекращение 
хищнической вырубки лесов и спасение от вымирания многих видов живот-
ного и растительного мира. на загрязнённых предприятиями территориях 
надо взимать экологическую ренту и распределять её среди жителей.
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Следует жёстко карать за произвол местные власти и отдельных бизнес-
менов, уничтожающих нашу среду обитания.

Социальные вопросы 

Отдельно нужно сказать о пенсионерах, о недопустимости пропаганды 
идеи увеличения пенсионного возраста и прочих антисоциальных инициатив 
партии власти.

необходимо понять, что пенсия в России не является благотворитель-
ностью государства по отношению к пожилым людям. В России пенсия – это 
компенсация ничтожной доли того труда и тех богатств, которые совершен-
но бесплатно достались советскому государству, а затем были разворованы 
в ходе приватизации.

С помощью приватизации и тотального разворовывания государственной 
собственности нынешние хозяева жизни превратили миллионы людей в Рос-
сии в своих рабов.

и если римский раб мог получить свободу и даже стать очень богатым 
человеком, то состарившийся российский раб чаще всего не получает даже 
пайка для полноценного пропитания, тем более что паёк выдаётся не похлёб-
кой, а некрупными купюрами.

Римского раба кормили до тех пор, пока он не умирал от старости. А по-
терявший силы русский раб должен кормить себя сам или умирать с голоду. 
А ведь в прошлом он много и тяжело работал. Чего стоит, скажем, ратный 
труд ветеранов Великой Отечественной войны и тружеников тыла? Да им 
должны платить пенсии по 100–150 тысяч рублей, да ещё и квартиры да-
вать бесплатно!

наиболее нуждающиеся слои русских людей: семьи, в которых есть инва-
лиды, многодетные семьи, одинокие пенсионеры, сироты – именно они ока-
зались в крайне тяжёлом материальном положении.

Политический кризис, который вызван стремлением центральной власти 
взять в свои руки все рычаги управления – от сельсовета до министерств, – об-
нажил людоедскую сущность современной российской социальной политики.

По данным Госкомстата, на долю 10 процентов наиболее обеспеченных 
россиян приходится треть от общего объёма денежных доходов, а на долю 
10 процентов самых бедных соотечественников – всего 2 процента. иными 
словами, доходы бедных меньше в 15 раз, чем богатых.

но официальная статистика учитывает только задекларированные до-
ходы богатых. Специалисты же говорят о том, что доходы бедных меньше 
в 40–50 и даже более раз. Это социальная катастрофа!
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Депутаты фракции лДПР выступали за то, чтобы никогда больше под сло-
вом «русский» не подразумевались слова «бедный», «безработный», «бро-
шенный», «оставленный на голодную смерть», предложив план для реали-
зации этой цели. Так, например, законопроект депутатов Селезнева В. С., 
Когана Ю. В. и Напсо Ю. А. об изменении закона «О государственной 
социальной помощи» предполагал серьёзное улучшение материального 
положения социально незащищённых слоёв населения.

Если бы парламентское большинство прислушивалось к голосу лДПР, со-
циальная политика России стала бы более справедливой и миллионам наших 
граждан удалось бы наконец выйти из того унизительного и беспомощного 
положения, в котором оказались их семьи.

Фракция ЛДПР выступила с требованием увеличения пенсий вете-
ранам ВОВ, инвалидам и гражданам, награждённым знаком «Жителю 
блокадного Ленинграда».

Мы всегда должны быть благодарны старшему поколению, нашим доро-
гим пенсионерам, которые достойны не только увеличения пенсии в два раза, 
но и восстановления во всех регионах России льгот для проезда пожилых 
людей и инвалидов на городском транспорте.

Чтобы улучшить ситуацию с пенсионерами, депутаты Лебедев И. В., 
Иванов С. В. и Черкасов К. И. выступили за изменение закона «О трудо-
вых пенсиях в Российской Федерации» (в части включения в страховой 
стаж периодов ухода, осуществляемого трудоспособным лицом за гражда-
нином, достигшим 70 лет, и увеличения фиксированного базового размера 
страховой части трудовой пенсии по старости лицам, достигшим указанного 
возраста). лДПР считает, что минимальная зарплата в России должна состав-
лять 15 тысяч рублей. Средняя – 30–50 тысяч. Максимальная – 150 тысяч 
рублей. Одновременно с этим нужно отменить подоходный налог с зара-
ботков до 15 тысяч рублей в месяц. необходимо уголовно преследовать ру-
ководителей предприятий всех форм собственности за занижение установ-
ленной законом минимальной оплаты труда. личные доходы собственников 
и руководителей этих предприятий не должны превышать среднюю зарплату 
на предприятии более чем в 10 раз.

По мнению фракции лДПР, чтобы обеспечить граждан работой, следует 
воссоздать разрушенные национальный и региональные рынки труда, 
а также ввести государственное регулирование размещения производи-
тельных сил. За счёт государства нужно предоставить каждому человеку 
возможность освоения новой более высокооплачиваемой работы.

искусственное взвинчивание цен на продовольствие, жильё, газ, электри-
чество, бензин – это результат бездействия чиновников. лДПР считает, что 
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необходимо заставить их бороться с инфляцией, которая тормозит развитие 
отечественного производства и опустошает кошельки граждан.

Депутаты нашей фракции не остались в стороне и от проблем, связанных 
с тяжёлым положением многих российских семей. Депутат Афанасьева Е. В. 
стала соавтором инициативы по изменению статьи 86 Семейного кодекса 
(в целях привлечения родителя, проживающего отдельно от ребёнка, 
к участию в несении дополнительных расходов для обеспечения ребён-
ка жилым помещением). А депутаты лебедев и. В., Рохмистров М. С., 
иванов С. В. потребовали изменить сразу несколько законодательных  
актов, чтобы увеличить продолжительность выплаты ежемесячного 
пособия по уходу за ребёнком.

Депутат Селезнев В. С. внёс предложение изменить статью 17 закона 
«О социальной защите инвалидов», чтобы с его помощью можно было бы 
предоставлять семьям, имеющим детей-инвалидов, скидки на оплату 
жилых помещений независимо от принадлежности жилищного фонда.

Группа депутатов фракции лДПР (Афанасьева Е. В., Горькова и. П.,  
коган Ю. В., напсо Ю. А., Рохмистров М. С., Селезнев В. С., Тепляков Е. н.) 
выступила за льготное выделение земельных участков для инвалидов 
и семей с детьми-инвалидами.

Фракция лДПР в 2011 году неоднократно ставила на обсуждение в рос-
сийском парламенте следующие социальные вопросы:

– внеочередного предоставления жилых помещений по договорам со-
циального найма гражданам, состоящим на учёте в качестве нуждаю-
щихся в жилых помещениях;

– установления федеральных и региональных социальных субсидий 
пенсионерам на оплату жилого помещения и коммунальных услуг;

– о дополнительных мерах государственной поддержки семей, имею-
щих детей, и создании специального счёта на получение ежемесячных 
дивидендов в виде выплат по процентам;

– об увеличении размера стипендий студентов вузов и профессио-
нально-технических училищ.

лДПР заявляет, что прибыль от продажи природных ресурсов должна 
распределяться между всеми гражданами, а не среди кучки олигархов. Для 
этого нужно упорядочить внешнюю торговлю, восстановить сеть государ-
ственных внешнеэкономических объединений по экспорту и импорту стра-
тегических товаров.

Следует ликвидировать все долги по квартплате, за электричество и газ 
для всех пенсионеров, для всех российских граждан с доходами менее 7 ты-
сяч рублей за счёт дополнительных доходов федерального бюджета. А ещё 
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надо списать долги сельскохозяйственных организаций, фермеров, всех, кто 
трудится на земле.

Особенно хочется отметить последовательную работу фракции по гума-
низации системы наказания. именно благодаря лДПР в 1994 году в стране 
была проведена первая и пока ещё единственная политическая амнистия.

Сегодня ЛДПР требует проведения всеобщей амнистии: политической 
(особенно важно освободить тех русских людей, кого осудили за патриоти-
ческую деятельность), экономической (чтобы в Россию вернулись заработан-
ные здесь деньги) и уголовной (за колючей проволокой годами гниют люди, 
чья вина заключается в краже мешка картошки или булки хлеба).

В качестве очередного шага в этом направлении депутаты лебедев и. В., 
нилов Я. Е., Рохмистров М. С. и иванов С. В. внесли предложение расши-
рить права представителей средств массовой информации посещать места 
принудительного содержания.

Борьба с преступностью 

Выступая за принятие мер по борьбе с криминалом, в 2011 году депу-
таты фракции ЛДПР акцентировали свои выступления на двух темах – 
коррупция и терроризм.

По мнению депутатов нашей фракции вору-чиновнику надо не толь-
ко запретить занимать государственную должность, но ещё следует 
и конфисковать всё его имущество. Коррупционер от бизнеса должен 
компенсировать украденное в 100-кратном размере.

Для того чтобы уничтожить коррупцию в стране, лДПР считает необхо-
димым осуществить следующие меры:

– ввести жёсткую политическую конкуренцию;
– срок работы на руководящих постах на федеральном уровне и в регио-

нах не должен превышать 10 лет;
– осуществить принцип «одного окна» в работе с гражданами;
– ввести электронное общение чиновников с гражданами;
– осуществить видеонаблюдение за рабочим местом чиновника;
– ввести электронное слежение за документооборотом в госучреждениях;
– запретить бизнесменам занимать руководящие посты в госучреждениях;
– создать специальную должность в прокуратуре – прокурор по борьбе 

с коррупцией;
– объединить Счётную палату и Росфинмониторинг, т. е. контрольные 

и финансовые органы, в единый орган во главе с представителем оппозиции;
– Государственную Думу должен возглавить представитель оппозиции;
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– сократить количество комитетов Государственной Думы;
– повсеместно вести пропаганду законопослушного поведения, т. е. пока-

зывать, что может быть, если чиновник будет заниматься коррупционными 
схемами;

– установить госконтроль за крупными банками страны;
– передать государственному сектору всю добычу полезных ископаемых, 

то есть весь сырьевой сектор необходимо взять под государственный контроль;
– обязать граждан информировать государственные органы обо всех слу-

чаях совершения коррупционных правонарушений;
– максимально снизить использование наличных денег и перейти на элек-

тронную форму расчётов;
– отменить вступительные экзамены в вузы;
– чётко разделить медицинские услуги на платные и бесплатные;
– создать «окно позора» – базы данных со сведениями об уличённых 

во взяточничестве чиновниках;
– обеспечить прозрачность, конкуренцию и объективность при проведе-

нии конкурсов и аукционов на право заключения государственных и муни-
ципальных контрактов;

– приравнять покровительство чиновника предпринимателям к получе-
нию взятки;

– ввести смертную казнь за коррупцию;
– убрать противоречия в принимаемых законах и документах, кото-

рые не должны содержать противоречий и разного рода лазеек для взя-
точников.

лДПР считает, что России нужны чиновники-организаторы высокого уров-
ня, умелые управленцы. на их подготовку следует направить все усилия го-
сударственной системы образования. количество чиновников должно быть 
сокращено в 2–3 раза. За чиновниками, которые занимают ключевые посты, 
связанные с распределением финансов, выдачей разрешений, установлений 
прав собственности, ввести самый жёсткий контроль. необходимо создать кад-
ровый резерв госслужащих и сделать их деятельность открытой для народа.

Фракция лДПР не оставила без внимания и устранение причин корруп-
ции. Депутаты иванов С. В., лебедев и. В., Рохмистров М. С., нилов Я. Е. 
требовали внесения соответствующих изменений в Уголовный и Уго-
ловно-процессуальный кодексы (например, об уголовной ответственности 
за создание искусственных очередей).

Терроризм… У России немало врагов. Поняв, что её не завоевать силой 
оружия, они стали науськивать на неё международных террористов.

им легко действовать в нашей стране, потому что в ней сейчас нет 
порядка: спецслужбы заняты «борьбой с экстремизмом» (читай: борьбой 
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с русским патриотизмом), Северный кавказ охвачен межэтническими 
распрями, а в бюрократическом аппарате государства царят коррупция 
и кумовство.

А между тем террористических актов в нашей стране происходит всё 
больше и больше. Практически каждый день в России стреляют в полицейс-
ких и чиновников, устраивают взрывы и захватывают заложников.

лДПР требует срочного принятия мер по борьбе с терроризмом. и пос-
кольку у государства отсутствует чёткая и тщательно продуманная стратегия 
в этой сфере, наша партия предлагает следующие меры:

1. Подготовить перечни объектов повышенной террористической угрозы: 
мест массового скопления людей, промышленных объектов, электростанций, 
плотин и прочих.

2. Разработать особые требования по режиму охраны каждого из них, 
включая: достаточную оснащённость охраны техническими средствами; 
проведение усиленных технических и организационных мероприятий при 
несении охранной службы; спецтребования к уровню подготовки персонала 
охранных предприятий.

3. Сформировать особые конкурсные требования к ЧОПам, которые учас-
твуют в тендерах на охрану объектов повышенной террористической угрозы. 
Убрать из этого сегмента охранного рынка все охранные предприятия, ко-
торые принимают на работу пенсионеров, инвалидов, лиц без специальной 
физической и профессиональной подготовки, мигрантов.

4. Закрепить за каждым объектом опытного куратора из ФСБ или ФСО, 
который мог бы по-военному жёстко контролировать персонал ЧОПов и ру-
ководство компаний, которым принадлежит объект.

5. Оборудовать крупные транспортные узлы – железнодорожные вокза-
лы, аэропорты, метро и прочие – комплексной системой предупреждения 
терактов. Установить газоанализаторы, которые позволяют обнаруживать 
в воздухе микрочастицы взрывчатки, тепловизоры, а также блокираторы ра-
диосигналов мобильной связи (чтобы исключить возможность дистанцион-
ного управления взрывным устройством).

6. Строжайше запретить продажу SIM-карт к сотовым телефонам ано-
нимным владельцам, поскольку террористы их используют для своих ра-
диоуправляемых бомб. Разрешить продажу SIM-карт и выдачу телефонных 
номеров гражданам только при предъявлении паспортов.

7. Запретить гражданам передачу их собственных сотовых телефонов 
другим лицам даже для кратковременного разговора. В случае если телефо-
ном гражданина воспользовался террорист, считать гражданина пособником 
с соответствующими выводами.
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8. Создать на вокзалах и в аэропортах станции скорой медицинской по-
мощи, а также медицинские мобильные вертолётные отряды. Ведь известно, 
что после взрыва в Домодедово многие скончались, не дождавшись меди-
цинской помощи.

9. Ужесточить уголовную ответственность для террористов и распро-
странить её на родственников террористов, которые, по сути, являются со-
общниками, поскольку они чаще всего знают о готовящемся преступлении, 
но не сообщают в правоохранительные органы.

10. Создать отдельное спецучреждение (лагерь) для содержания терро-
ристов и их пособников в бесчеловечных условиях (желательно – на берегу 
моря лаптевых либо на безлюдных островах архипелага Франца-иосифа).

11. Отменить мораторий на смертную казнь по статьям за терроризм. 
Ввести смертную казнь для наказания высокопоставленных коррупционе-
ров, помогающих террористам.

12. немедленно воссоздать центр по борьбе с терроризмом и все упразд-
нённые отделы и подразделения по борьбе с терроризмом и организованной 
преступностью.

Все главные пункты этой программы нашли своё отражение во внесённых 
фракцией лДПР законопроектах о внесении изменений в законы «О част-
ной детективной и охранной деятельности в Российской Федерации», 
«О полиции» и многих других.

«Мы должны быть готовы сотрудничать со всеми в уничтожении любых 
террористических групп и блокировании любых проявлений терроризма, – 
заявил на заседании Государственной Думы Председатель лДПР Владимир 
Жириновский. – и мы будем стараться наносить превентивные удары. и по-
борем и терроризм, опыт у нас большой. нужно больше прав дать контро-
лирующим организациям, органам правопорядка. Мы добьёмся успехов, за-
чистим госаппарат и постараемся ещё жёстче наносить удары по всем тем 
центрам, где готовят смертников и террористов. и мы наведём порядок, 
и у нас не будет терактов и не будет жертв».

Защитить будущее

Защитить здоровье нации, особенно её подрастающего поколения, зна-
чит, защитить будущее России. наш великий учёный Менделеев 100 лет 
назад прогнозировал, что в наше время русских будет 400 миллионов: здо-
ровых, умных, культурных, богатых. А сегодня нас чисто русских в пре-
делах усечённой, куцей Российской Федерации – 120 миллионов. из них 
почти 50 миллионов обворованных стариков и старух, более 30 милли-
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онов несовершеннолетних. и сколько остаётся? 20 миллионов мужчин 
от 18 до 60 лет.

из этих 20 миллионов 1 миллион сидит в тюрьме, 10 миллионов инвали-
дов и алкоголиков, 3 миллиона – наркоманы. У нас сотни тысяч людей – но-
сители ВиЧ. Это страшная болезнь, когда человек оказывается бессильным 
перед любой болезнью, перед любой заразой.

Граждане России получают какие-то жалкие деньги, стипендии, пенсии, 
а они украли у всех нас 500 миллиардов долларов! Эти деньги лежат в запад-
ных банках. Сегодня русские обладают самыми богатыми в мире недрами, 
но те, кто всегда мечтал завоевать Россию, сделали нас нищими.

Отняв деньги, теперь у нас хотят отнять и землю. А мы пока ещё живём 
на ней. Поэтому у наших врагов цель одна – отправить русский народ в моги-
лу. но воевать с нами они боятся, ибо мы всегда были непобедимы. Поэтому 
враги России используют СМи, особенно интернет-ресурсы и телевидение, 
чтобы растлить молодое поколение, превратив его в наркоманов и безумцев.

Чтобы не допустить этого, депутаты лебедев и. В., Рохмистров М. С., 
нилов Я. Е., иванов С. В., Островский А. В. напсо Ю. А. выступили с ини-
циативами о внесении изменений в законы («О защите детей от инфор-
мации, причиняющей вред их здоровью и развитию» (по вопросу обо-
рота информации порнографического характера), «О рекламе» (в части 
рекламы в телепрограммах и телепередачах), «О физической культуре 
и спорте», «О свободе совести и о религиозных объединениях» и прочие), 
а также в кодекс об административных правонарушениях (в части регули-
рования порядка совершения религиозных обрядов, сопряжённых с насиль-
ственными действиями в отношении человека или животного).

не обошли своим вниманием наши депутаты и появившиеся на прилав-
ках ларьков так называемые «энергетики», выступив за ограничение обо-
рота и потребления (распития) безалкогольных энергетических напитков. 
но не одними запретами сильна фракция лДПР. Её специалисты разработали 
программу поддержки молодёжных и детских общественных объединений, 
основные идеи которой вошли в соответствующий закон.

А депутаты коган Ю. В., напсо Ю. А. и Тепляков Е. н. выступили с ини-
циативой о мерах государственной поддержки выпускников государ-
ственных и муниципальных образовательных учреждений высшего 
профессионального образования и государственных образовательных 
учреждений среднего профессионального образования. лДПР – един-
ственная партия, предложившая принять на государственном уровне мо-
лодёжную программу. Для того чтобы помочь российским юношам и де-
вушкам стать достойными членами общества, лДПР считает необходимым  
осуществить следующие меры:
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1. Пропагандировать здоровый образ жизни. Такая пропаганда должна 
стать правилом для всех средств массовой информации, чиновников, поли-
тиков, бизнесменов.

2. Развивать массовый спорт. надо привлечь к нему миллионы молодых 
людей. Тогда будем иметь достойный резерв спортсменов высшей квалифи-
кации, побеждать на международных соревнованиях самого высокого уровня.

3. Приобщить молодёжь к настоящей культуре. необходимо нести в мас-
сы подлинное искусство и отдавать бесплатно детям из многодетных семей 
и студентам невыкупленные билеты для посещения культурных и спортив-
ных мероприятий, а также развивать и всячески поддерживать художествен-
ную самодеятельность.

4. Мы требуем убрать рекламу с государственных каналов телевидения, 
а для коммерческих каналов создать Общественный совет по борьбе с нрав-
ственным и духовным разложением молодого поколения. Пошлость, разврат 
должны уйти с экранов.

5. Защитить юное поколение от насилия в семье и на улице. надо срочно 
ужесточить законодательство в отношении насильников-педофилов и сексу-
альных маньяков.

6. Сохранить бесплатное образование. именно лДПР решительно пре-
секла попытку ввести плату за учёбу в старших классах средних школ. 
Мы и дальше будем бороться за то, чтобы в России образование – среднее, 
средне-специальное и высшее – оставалось бесплатным.

7. Отменить ЕГЭ. Единый госэкзамен не оправдал возложенных на него 
надежд. Его и вступительные экзамены в вузы пора отменить. Принимать 
в высшие учебные заведения надо всех желающих и по итогам первой сессии 
оставлять в институтах тех, кто может и хочет продолжать учёбу дальше.

8. Повысить стипендии. необходимо увеличить размер выплат до поло-
вины среднего заработка по стране студентам и учащимся вузов, техникумов, 
колледжей, профессиональных училищ. Стипендия не должна быть ниже 
прожиточного минимума.

9. Дать дорогу молодёжи. Должны заработать социальные «лифты», 
которые сегодня «сломаны». и пусть любой молодой человек будет уве-
рен, что если он будет много и хорошо работать и всю жизнь учиться и са-
мосовершенствоваться, то у него будет реальная возможность двигаться 
по карьерной лестнице. цель лДПР – создание такой модели развития, 
в которой будет обеспечено равенство возможностей. Место, занимаемое 
молодым человеком в обществе, будет зависеть лишь от его собственных 
способностей, а не от толщины кошелька родителей или наличия москов-
ской прописки.
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10. Оказать поддержку школам. В городах школа должна стать культурно-
образовательным центром микрорайона, в котором она находится. А в сель-
ской местности следует запретить закрывать малокомплектные сельские 
школы, особенно в северных и удалённых районах страны. надо понимать, 
что закрытие школы – это начало пути к исчезновению данного населённого  
пункта.

11. Развернуть массовое жилищное строительство: выдавать молодёжные 
жилищные кредиты (особенно для молодожёнов) и оказать всемерную госу-
дарственную поддержку молодёжным жилищным кооперативам.

12. Организовать государственное обучение перспективным и престиж-
ным профессиям (в том числе факультативно), чтобы молодые люди вступа-
ли в жизнь профессионально подготовленными и уверенными в себе.

13. Сделать систему среднего образования современной – ввести специа-
лизацию школ и классов (как в вузах).

14. Сделать школьную и институтскую жизнь более интересной и эмо-
ционально насыщенной: регулярно проводить конкурсы красоты, конкурсы 
весёлых и находчивых, спортивные соревнования и олимпиады, на которых 
молодые таланты смогут заявить о себе.

15. Создать возможности для дополнительных заработков учащихся, осо-
бенно во время летних каникул, для чего будет издан закон, обязывающий 
предприятия предоставлять определённую часть рабочих мест молодым лю-
дям (на условиях временной занятости). Возродить деятельность студенчес-
ких строительных отрядов и распределение на работу выпускников вузов.

16. Русские юноши-воины никогда не будут использоваться в качестве 
«пушечного мяса» – в войнах для поддержания чужих режимов и охраны 
чужих границ. и естественно, партия будет беспощадно бороться с нега-
тивными явлениями в военной среде – дедовщиной, использованием солдат 
на строительных и сельскохозяйственных работах. лДПР восстановит в пол-
ном объёме армейский кодекс чести; служба в армии станет интересным 
и престижным занятием, а не бездарной (и даже опасной для жизни) потерей 
времени, как это часто бывает сейчас.

17. Сориентировать демографическую политику на то, чтобы молодые 
люди могли смело вступать в брак и заводить детей. Для этого необходимо 
ввести крупные пособия на детей и жилищные кредиты.

18. Создать молодым людям условия для полноценного проведения досу-
га, в том числе:

– открыть музыкальные клубы и дискотеки в каждом квартале, доступные 
по ценам молодёжные кафе, дешёвые игровые залы и аттракционы;

– организовать спортивные и военно-патриотические секции для всех же-
лающих; кружки авиамоделирования и автовождения (по образцу ДОСААФ).
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19. Поддержать отечественную музыкальную культуру. При этом наряду 
с современными направлениями в музыке и искусстве надо целенаправленно 
поддерживать традиционные, фольклорные и классические виды музыкаль-
ного творчества, народные промыслы и ремёсла.

20. Создать государственную систему молодёжного туризма, показывая 
молодёжи родную страну и весь мир.

21. Снизить цены на молодёжную одежду, обувь и учебную литературу.
Чтобы реализовать эту программу, депутаты фракции лДПР  

лебедев и. В., Рохмистров М. С., иванов С. В., Островский А. В. и др. требо-
вали внесения изменений в законы, касающиеся образования, культуры, 
рекламы, воинской службы, социальной сферы и прочего.
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ГОЛОС ЛДПР

Простое перечисление законодательных инициатив ЛДПР не даёт пол-
ного представления о деятельности нашей фракции.

Мы же хотим, чтобы читатели ощутили атмосферу эмоционально на-
сыщенных пленарных заседаний Государственной Думы и получили бы пред-
ставление  о том,  как  выступают на  них  наши  депутаты. Для  этого мы 
публикуем тексты некоторых из их речей.

Говорит Жириновский

РОССии нЕОБХОДиМ ЧЕТВЁРТЫй СцЕнАРий – лДПР 

Почему всё у нас так происходит? Почему мы такие ненормальные? При-
чина одна – не действуют законы. Последний царь стал вводить конститу-
цию, но уже поздно, сгнила вся царская элита. При советской власти стали 
больше внимания обращать на закон, но тоже слишком поздно, сгнила уже 
вся советская элита. После 1991 года в области демократии вроде бы начали 
хорошо – новая конституция, свободные выборы, многопартийность, много-
укладность. ну а дальше что? и опять всё захватывают чиновники-корруп-
ционеры, и опять мы в определённом месте, на ту же букву, с какой начина-
ется моя фамилия.

Посмотрите на простой пример. Мы хотим, чтобы русские из соседних 
стран приехали в Россию. А они не едут. Там они в зоне дискриминации, там 
тяжело использовать русский язык и (в некоторых азиатских республиках) 
быть православным, а они не едут. не едут к родным очагам, к исконным рус-
ским источникам. Потому что у нас плохо. Это внешне кажется, что хорошо. 
А если изнутри посмотреть, то у нас снова пирамида власти, которая была 
при царях, при советской власти и в новой России. Всё решают только те, кто 
наверху. А те, кто внизу, тысячу лет живут, понимая, что от них ничего не за-
висит. и это самая опасная формула власти, когда абсолютное большинство 
граждан страны лишены любой перспективы влияния на власть.

и народ пускай ждёт. Он ждал тысячу лет, пускай ещё тысячу лет ждёт 
возможностей, когда он, наконец, хоть что-то будет решать. Почему я не со-
гласен с коммунистами? При советской власти так же было. нам говорили: 
народовластие, власть принадлежит народу. Она даже кПСС не принадле-
жала, эта власть, даже цк кПСС не принадлежала, даже Политбюро. Она 
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принадлежала генеральному секретарю и двум-трём близким товарищам, 
которые могли нашептать что-то на ушко генсеку. Сегодня то же самое. Есть 
президенты, премьер-министры, есть все атрибуты любой европейской ци-
вилизованной власти. но решения принимаются только кулуарно, только 
в определённом кабинете. Всё опять зависит только от одного-двух человек.

и лДПР выступает за «четвёртый сценарий» в развитии России.
Что имеется в виду под «четвёртым сценарием»? Отвечу очень кратко.
Уж не кПРФ-то точно. Она уже обанкротилась за 75 лет пребывания у влас-

ти и ничего не в состоянии предложить нового. и они сами разрушили СССР.
и второй сценарий в лице демократов ельцинского разлива не пройдёт. 

Эти тоже за 10 лет нахождения у власти полностью обанкротились. Всё раз-
воровали, сегодня они олигархи, банкиры, владельцы крупнейших компаний. 
и также ничего нового и позитивного предложить не могут.

и третий сценарий в исполнении единоросов – полнейшая авантюра. Эти 
ни на что не годны, разве что штопать дырки из чрезвычайных ситуаций. 
но партия-то – не команда пожарников. Она должна работать нормально 
даже в самых ненормальных обстоятельствах. и сегодняшняя власть – много 
недовольных.

Вот три сценария, которые сегодня предложены россиянам тремя разно-
видностями «вчерашних». Почему «вчерашних»? Потому что они никогда 
не смогут заглянуть в завтрашний день, стать лидерами партий будущего, 
которое принадлежит великой и неделимой России.

Поэтому России необходим четвёртый сценарий – лДПР, либерально-де-
мократическая партия России!

Мы – не коммунисты. Мы – не деморосы. Мы – не единоросы. Мы 
просто русские – по духу, центристы – по политическим убеждениям, ли-
бералы – по методам действий и тактике борьбы.

наш идеал – Россия, Свобода, Демократия, Справедливость и Порядок.
именно за этими ценностями будущее и нашей страны, и всего разумного 

мира в целом.
Я в Думе восемнадцатый год. и лДПР – старейшая партия. Мы первые 

нарушили монополию кПСС. нам уже 21 год.
Пусть посмотрят наши программные установки 1990 года, 91-го, 92-го 

и всех последующих годов до 2010 года включительно, все мои выступления, 
все выступления депутатов фракции лДПР. Постоянно мы об этом говори-
ли, ставили все эти вопросы – Россия, Свобода, Демократия, Справедливость 
и Порядок.

лДПР – это партия, которая занимает чисто патриотическую позицию, 
выступает за укрепление государства, за православие, за русский народ, 
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но при этом – никакого ущемления всем другим народам России. Мы го-
ворим о русском народе в том плане, что он скелет страны, что он являет-
ся государствообразующей нацией. как французы во Франции, как немцы 
в Германии.

и при этом никакой ксенофобии мы не признаём – мы не должны бо-
яться иностранцев, в России никогда их не боялись. и нет у нас, по большо-
му счёту, никакой национальной розни.

когда мы говорим о русском народе, то при этом речь не идёт о том, что 
есть какие-то плохие народы.

но лДПР выступает за то, чтобы с торговых точек России ушли люди 
из-за границы. Пожалуйста, приезжайте к нам и пойте – никто никогда ниче-
го не скажет. Пожалуйста, спортсмены другой национальности выступают 
в российских клубах – мы не против. По проектам иностранных архитекто-
ров строят здания в Москве – нет проблем.

но когда все торговые ряды по всей России заняты выходцами из-за гра-
ницы – мы против. и не в этом дело, что они из-за границы. Проблема только 
одна: они вздувают цены в 3 раза по всей России.

Если бы они привозили свои продукты из Азербайджана, Грузии, Арме-
нии, с кавказа, из Средней Азии – нет проблемы. но они перекупают продук-
ты, которые везут наши российские крестьяне, не дают им торговать на на-
ших российских рынках и в 3 раза дороже продают на рынке.

Тут чисто экономическое противостояние: они заняли все торговые точки 
в стране. и это экономическое противостояние на наших глазах перераста-
ет в политическую проблему, поскольку спекулянт начинает претендовать 
на власть.

Ведь демократия – это власть денег. А они – у спекулянта. Спекулянт на-
чинает определять образ жизни русских, законы, культуру и мораль.

Мы за демократию, мы за свободу прессы, за защиту прав личности. лич-
ность выше всего. Поэтому нас нельзя приравнивать, допустим, к тем парти-
ям, которые исповедуют какую-то нацистскую идеологию, какой-то религи-
озный фанатизм.

У нас этого нет абсолютно. Мы просто занимаем патриотическую пози-
цию политического спектра России при полном соблюдении всех законов 
и конституции.

РУССкий ВОПРОС 

Дважды рухнуло наше государство из-за неправильного решения русско-
го вопроса.
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Статья 282 в Уголовном кодексе совершенно лишняя, поэтому мы и тре-
буем её убрать. Есть статья 136, которая говорит о том же, но она более конк-
ретная. А статья 282 – абстрактная. В этом смысле она опасная. В советском 
Уголовном кодексе было понятие «кулаки и антисоветчики», и любого чело-
века можно было подвести под кулака или антисоветчика, и тысячи людей 
были осуждены.

То же самое 282-я статья, её и называют в народе «антирусская», ибо 
здесь говорится о действиях, направленных на возбуждение ненависти либо 
вражды, унижение достоинства группой лиц, по признакам пола, расы, на-
циональности, языка, происхождения, религии, принадлежности к какой-то 
социальной группе. Практически всё, что вы говорите в быту, на любом вы-
ступлении, всё можно подвести под эту статью.

Вы плохо понимаете, что эта статья политическая. В случае обострения 
обстановки в стране, по ней будут осуждать всех, ибо она абстрактная. Вот 
я, например, скажу, что из провинции понаехали в Москву – и всё, в тюрьму. 
наказание – штраф от 100 тысяч рублей до пяти лет лишения свободы. или 
вы рассказали анекдот про чукчей, про армян, цыган, русских, евреев – всё, 
в тюрьму. Вы унизили чье-то достоинство. как-то небрежно высказались 
в отношении какой-то религиозной группы – всё, в тюрьму.

Более чудовищной статьи нет. Если ещё пять лет назад она слабо рабо-
тала, то за последнее время в судах проходит уже до 80 аналогичных дел 
в год. Большинство осуждённых – русские. их осуждают не только за лю-
бого рода действия, которые можно приписать к этой статье. но русским 
дают наказание выше. Там, где русские, обязательно подводят эту статью. 
Это же дикость.

А для чего снова отправлять русских в тюрьмы? Войной и революци-
ей не удалось уничтожить этот народ. Гайдар и Ельцин сделали всё, чтобы 
уничтожить русских. В основном по ним был нанесён удар. но всё равно 
остаётся русский народ. Даже термин ввели наши противники на Западе – 
«этот непокорный русский народ».

Русские не поддаются. Последний удар – через телевидение идёт разло-
жение. Посмотрите, везде фильмы ужасов, порнография, прославление чу-
жой культуры и всего другого. Включайте 100 каналов – ничего в пользу рус-
ских. Зато ругают, мол, всё плохо здесь, в России. и виноваты они, русские. 
и всё в этом духе.

За наши предложения нажмёт 40 кнопок только фракция лДПР, может 
быть, нажмут несколько коммунистов-патриотов. Всё. но вы понимаете, что 
тем самым вы работаете на наших противников? Ведь им только и нужно, 
чтобы нигде в пользу русских ничего не звучало.
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Причина, почему рухнуло два мощнейших государства, Российская им-
перия и Советский Союз, только одна – русский вопрос. Поэтому пока мы 
его не решим, никакой модернизации, никаких консервативных программ, 
ничего не будет. Всё уйдёт, как вода в песок.

А кТО ВОРУЕТ МиллиАРДЫ – нА СВОБОДЕ!

как только лДПР начинает говорить о русских, о бедных, у депутатов 
Государственной Думы тут же начинается психоз. Они сразу же бросаются 
нарушать регламент. Постоянно мешают выступать! С первых до последних 
рядов орут, чтобы заглушить выступление ораторов лДПР. Вот и сейчас, 
посмотрите, кричат в свои телефоны, будто торговки на базаре, противно 
смотреть. Видели бы это избиратели – ужаснулись бы.

Если мы не будем слушать друг друга здесь, завтра страна выйдет на ули-
цы, потому что вы не хотите к нам прислушаться.

Сегодня мы обсуждаем очень серьёзный вопрос, касающийся судеб 
миллионов людей. Есть огромное количество статей, которые, мы считаем, 
нужно исключить из Уголовного кодекса. Мы через тюрьмы и лагеря про-
пустили миллионы наших граждан. Чаще всего их туда отправляли за ма-
лозначительные проступки. За грубую фразу, за мелкую кражу. В своё вре-
мя людей, победивших в Великой Отечественной войне, словно матёрых 
преступников, сажали на годы в тюрьму за положенный в карман колосок. 
и эта агрессивность осталась и в последней редакции Уголовного кодекса. 
Мы же не говорим, что не надо наказывать. наказывать следует за все тяж-
кие деяния. но не должно быть уголовного наказания за мелкое правона-
рушение, потому что эта судимость висит над человеком потом всю жизнь. 
не сажайте в тюрьму за колосок, как при Сталине! У нас же есть Админис-
тративный кодекс. используйте его.

Более того, часть статей Уголовного кодекса написана таким непонятным 
языком, что под преступление можно подвести любые действия, в том числе 
и политическую деятельность. и по таким статьям возбуждают уголовные 
дела, исходя из политических мотивов.

Ведь можно наказать человека рублём. Так давайте накажем его. Возьмём 
с него миллион рублей штрафа. А мы его в тюрьму сажаем на несколько лет.

А те, кто ворует миллиарды, спокойненько гуляют на свободе. Вот сей-
час один товарищ из Совета Федерации сдаёт свои полномочия. Семья уже 
в Америке. Его уголовное дело за деньги закрыла Генеральная прокуратура. 
То есть те, у кого есть деньги, они не только сидеть не будут, они будут жить 
далеко за пределами России.

А эти статьи против бедных.
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ДЕПУТАТЫ-БЕЗДЕльники 

Я бы предложил депутатам проявить инстинкт самосохранения. Посмот-
рите, на сегодняшнем заседании больше половины зала пустует. Те, кого нет, – 
депутаты-бездельники. Сколько ещё избиратели будут мириться с этим? наш 
народ, конечно, весьма терпелив, но рано или поздно он скажет: «идите вы, 
бездельники, к чёрту. не хотите работать, не работайте. Пошли вон!» 

А часть депутатов-бездельников сидит на заседании и спит или читает 
газеты.

Это же удар по всей власти, по всем нам. Вы не уважаете собственный 
президиум, а здесь, сообщу тем, кто не в курсе, сидит руководитель вашей 
партии! То, что вы нас не уважаете, мы знаем уже давно, но вы плохо относи-
тесь к вашим же руководителям: вот они сидят перед вами, и вы устраиваете 
тут кабак.

Я хотел бы, чтобы мы всё-таки реформировали Государственную Думу. 
У нас 32 комитета – они практически ничего не делают, половина из них 
просто не нужна. Это огромные деньги, огромный аппарат, который зани-
мает помещения, отобранные у оппозиционных партий, в первую очередь 
у лДПР. Это никуда не годится, поэтому комитеты надо сокращать. некото-
рые депутаты даже не назовут всех председателей комитетов.

Мы провели монетизацию льгот для граждан России, но ничего не сдела-
ли для депутатов. До каких пор у нас будут идти несуразные расчёты и непро-
изводительные расходы? Вы покупаете новым или старым депутатам ноутбу-
ки – они у них давно есть, покупаете мобильные телефоны – у них они тоже 
есть. Закрепляете квартиры, машины, служебные дачи, поездки по стране, 
орграсходы – все эти расходы Думы вполне можно сократить на 20 процен-
тов, это миллиард рублей. Вы представляете, сколько перерасхода мы имеем 
за почти 17 лет? Уже 17 миллиардов рублей выброшено на ветер! Можно 
было построить дома, дороги и помочь нашим гражданам, например, обес-
печить жильём молодые семьи и ветеранов ВОВ. Мы тратим деньги впустую 
и не можем повлиять на бюджет Государственной Думы.

надо сокращать количество депутатов. Ведь тот факт, что мало людей 
на заседании, говорит о том, что в них нет необходимости. Реально работа-
ют 100 депутатов. Можно оставить 200 депутатов. и аппарат. Мы начинали 
с аппаратом в 400 человек, потом увеличили в пять раз, теперь уже 2 тысячи 
человек, и планируется ещё увеличение.

Россия – страна, которую пожирает бюрократический аппарат! Пони-
маете? В стране 10 миллионов работают, а 90 миллионов – это чиновники 
и служащие: контролёры, депутаты. Все в погонах! Все в кабинетах! Все 
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на казённом жаловании. но им его мало – они ещё и воруют. Что это за стра-
на?! какой здесь может быть бизнес или экономика? Всё впустую! нужно 
сокращать чиновников и создавать экономически не обременительный для 
народа госаппарат. но не хотим этого делать.

ЭТО ПРЕСТУПлЕниЕ ПРОТиВ нАРОДА!

Проект Федерального закона «О внесении изменения и дополнения 
в Уголовный кодекс Российской Федерации и кодекс Российской Федера-
ции об административных правонарушениях» (в части ответственности 
за потребление наркотических средств и психотропных веществ. – Прим. 
ред.) очень важен. наркомания – это война против нашей молодёжи, против 
будущего России.

Мы предлагаем дополнить Уголовный кодекс следующим положением: 
за потребление наркотиков следует давать до одного года лишения свобо-
ды, в повторном случае – до трёх лет. и при этом следует исключить соот-
ветствующую статью из кодекса об административных правонарушениях. 
коротко и ясно.

но нашу поправку предлагают отклонить, не тратя ни минуты на аргу-
ментацию.

А ведь мы наше предложение внесли 7 лет назад! наш проект почему-то 
валялся где-то в комитете у крашенинникова. А ведь он – бывший министр 
юстиции, входит в высшие юридические инстанции, в союз юристов. и при 
всем этом грубо нарушает регламент.

Мы внесли проект официально, все заключения имеются, не подкидыва-
ли под дверь, – ну так и включите его в повестку дня. не нравится – откло-
няйте, и идём дальше: мы готовим свой новый проект, вы – свой. но нет, 
7 лет нервируют всю фракцию: внесём – не внесём, внесём – не внесём… 
наконец внесли.

Почему наши люди принимают наркотики? Потому что мы их вводим 
в стрессовое состояние! Такая власть, такая экономика, такая психологи-
ческая обстановка в стране, что всем противно, и многие ищут, как бы себя 
немножко успокоить. В этом проблема!

и никакие меры не принимаются. Семь лет назад наркоманов в стране 
было в десять раз меньше. лДПР выдвинула предложения, исполнение ко-
торых привело бы к сокращению даже этого количества. но вы не приняли 
никаких мер и промурыжили наши инициативы. Если бы мы тогда сажали 
наркоманов на год (более ста тысяч человек набралось бы), то спасли бы мил-
лионы от этой болезни. но вы не хотели рассматривать наше предложение.
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какой вывод можно сделать из этого? Значит, сильна у нас в Государс-
твенной Думе наркомафия.

и алкогольная мафия, и табачная тоже сильны. Они мешают парламен-
ту принимать законы, запрещающие табачно-алкогольную рекламу, – любую 
рекламу в любое время, в любом варианте.

Уважаемые депутаты, прекратите убивать русский народ! Миллионы людей 
уже погибли, уже лежат в сырой земле, а мы все говорим о том, как бы их на-
казать. Вы лучше задумайтесь о последствиях: разрушенная семья, преступ-
ления, совершённые в состоянии наркотического опьянения. Это наркоманы 
ворвались на мюзикл «норд-Ост». и они же в Беслане убивали детей. А всё 
потому, что мы их вовремя не вылечили или не приговорили к какому-то нака-
занию. Вот они гуляют по всей стране! Отсюда и жестокость, и убийства, всё 
из-за массового употребления наркотиков. но депутаты говорят: нет, принимать 
не будем, пускай становятся наркоманами, совершают преступления, погибают.

и только фракция лДПР борется за здоровый образ жизни. Почему? По-
тому что мы – фракция некурящих, непьющих, и ни одного наркомана среди 
нас не было и никогда не будет.

нЕТ кОнТАкТА – нЕТ ВЗЯТки 

У чиновников огромные возможности для самых разных вариантов вымо-
гательства взяток, провоцирования на взятку.

например, он просто задерживает прохождение документа, к нему даже 
придраться тяжело. Приходит гражданин, а ему говорят, что его дело – на-
следственное, юридическое, гражданское – будет закончено в конце года. 
«А пораньше нельзя?» – «Смотри, сколько у меня дел – я должен их решать!» 
и действительно, должен! Тогда гражданин вынужден намекать – 5 процен-
тов с наследственной суммы. Так и работает провокация на взятку.

и поймать, доказать практически невозможно. как врач, который гово-
рит: этого лекарства у нас нет, но я знаю, где его можно достать за 40 тысяч. 
А оно стоит 20 тысяч. и мы знаем, что в аптеках этого лекарства нет, мы 
ещё и благодарны этому врачу. и мы бежим, и платим 40 тысяч, а фармацевт 
20 возвращает врачу.

Что делать? Давайте установим время прохождения документа, напри-
мер, не более двух месяцев. как пошёл третий месяц – автоматически про-
курор возбуждает уголовное дело, просто по факту задержки прохождения 
документа.

Если мы уберём возможность прогонять клиента с запросами по второму 
кругу, по третьему, если мы резко сократим количество документов (не 40, 
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а всего четыре), если мы жёстко ограничим время прохождения документа, 
мы полностью исключим взятку – чиновник просто не сумеет её взять.

и последний этап – исключить контакт гражданина с чиновником. Всё – 
по почте и вся информация – в электронном виде, тогда любой пионер, 
школьник найдёт причину, по которой гражданину в этом городе, в этом офи-
се задерживают выдачу документа. надо всё сделать прозрачным.

ЕСТь ТАкОй нАРОД 

Если бы двадцать лет назад я победил на выборах президента России, 
сегодня не было бы Госсовета по ксенофобии.

нигде не сказано, что есть такой народ – русский. Статистика говорит 
нам, что русские являются народом, преобладающим в Российской Федера-
ции, не менее 80 процентов – то есть 120 миллионов русских на террито-
рии России. Ещё 25 миллионов проживают за её пределами – на Украине,  
в казахстане, Прибалтике.

Мы много раз предлагали изменить конституцию, чтобы определить 
в ней государствообразующую роль русского народа – изменить преамбулу. 
нужно заменить фразу «мы, многонациональный народ России…» на «мы, 
русские, и другие народы России…». не устраивает? Давайте перечислим 
всех, но давайте обязательно укажем, что есть также русский народ, прожи-
вающий во всех субъектах Российской Федерации. Всё.

когда в мае 1991 года я был кандидатом в президенты, я говорил о циф-
ре 150 миллионов русских в Советском Союзе. и уже тогда главным лозун-
гом моей компании был: «Я буду защищать русских»! лДПР идеологически 
ведёт эту тему уже много-много лет. Сейчас коммунисты схватились: да, есть 
русский вопрос. «Справедливая»: да, мы о чем-то забыли. «Единая»: давайте 
поддержим русских, как же так! А мы уже двадцать лет говорим!

Во многих национальных регионах русских выдавили с руководящих 
должностей, отлучили от возможности развивать культуру. Теперь и вовсе вы-
давливают с территории. Возьмите статистику, вы увидите, что за девять лет, 
прошедших с последней переписи, во всех национальных регионах сократи-
лась численность русских. Теперь и на территории России русские не нужны!

Об этой проблеме мы и говорим. Уберите титульные народы. Мы все один 
народ, народ Великой России!

СВОБОДА ВЫБОРА 

Я учился в МГУ десять лет. на первом факультете института стран Азии 
и Африки у меня было сорок предметов, из них мне нужно было только пять. 
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А остальные тридцать пять для чего я учил? Тратил силы – отлично учил-
ся. Я пошёл на второй факультет, юридический – там тоже сорок предметов. 
и этого мне оказалось мало, я пошёл на экономический. но декан позволил 
посещать занятия только по вечерам. на мой взгляд, вечером – не то качество 
образования. Мне не хватало свободы.

необходимо дать молодому человеку свободу выбора – пусть сам решит, 
кем он хочет быть и что ему изучать. Даже если он не принял решение, кем 
быть, пусть изучает те предметы, которые ему нравятся. Бесполезно учить 
то, что ему не нужно, то, что не интересно.

Сейчас половина выпускников вузов работает не по специальности, а вто-
рая половина идёт на работу за зарплатой. О чём это говорит? О том, на-
сколько сделанный выбор даёт молодёжи возможность реализовывать себя 
в правильном направлении. новые стандарты образования направлены имен-
но на то, чтобы человек мог корректировать это направление, а именно – вы-
брать перечень необходимых предметов.

Давайте установим норму, например, для вуза: любые сорок дисциплин. 
А потом ты сам решишь, в зависимости от полученных знаний, куда пойти 
работать. Поэтому здесь нет никакой проблемы с точки зрения образования – 
пусть учат то, что они хотят учить, то, к чему лежит душа. и не надо голову 
морочить, что мало будет литературы, математики и русского языка – вы-
бор есть. и дома им тоже дадут образование, и дополнительное образова-
ние есть, курсы.

Поэтому здесь я не вижу проблемы – кто хочет, тот добьётся успеха.

лЕкАРСТВО ДлЯ ЖиЗни 

Большинству людей трудно получить удовлетворение от жизни. Беспро-
игрышный вариант – политическая деятельность. Это и форма досуга, и че-
ловек получает реальную возможность влиять на судьбу своей страны. Поли-
тика может стать частью жизни человека.

Мы предлагаем гражданам вступать в политические партии, быть ак-
тивными, но не все понимают, что это же в их интересах. Многие считают, 
что нам – политической структуре – нужно больше голосов избирателей, 
но никто не задумывается, что, имея реальную цель и осознавая смысл своей 
деятельности, человек сохраняет своё здоровье и, возможно, свою семью.

Проще всего в этом вопросе молодёжи. Она более чиста, открыта, со-
ставляя собственное мнение, она смотрит на мир свежим взглядом. Мы 
можем привлекать честных людей, которые понимают, что лДПР не в чем 
упрекнуть.
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лДПР никогда не толкает своих активистов на такие шаги, которые 
имели бы отрицательные последствия. Мы стараемся уберечь своих людей 
и действовать таким образом, чтобы жизнь улучшалась. Поэтому участвуй-
те в работе, мы даём простор полный, то есть никаких препятствий, ника-
кого формализма.

ПАнАцЕЯ 

Я предлагаю прибегать к использованию иностранной рабочей силы 
лишь в том случае, когда отсутствуют собственные трудовые ресурсы. Это 
позволит улучшить социально-экономическую ситуацию в России, сни-
зить уровень безработицы и, соответственно, социальную напряжённость 
в стране.

исчезли все дворники – давайте возьмём мигрантов. но я вас уверяю, 
у нас 5 миллионов своих безработных, и если им сделать московскую зарпла-
ту, почти в 30 тысяч, всё будет занято русскими. Тогда у нас вообще не будет 
ни одного безработного.

Одним из последствий таких ограничений станет, в том числе, и сущес-
твенное снижение наркотрафика. В основном мигранты едут к нам оттуда, 
где много наркотиков. Они могут привезти их с собой. из-за наркотиков мы 
теряем в год до ста тысяч молодых людей в возрасте от 15 до 35 лет! Та-
кое положение дел усугубляет демографическую проблему. Поэтому такого 
рода изменения в миграционной политике могут стать панацеей от многих 
бед.

ШАГ ВПЕРЁД 

Мы поддерживаем законопроект о введении для коррупционеров наказа-
ния в виде разорительных штрафов – в 100 раз больше суммы взятки.

конфискация имущества, действующая с 1917 года, на наш взгляд, пока 
не совсем эффективна. имущество переводится на других людей и доказать, 
что оно принадлежит осуждённому взяточнику редко удаётся.

к тому же конфискация по-русски означает «отобрать». когда говорят чу-
жими словами, красиво звучит. но вот всё отобрали – семья на улице, а ви-
новник повесился тогда от горя. Чего мы этим добились?

наложение стократного штрафа – это шаг вперёд. Если придётся отдать 
большую часть своих денег, человек подумает, а стоит ли брать взятку. Плюс 
такой позор на всю оставшуюся жизнь.
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О РУССкОМ СОлДАТЕ 

Уже двадцать лет Вооружённые Силы в стадии реформирования. но глав-
ная цель – здоровый, сильный, готовый служить Родине солдат – так и не до-
стигнута.

В наиболее тяжёлом положении оказываются рядовые военнослужащие. 
Условия их службы должны быть улучшены. Призывать их должны по месту 
жительства, чтобы солдат не перебрасывали с одного края страны на другой. 
Сделать действительно два выходных. Чтобы никаких работ, не связанных 
с несением воинской службы. и главное – один год, никакого увеличения 
не будет.

исключить раз и навсегда все неуставные отношения. Мы требовали, что-
бы была военная полиция, чтобы солдат позвонил по телефону, и немедлен-
но полиция забрала нарушителя.

лДПР – сторонница перехода в перспективе на полностью добровольно 
контрактую армию. Тогда не военкомы будут искать призывников, а напро-
тив – будут очереди в военкоматы. Придётся ещё и отбирать лучших из же-
лающих!

За год солдат должен получить профессию, чтобы ему было интересно, 
чтобы служба проходила с радостью.

Это молодые люди, которые составляют значительную часть того поколе-
ния, на которое мы возлагаем надежды. Проявляя заботу о них сегодня, мы 
верим, что они вырастут честными, смелыми. Пополнив ряды новой русской 
полиции, они выполнят свой долг и обеспечат более жёсткую борьбу с кор-
рупцией, с преступностью.

СиМВОл ВЕлиЧиЯ 

Почему американцы так любят свой флаг? Дом, дача, машина – флаг 
у них везде. Они его любят, уважают, преклоняются. Причина проста: этот 
флаг единственный, они действительно его любят, потому что он существует 
со времён рождения их страны.

Если бы в России один флаг был лет 200–300, мы бы тоже везде его веша-
ли. Сегодня символ нашей государственности бело-сине-красный. Под этим 
флагом мы не добились ни одной победы. Это флаг торговых морских судов. 
Мы добились большинства побед под флагом, который был олицетворением 
российской империи – черно-желто-белым. и до сих пор многие народы, ко-
торые вошли в состав России, не любят этот флаг, поскольку он ассоциирует-
ся с царём, империей, русской армией.
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Гражданин любого государства будет уважать флаг только в том случае, 
если под этим флагом его страна расцветала. Я не могу вспомнить ни одно-
го положительного явления, произошедшего под бело-сине-красным стягом. 
Особенно за последние 20 лет.

Этот флаг ввели радикальные демократы. Все они – кто умер, кто в эмиг-
рации, кто в тюрьме. но я, как гражданин России, вынужден уважать предло-
женный ими символ, поскольку он записан в конституции.

Так же как лДПР добивается возрождения других исторических ценнос-
тей, добьётся она и того, чтобы над Россией снова развевался исконный сим-
вол величия – черно-желто-белый флаг.

ЖиВАЯ РЫБА 

Восемнадцать лет я в Государственной Думе, и восемнадцать лет не мо-
жем решить самые тяжёлые вопросы по рыболовству. Мы самая рыбная 
страна в мире, но рыбы на столах нет. У граждан любого государства в ра-
ционе питания огромное количество рыбы, только наш народ недоедает 
и рыбы, и мяса.

Вводится понятие: «рыбопромысловые участки». По своей сути это пра-
вильно, но, чтобы не нарушить права и свободы наших граждан, необходимо 
разбить эти участки на три категории.

Первая категория участков – для всех, для простых рыбаков. Всё-таки 
это, в основной массе, люди небогатые. Складной стульчик, несколько чер-
вей, крючков. Возможно, так человек добывает пропитание. но даже если 
просто, для удовольствия, – пускай занимается! Давно известно, где рыба-
ки рыбачат: уже на столетиями насиженных местах. ну и не трогайте их! 
наоборот, спросите: «Что вам там надо?» Может, чтобы автобус поближе 
подошёл, или лишняя остановка электрички, или свет дать, воду подвести. 
Ведь это не просто здоровый образ жизни, это зачастую ещё и сохранение 
семьи.

Государству нужно для промысла – вторая категория. 50 лет назад по го-
роду ходили машины «живая рыба». Останавливались во дворах, сачком до-
ставали любую рыбу. То есть лучше снабжали население. Сейчас этого нет, 
а должно быть.

и уже третья категория – самый тяжёлый участок – нужно отдать инвес-
торам. У тебя есть деньги, тебе это интересно – вот бери нелюдную, непопу-
лярную местность, рой карьер, заливай его водой, обустраивай базы. С удо-
вольствием люди приедут.

но пока мы коррупцию не поборем, мы будем тыкаться с любым законом.
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О РУССкОМ ЯЗЫкЕ 

По всей планете расселились русские. Они везде: в Европе, в Таиланде, 
в новой Зеландии, в Америке. Поэтому нужны общины, должен быть какой-
то руководящий центр, издательская деятельность, мероприятия. Это мог-
ла бы быть лучшая организация – «русский мир». В неё вошли бы русские 
со всего света – очень культурные люди, богатые, они с удовольствием при-
ходили бы на все мероприятия с нашими артистами, писателями.

Русский язык шагает по планете. Он хорошо известен. необходимо до-
статочное количество учебников, библиотек, курсов русского языка в нашей 
стране и за рубежом. Есть множество заявок – велика потребность в препода-
вателях. Важно увеличить число телевизионных и радиопередач. Есть Russia 
Today, «Голос России», но нужно ещё.

когда я бываю в Совете Европы, я всегда поднимаю вопрос: почему доку-
менты на английском, на французском языках? Давайте на русском, ведь по-
ловина Совета Европы – это страны бывшего СССР. Они все знают русский, 
а английский, французский – не все.

У нас была очень сильная пропаганда, и её надо восстанавливать по всем 
позициям. люди готовы приехать, строить ещё вузы, культурные центры, по-
этому сильна потребность в обучении как можно большего количества лю-
дей. Мы должны стараться продвигать везде русский как рабочий язык.

МОлОДЁЖь – ЗА лДПР 

Всё время существования фракция лДПР самая молодая. У нас самый мо-
лодой депутатский корпус – средний возраст депутата фракции лДПР – со-
рок лет. Это статистика. Мы поддерживаем молодёжь во всех её начинаниях.

У нас будет самый молодой список кандидатов в депутаты Государствен-
ной Думы следующего созыва. Средний возраст составит 30 лет, у других 
фракций – 50, почти в два раза старше.

Мы поддерживали молодёжь, которая выступила в прошлом году на Ма-
неже. Поддерживаем ребят, которые хотят проводить русские пробежки 
в Московских парках. Всегда готовы прийти на помощь в проведении любых 
мероприятий, которые соответствуют нашей идеологии, и использовать свой 
ресурс парламентской партии.

Почему молодёжь всегда против власти? Партия технического большинс-
тва их не устраивает, потому что это как воспитатель и классный руководи-
тель. Вы хорошие, но лучше без вас. коммунисты – прошлый век, бабушка 
с дедушкой за них голосовали. «Справедливая» – это какой-то клон – полу-
кремлевский, полулевый, молчат, ничего вразумительного сказать не могут.
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От лДПР они слышат наиболее чёткую, откровенную, смелую позицию. 
и именно молодёжь голосует за лДПР – 30 процентов по всей стране.

ЗОнА РиСкА 

В отдельных регионах страны между отдельными работниками правоох-
ранительной системы и криминальными структурами прямая связь. крими-
нал занимается своим промыслом, мошенническими схемами, подпольным 
игорным бизнесом или наркопотоками и тому подобными делами. В это вре-
мя прокуратура, которая должна надзирать за соблюдением закона, всё это 
прикрывает, предупреждая работу органов полиции: мол, не лезьте, не ваши 
дела, мы в курсе дела, мы надзираем.

на самом деле не надзирают, а прикрывают.
нужны четыре отдельные службы. Силовики – полиция – отдельно, следс-

твенный комитет отдельно, прокуратура отдельно и ФСБ отдельно. из че-
тырёх источников глава государства должен получать информацию и делать 
выводы. и зачищать всю вертикаль снизу доверху. Тогда и добьёмся успеха.

кроме того, где нет лДПР – везде самый гнойный застой в работе и госу-
дарственных, и правоохранительных органов. По Московской области – нет 
оппозиции. В Московской областной Думе только партия власти. и каков 
результат? Всё Подмосковье в зоне риска. Они хамят, потому что их никто 
не критикует, несмотря на то что уж совсем выходят за пределы нормы.

Для любой сферы деятельности нужна здоровая конкуренция, а в полити-
ке особенно, потому что от действий властей зависят людские судьбы.

РУССкиЕ, ВПЕРЁД!

лДПР знает, что такое русский вопрос. Ещё не родились те, кто приходят 
на наши митинги, когда мы уже возвысили голос в защиту русских, которым 
пришлось покинуть казахстан, Среднюю Азию, Прибалтику, кавказ – сотни 
тысяч, миллионы русских вынуждены были обратиться в бегство.

Депутаты от лДПР – вместе с русскими, с русским народом. и это не 
конъюнктура – сегодня об этом заговорили многие, даже коммунисты, которые  
истребляли и уничтожали русский народ. лДПР же говорит об этом со дня 
основания, ибо мы первые повели людей русским маршем по Тверской улице 
под лозунгом: «Русские, вперёд!».

Мы хотим, чтобы звучал твёрдый, ясный русский голос в столице нашей 
родины Москве, в других городах. Чтобы наши соседи – близкие и дальние – 
относились к нам с большим уважением.
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Мы все должны помнить и сказать соседям, что первый геноцид в ис-
тории был геноцид против русского народа. и первые концлагеря в Пер-
вую мировую войну были сделаны против русских – этого мы никогда 
не забудем!

Мы хотим, чтобы в нашей стране наконец заработала другая форму-
ла решения национального вопроса. Мы не говорим о привилегиях для 
какого-нибудь народа, мы говорим о том, что нужно прекратить уничи-
жать русских в их правах на жильё, на работу, на право говорить по-рус-
ски, думать по-русски. Мы говорим о том, что деньги России, которые 
зарабатывает весь российский народ, должны идти на душу населения, 
а не по принципу: на юг – 50 тысяч в месяц на человека, а в русские ок-
руга – 5 тысяч – в десять раз меньше. Такая политика нас не устраивает. 
Россия создана великим русским народом, который принёс свободу и дру-
гим национальностям.

ВОйнА ПРОТиВ нАС 

наша страна страдает от наркоагрессии. Оружием нас не взять, экономи-
кой, деньгами, дефолтами, питанием, криминалом тоже не победить. Самое 
последнее и самое эффективное оружие – это наркотики.

Они использовались против китая, против других стран, поэтому мы об-
ладаем необходимыми знаниями для борьбы с наркоторговлей.

начинать надо с границы с Афганистаном. Предупредить Таджикистан, 
что мы вновь ставим русских пограничников, закрыть наглухо границу и бом-
бить каждый день подступы к границе. Предупредить жителей Афганистана, 
что в зоне одного километра до таджикской границы никого не должно быть. 
Чтобы ни один грамм не прошёл к нам.

и потом уже взяться за производителей искусственных наркотиков. Для 
наркодилеров обязательно восстановить смертную казнь – не расстреливать, 
а вешать.

Это война против нас – что же мы будем ждать?! нужно защищаться!
Прекратить поставку овощей с юга, войска поставить. Проскочила фура – 

водителя выгнать, всё проверить. нашли наркотик – фуру отогнать на штраф-
ную стоянку. никакого движения в сторону Урала с юга не должно быть, что-
бы не было возможности провезти.

и конечно, надо лечить наркоманов. Принудительно лечить, немедленно. 
и тотальное тестирование всей молодёжи, всех депутатов, всех чиновников – 
всего населения страны.
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ПОРА ДЕлАТь ВЫБОР 

Мы наблюдаем ещё один способ запудрить населению мозги и отвлечь 
от главной задачи – сделать правильный выбор. нашлись энтузиасты, при-
зывающие граждан бойкотировать выборы. Выйти 4 декабря на улицы и ус-
троить акции протеста. Скорее всего, это остатки ельцинской радикальной 
демократической группировки.

Многие граждане, в том числе наши сторонники, недовольны положени-
ем дел в стране. но лДПР никогда, ни в коем случае не допустит революции, 
как, например, в Тунисе или Египте. любая революция не даст ничего, кроме 
трагедий и страданий простых граждан. нельзя провоцировать какие-либо 
беспорядки.

Единственно верным решением проблем в сложившейся политической 
обстановке должны стать настоящие демократические, законные выборы. 
Все должны прийти на избирательные участки 4 декабря.

Выбор есть: и левые, и правые, и центристы, и умеренные, и консервато-
ры. Будет участвовать более семи партий. Ведь время есть, возможно, поя-
вится кто-то ещё. Просто нужно подумать о том, как принять верное реше-
ние, прийти и сделать выбор.

ПЕйТЕ кЕФиР!

Дума приняла закон, который приравнивает к алкоголю все напитки 
с содержанием спирта выше 0,5 процента. никакого отношения ни к квасу, 
ни к кефиру это не имело.

кроме того, данным законом запрещается распивать алкоголь, а значит, 
и пиво, в общественных местах. Это развращает, растлевает, вызывает у дру-
гих желание выпить. В ресторане, дома – пожалуйста, в общественных мес-
тах этого быть не должно.

Смысл закона – приравнять пиво к алкогольным напиткам. Это борьба 
с пивной мафией, которая нам всем надоела. Раньше все знали, что вод-
ку на улице пить нельзя, а теперь все будут знать, что и пиво нельзя пить 
ни на пляже, ни в парке, ни во дворе.

Во всём этом нет ничего архиреволюционного.
Прекратите употреблять пиво, это бродильный продукт, он вас убивает: 

ожирение, болезни печени. Под воздействием алкоголя все функции организ-
ма работают хуже.

Я не курю и не пью!
Вот, квас – чистая вода. Можете обпиться квасом, принимать ванны 

из кваса или кефира – никто вас не остановит. но забудьте алкогольные на-
питки, поберегите своё здоровье.
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РАБОТУ – РУССкиМ 

В чём специфика миграции в России? В Америку едут гении, умные, та-
лантливые, а к нам – самые бедные, необразованные! Они усердные, они ста-
раются, но это очень опасно, когда ничего не умеющий начинает строить!

Ещё 20 лет назад я говорил, что нужно защищать русских, и только сейчас 
пришло понимание масштабности проблемы.

Европейцев предупреждал о мигрантах – они ухмылялись: «У нас ин-
тернационал!» Сейчас перед всем миром заявляют: «Мы больше не хотим 
терпеть многополярное население, хотим, чтобы было наше, коренное». Они 
сами виноваты – они хотели, чтобы другие выполняли чёрную работу.

Сегодня у нас – то же самое. Приглашают в дворники, на строительные, 
дорожные работы мигрантов. А что будем с ними делать, когда их станет 
20–30 процентов населения?

но эта проблема легко решаемая: резко ограничить въезд и дать работу 
своим.

БЕЗ ЕДинОГО ВЫСТРЕлА 

Западу нужна нефть! Сегодня нефть – это главное оружие мировой эконо-
мики. Чтобы транспорт мог двигаться, приборы работать – освещать, обогре-
вать, – нужна энергия. А дают её только нефть и газ. Всё это есть у арабов.

каддафи сорок лет управлял ливией. но он заботился о ливийцах. Он 
создал новый тип государства – без партий, без парламента, без профсоюзов. 
Отдал власть народу – то, что обещали, но не сделали большевики. Власть 
в ливии принадлежала уличным комитетам, которые имели бюджет и во-
оружённые отряды. и именно народ ливии решал все проблемы. не было 
голодных и безработных, было больше рабочих мест, чем нужно ливийцам, 
в ливии работали представители разных стран всего мира.

каддафи готов был дружить с нами. но в кремле этого не хотели и негра-
мотно проводили внешнюю политику. Россия потеряла там огромные деньги 
и рабочие места. Мы дружили со всеми странами третьего мира – это 5 мил-
лиардов человек на планете. Запад рассорил нас с ними. Теперь мы оста-
лись в дураках – на Востоке друзей больше нет, а для Запада другом мы так 
и не стали.

Вот такую хитрую операцию провело цРУ. надо отдать должное амери-
канцам – они в открытую написали об этом ещё в 1945 году. Поведали миру 
о том, как всё сделают через коррупцию. Превратят русских в идиотов, кото-
рые перестанут работать, будут высмеивать патриотов. не станет изобретате-
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лей, инженеров, будет засилье порнографии, наркотиков, оружия. Добьются 
того, чтобы никто никому не верил, были межэтнические и межрелигиозные 
конфликты. Вот всё, о чём они мечтали.

Прошло 66 лет, и всё это свершилось без единого выстрела. Вот что дела-
ют грязные деньги!

ДОСТУПнЫй ВиД СПОРТА 

Шахматы – единственный вид спорта, доступный абсолютно всем. Са-
мое главное, что игра в шахматы развивает ум человека. любые другие виды 
спорта полезны, но они влияют на развитие мышц ног, рук, тела. Главное же, 
что движет нами по жизни, это, конечно, наш интеллект.

Я думаю, успех любой страны отчасти заключается и в том, сколько чело-
век в этой стране играют в шахматы.

никогда не скажешь о человеке, что он дурак, если он хорошо играет 
в шахматы. никогда вор или наркоман не будет играть в шахматы. Сам факт 
того, что человек думает о шахматах и хотя бы иногда играет, уже показатель. 
Такой человек более положительный, чем те, кто вообще никогда не касается 
шахматной доски.

Я хотел бы пожелать, чтобы все дети с первого класса учились играть 
в шахматы и чтобы шахматы были вечным спутником жизни каждого жителя 
нашей планеты. Поэтому депутаты Государственной Думы обязательно под-
держат программу «Шахматы в школы». Депутаты от лДПР по всей стране – 
сейчас их около двух тысяч, а скоро станет ещё больше, – будут стараться 
внедрять и добиваться осуществления этой программы.

МЫ УВАЖАЕМ ВСЕ нАРОДЫ 

кто такой русский? Прежде всего, это тот, кто ощущает себя им, любит рус-
скую культуру и русский образ жизни. Мы против нацистских методов опреде-
ления чистоты крови с помощью генетики. Русский – это тот, кто с гордостью 
говорит: «Я русский!» и нас не интересует состав его крови. ну а кто не хочет 
считать себя русским, пускай не считает – мы никого не заставляем.

То, что мы защищаем права и интересы русских, вовсе не означает, что мы 
боремся против прав и интересов других народов. наоборот, лозунг «За рус-
ских» означает: лДПР защищает и русских, и татар, и евреев, и чеченцев, 
и бурятов – всех жителей нашей великой Родины.

но за последние 100 лет именно русские оказались под прессом дискри-
минации. Судите сами: во всех странах мира идёт увеличение численности 
населения. никакой демографической проблемы там нет. В России же всё 
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наоборот. Она единственная в мире страна, где мужчин на 10 миллионов 
меньше, чем женщин. У нас многонациональная страна, больше 100 наци-
ональностей, но только русские за последний век уничтожались десятками 
миллионов. именно русские вынесли на себе тяжесть всех революций, всех 
войн, всех реформ, перестройки.

Мы не говорим, что в России есть только русские, а всех остальных мы 
знать не хотим. нет, мы глубоко уважаем все народы России. но история по-
казывает: если плохо русским, плохо будет всем. Поэтому мы всегда защи-
щаем русских.

Ещё 20 лет назад, когда я избирался в президенты, у меня был единствен-
ный лозунг: «Я буду защищать русских!» Уже 22 года это основа идеологии 
партии. и ни разу действия лДПР нигде не привели к обострению обстановки.

ПРиМЕМ ОТВЕТнЫЕ МЕРЫ 

Что нужно делать России, чтобы вокруг наших границ перестали разме-
щать ракеты?

Прежде всего мы должны жёстче оказывать сопротивление на диплома-
тическом уровне, пока мы очень податливы и мягки.

нам следует ставить в стратегически важных регионах свои системы про-
тивовоздушной обороны. Если натовцы их разместят в Румынии, мы поста-
вим такие же системы в Приднестровье, прямо рядом с Румынией, то есть 
примем ответные меры.

ко всему прочему, нельзя забывать, что у нас принята концепция националь-
ной безопасности, в соответствии с которой Россия вправе нанести превентив-
ный ядерный удар по тому государству, от которого исходит угроза России. 
То же самое у США. США тоже взяли на себя право нанести удар в любую 
точку планеты, если они увидят, что оттуда есть угроза для США. Поэтому, слу-
чись что, пострадает, например, та же Румыния, поскольку она себя поставит 
в зону риска, если там будут размещены системы ПРО, которые будут мешать 
обороне России, ибо любая взлетающая с территории России ракета так или 
иначе столкнётся с противоракетной обороной и её элементами, расположен-
ными на территории Румынии. и мы будем вынуждены уничтожить всю эту 
систему ПРО. Одновременно, возможно, погибнет и часть населения Румынии. 
При этом вся ответственность за такое решение ляжет на её руководителей.

ПОлОВинЧАТОСТь 

У России есть много путей развития. Мы, к сожалению, из всех них вы-
брали самый худший вариант – вообще не развиваться! Это страшно!
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недавно лДПР издала прекрасную книгу – «Монгольская конница». 
Там, опираясь на исторические факты, доказывается, что мы до сих пор 
живём практически в условиях монгольского нашествия. Мы не можем 
и шага ступить без разрешения хана и живём по принципу: как он сказал, 
так и будет.

Сейчас в России половинчатая демократия, половинчатая борьба с кор-
рупцией, половинчатая идеология – всё половинчатое! У нас в политике 
и экономике – сплошной бег в мешках. неужели стоящие у власти чиновники 
не понимают, что пока мы десятилетиями прыгаем в мешках, другие страны 
нас обгонят на века? Мы же обрекаем следующие поколения русских людей 
на жизнь на задворках не только Европы, но уже и Азии.

Мы когда-то хотели догнать не столь уж и развитую Португалию. не по-
лучилось. Теперь идея другая: давайте с соседями соревноваться, например 
с литвой, это, мол, будет самый объективный показатель. А почему бы нам 
не соревноваться тогда с нигерией или Гондурасом?

Мы же огромные ресурсы имеем, мы же богатейшая страна, имеющая 
древнюю культуру и героическую историю. Так почему же выбираем для 
себя худший вариант? Ответ прост: у руля страны стоят не те люди, они 
не могут привести её к процветанию.

ОБ УСТРОйСТВЕ РОССии 

нашу позицию по национальному вопросу постоянно извращают. А меж-
ду тем она проста, неизменна и озвучена нами ещё двадцать лет назад.

В мире нет государства, где было бы внутреннее деление по националь-
ному признаку. Вот и лДПР хочет привести внутреннее устройство России 
в соответствие с устройством всех государств мира, только так! нельзя быть 
белой вороной!

кстати, мы ничего не придумываем, мы лишь хотим того, что официаль-
но провозглашалось в царской России и реально имелось в Советском Со-
юзе, несмотря на все басни про так называемые национальные республики 
(и именно перевод этих басен в реальную плоскость привёл к разрушению 
страны).

Сейчас идут разговоры о каких-то извинениях, которые русские должны 
кому-то там принести. Я не могу понять, о каких извинениях речь. кто и пе-
ред кем должен извиняться? Пусть сначала извинятся перед нами за граждан-
скую войну, которая двадцать лет идёт в нашей стране, за миллионы русско-
язычных беженцев!
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ОТДАйТЕ ДЕньГи!

на реализацию программы «Жилище» было выделено 500 миллиардов 
рублей. Деньги растворились незнамо где. Стали искать следы. Оказалось, 
что эти миллиарды забрали себе некие агентства по ипотеке. То есть банки-
рам отдали народные деньги!

Вы что делаете?! Отдайте гражданам деньги, предназначенные для стро-
ительства жилья. По всей стране должны быть созданы жилищно-строи-
тельные кооперативы. Местная власть обязана выделить участки земли, бес-
платно обустроить их и продать этим кооперативам. А потом объединённые 
в кооператив граждане (я, кстати, сам был при советской власти председате-
лем кооператива и знаю, о чём говорю) купят эти участки, собрав собствен-
ные деньги и взяв у государства деньги без всякой ипотеки.

и надо забыть это дурацкое слово «ипотека». Есть нормальное русское 
слово – в рассрочку: мы получаем деньги от государства в рассрочку и без 
всяких процентов ему отдаём.

и должно начаться масштабное одноэтажное строительство. Должны быть 
программы «Малые города России» и «Малоэтажное строительство». Пока же 
строительства жилья нет, и деньги идут в чужие карманы, минуя граждан.

РАЗДЕлиТь ПОлнОМОЧиЯ 

Все беды России из-за того, что у нас государство не выполняет своих 
задач, зато чиновники активно вмешиваются туда, где не должно быть госу-
дарственного управления.

Государство должно брать на себя задачи, связанные со здоровьем, ар-
мией, внешней политикой, транспортом, преступностью, медициной и т. д. 
Так же это относится к управлению территориями, где есть угроза терактов 
или атак боевиков. например, на Северном кавказе следует ввести прямое 
президентское правление.

А в остальных сферах пусть проявляют инициативу простые люди, биз-
несмены, руководители муниципальных и региональных структур. надо от-
менить мелочный контроль государства над всякой ерундой и сосредоточить 
его усилия на стратегических направлениях. Тогда нам уже будут не нужны 
миллионы чиновников, которые не приносят никакой пользы народу.

ПОМОГАТь лЮДЯМ 

Положение в сфере социального обеспечения – катастрофическое. и это 
притом что на страну потоком льются сотни миллиардов долларов, которые 
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платят развитые страны за русское сырьё. ну сколько можно мучить людей? 
не пора ли наконец решить все проблемы «социалки» самым решительным 
образом?

Чтобы исправить ситуацию в корне, надо, прежде всего, оздоровить кад-
ры, которые отвечают за социальные вопросы в стране. А обязательное соци-
альное страхование должно обеспечить всем работникам надёжную защиту 
в случае потери ими трудоспособности из-за увечья, болезни, потери зара-
ботка при безработице и старости.

нужно снизить цены на жильё, чтобы повысить его доступность для всех 
нуждающихся. Сейчас в цене на жильё 30 и более процентов – это не стои-
мость бетона, арматуры или кирпича, а коррупционные издержки.

Для повышения рождаемости семьям с тремя и четырьмя детьми госу-
дарство должно дать существенные скидки от стоимости жилья.

необходимо восстановить государственную систему бесплатного здра-
воохранения при допустимости коммерческого здравоохранения только как 
дополнения к ней.

Главное – решить проблему занятости, обеспечения работой. Для этого 
во всех программах, бюджетах – федеральных, региональных, а также в пла-
нах компаний и фирм основным показателем должна стать занятость населе-
ния. Особенно это касается села и малых городов. нужно не бросать подачки 
населению, а помогать людям самостоятельно решать свои проблемы: стро-
ить свои дома, увеличивать пенсионные накопления, выбирать сумму меди-
цинской страховки и т. д.

ЕСТь О ЧЁМ ЗАДУМАТьСЯ 

лДПР знают во всём мире. А всё почему? Потому что только мы громко 
заявляем на весь мир: Россия больше никого бесплатно кормить не будет! 
Россия должна в своей внешней политике исходить исключительно из наци-
ональных интересов!

и это заставляет серьёзно задумываться о будущем геополитическом рас-
кладе на планете не только профессиональных политиков и журналистов, 
но и широкую общественность зарубежных стран. А здесь есть о чём заду-
маться. В том числе и руководству нашей страны.

надо брать пример с европейцев. Они никому безвозмездно не помогают.
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БОРОЛИСЬ, БОРЕМСЯ И БУДЕМ БОРОТЬСЯ!

(выступления депутатов фракции лДПР) 

ПЕРЕСТАньТЕ ТОРМОЗиТь РАБОТУ ДУМЫ!

Лебедев И. В.: насколько я помню, вчера на Совете Государственной 
Думы, обсуждая проекты сегодняшних постановлений, мы приняли решение 
обсуждать их без вопросов, предоставив фракциям право выступить – по од-
ному выступлению от каждой фракции.

Все эти вопросы уже являлись предметом согласования на совещании 
у Председателя Государственной Думы, где присутствовали представители 
всех фракций. на этом совещании никто не высказывался против принятия 
данных постановлений, поэтому нет смысла тратить сейчас время на их об-
суждение. и вдруг оказывается, что кому-то хочется затеять обсуждение уже 
давно решённых вопросов.

У нас, в России, что, уже все вопросы решены? неужели у нас уже побеж-
дены коррупция и нищета? неужели прошли справедливые выборы и воля 
народа восторжествовала? Может быть, российское бездорожье в одночасье 
исчезло? Может, у нас всё в порядке в экономике, политике, ЖкХ, оказании 
помощи социально не защищённым слоям населения?

Господа, перестаньте тормозить работу Думы! когда идёт обсуждение 
серьёзных вопросов, большинство депутатов либо молчат, либо где-то гуля-
ют. А по мелочам разгораются целые дебаты. Давайте ответственно отно-
ситься к своим обязанностям. Россияне на нас надеются и ждут от нас реаль-
ной помощи, а не бессмысленной болтовни.

ни СОВЕСТи, ни ЗДРАВОГО СМЫСлА 

Иванов С. В.: Очень странно, что у представителей других фракций нет 
никаких поводов для того, чтобы выступить по вопросам, которые волнуют 
наше общество. У фракции лДПР всегда таких поводов в избытке. В час-
тности, вот передо мной письмо, которое, как следует из сопроводительной 
записки, поступило каждому депутату, но никто не хочет на него реагировать.

Читаю: «15 октября сего года на канале нТВ показано ток-шоу «нТВшни-
ки» на тему «Пора валить из Рашки». Эта передача нанесла моральный удар 



52издание Государственной Думы

мне, всему населению России оскорбительным названием нашей страны 
России словом «Рашка». Оскорбление нанесли, преследуя корыстную цель – 
повышение рейтинга передачи. на ток-шоу присутствовали депутаты Госу-
дарственной Думы. Прошу вас инициировать расследование данного факта. 
А депутаты Государственной Думы, которые приняли участие, должны быть 
наказаны». Подпись: полковник запаса николай Смирнов.

Вот, уважаемые коллеги, результат нашей с вами деятельности. Уже ско-
ро четыре года будет, как мы с вами работаем, а страна обсуждает, пора ли 
валить из нашей страны с таким презрительным названием – Рашка, или 
стоит пока здесь остаться. Для тех, кто не смотрел данную передачу, я ска-
жу, что основной вывод участников программы был следующий: валить 
пора, но не насовсем, надо там учиться, лечиться, жить, хранить деньги, 
а вот за всем остальным нужно приезжать сюда и продолжать грабить нашу 
несчастную страну. Это, ещё раз говорю, показывает, что Государственная 
Дума в принципе своими действиями создала вот такую атмосферу в нашем 
обществе, когда подобные вопросы не только не зазорны, но обсуждаются 
на самом высоком уровне, а всё-таки нТВ – это у нас не какое-нибудь там ТВ 
города Чехова или другого города, это федеральный канал.

и поэтому, коллеги, как бы вы сейчас не были заняты обсуждением сво-
их личных вопросов или не знаю чем вы сейчас занимаетесь, мне кажется, 
что подобная ситуация просто-напросто недопустима. и когда вы очередной 
раз придёте к своим избирателям и будете говорить о том, что полезного вы 
сделали за это время, задайте им вопрос: «Ребята, а вы не собрались ещё 
чемоданы-то упаковать и уехать?» Большинство избирателей скажут: «нет, 
конечно, нам некуда ехать, и нас там никто не ждёт».

кстати, уважаемые коллеги, вы знаете, одним из поводов для того, чтобы 
уехать из страны, является так называемый морально-политический климат 
в стране. В России он жуткий. Простым людям и их представителям в ор-
ганах законодательной власти невозможно чего-либо добиться. Все реше-
ния принимаются по указке свыше. А эти решения зачастую ни к совести, 
ни к здравому смыслу, ни к морали никакого отношения не имеют.

кАРТинА ЖУТкАЯ 

Селезнев В. С.: Я только что прочитал последний отчёт Всемирного 
банка. Прямо скажу, картина жуткая: в рейтинге стран по уровню эффек-
тивности логистики, то есть перемещения и складирования грузов, Рос-
сия занимает девяносто четвёртую позицию из ста пятидесяти пяти оце-
ниваемых стран.
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От эффективности логистики зависят перспективы развития всех отрас-
лей промышленности любой страны. А для России – самой большой страны 
мира – логистика является базой для выживания промышленности и оборо-
носпособности государства.

Что любопытно: в то же время мы видим, что казахстан за последние два 
года поднялся на семьдесят позиций вверх и опередил Россию. Он сейчас 
находится на шестьдесят втором месте.

Среди ключевых критериев оценки эффективности логистики являет-
ся деятельность таможенных и других пограничных органов – их обеспе-
ченность информационными технологиями и современными техническими 
средствами досмотра. Сегодня простои транспорта на границах России со-
ставляют до трети всего времени пути. из-за этого сильно растёт стоимость 
перевозимых товаров. Фракция лДПР считает, что необходимо принять 
срочные меры для исправления ситуации. В конце концов, если вы не хотите 
учиться на примере развитых стран, то учитесь у таких стран, как казахстан, 
главное – хоть что-нибудь делайте.

ПРОЕЗД ОБЯЗАТЕльнО ПОДОРОЖАЕТ, ГОТОВьТЕ ДЕньГи 

Рохмистров М. С.: Все знают, что самым слабым местом российской эко-
номики являются дороги. но суть проблемы заключается не только в состоя-
нии отечественных дорог, а ещё и в движении по этим дорогам.

В первую очередь хотелось бы сказать об ОСАГО и о той финансовой 
нагрузке, которая сегодня возлагается на всех перевозчиков. Пересмотр 
тарифов по ОСАГО, который состоится в ближайшее время, приведёт, ес-
тественно, к увеличению нагрузки на бизнес. А кроме ОСАГО, на цену 
транспортных услуг влияют высокие налоги и беспредел бюрократичес-
кого аппарата.

Поэтому странно слышать слова о том, что у нас в стране проезд не подо-
рожает. Считаю, что следует честно сказать россиянам: проезд обязательно 
подорожает, готовьте деньги. Более того, подорожание будет идти всё более 
стремительными темпами.

Можно ли этого не допустить? Можно.
надо только установить и соблюдать правильные и прозрачные правила 

игры на рынке страхования, уплаты налогов и взаимоотношений владельцев 
транспорта с чиновниками.

В противном случае все благие порывы Государственной Думы лишены 
смысла. Если не предпринимать вышеприведённых мер, то проезд подоро-
жает не на одну копейку и не на две, как здесь с усмешкой говорят некоторые 
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депутаты, а на многие рубли, потому что любая коммерческая организация 
заинтересована в получении прибыли.

Мы должны брать картину в целом, связывая удорожание ОСАГО и уве-
личение налогового бремени с ростом цен на горючее и электроэнергию. 
Сегодня нам надо знать комплекс тех мер, которые правительство будет 
предпринимать в течение конкретного времени, чтобы понять, сколько для 
нашего гражданина будет стоить билет, и чтобы мы с вами в следующем году, 
когда нам всем идти к избирателям, легко смогли объяснить, почему наши 
избиратели за то, за что они платили раньше 1 рубль, платят 3 рубля?

Я думаю, что депутатам партии власти, которые пойдут к своим изби-
рателям, объяснить это будет сложно. Мы же, лДПР, скажем избирателям 
правду: вы платите всё больше денег за проезд потому, что фракция «Единой 
России» в Государственной Думе проголосовала за увеличение налогов, по-
вышение акцизов на моторное топливо и тарифов по ОСАГО, а также помог-
ла отдельным корпорациям монополизировать рынок страховых компаний.

БОРОлиСь, БОРЕМСЯ и БУДЕМ БОРОТьСЯ!

Черкасов К. И.: лДПР всегда боролась, борется и будет бороться против 
истребления русского народа с помощью наркотиков.

Срок жизни героинового наркомана – до семи лет. За этот период один 
наркоман втягивает в ряды наркоманов до пятнадцати человек, это статис-
тика. Основной контингент потребителей наркотиков находится в репродук-
тивном возрасте – от пятнадцати до двадцати пяти лет. наркоманы – главные 
распространители многих болезней, например такой, как ВиЧ-инфекция. 
90 процентов всех ВиЧ-инфицированных – наркоманы. Всё это означа-
ет примерно двукратный рост потребителей наркотиков за пять лет. Если  
мерить в пятилетках, то это восемьсот тысяч человек за пятилетку. Учиты-
вая, что в основном это молодёжь в возрасте от пятнадцати до тридцати лет, 
мы смело делаем вывод о реальной опасности близкого демографического 
провала и об угрозе выживанию нации.

Поскольку наркомафия – это совокупность разветвлённых организаций, 
опутавших своими щупальцами всю Россию, то и бороться с такими бандами 
надо, как с организациями, то есть судить не за то, сколько граммов наркотика 
продал бандит подростку, а за то, насколько высокую ступеньку на иерархи-
ческой лестнице мафии занимает этот бандит. Организаторы этого преступ-
ного бизнеса сами по улицам с мешками кокаина или героина не бегают. Они 
могут для виду заниматься бизнесом и даже благотворительностью.

нашей власти необходимо взять на вооружение всё, что позволяет усилить 
борьбу с таким ужасным явлением, как наркомания. Мы, депутаты фракции 
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лДПР, требуем, чтобы в ближайшее время борьба с наркоторговцами была 
усилена. Пора ввести более решительные меры в отношении преступников, 
которые входят в наркомафию и занимаются распространением наркотиков.

ВСЕ РЕШЕниЯ ПРиниМАЮТСЯ ОДнОй ПАРТиЕй 

Островский А. В.: Хотелось бы поговорить сегодня об избирательных 
правах и о правовом положении наших граждан и их возможности формиро-
вать в России ту власть, которую они хотят.

Фактически получается, что гражданам России дано право только прийти 
на выборы и отдать свой голос, а потом фактически им говорят: спасибо, 
поучаствовали – до свидания.

цифры по итогам выборов в регионах разнятся, к ним разное отношение, 
но будем исходить из итоговых результатов голосования. Порядка 50 процен-
тов голосует за партию большинства, за правящую партию, но 50 процентов 
голосует за оппозицию: за лДПР, за другие партии. имеют ли эти люди право 
на то, чтобы те, кого они выбирали, имели возможность реализовывать свои 
программы, достигать тех целей, о которых говорили в период предвыбор-
ной кампании, или нет?

на словах – да, а по факту что происходит в регионах при формирова-
нии региональных парламентов? несмотря на то что 50 процентов граждан, 
плюс-минус, голосует за оппозицию, оппозиция не имеет права на формиро-
вание комитетов, на формирование органов власти, все ключевые посты за-
нимают представители правящей партии. и речь ведь идёт не о постах, речь 
идёт о том, что с помощью этих постов, этих должностей можно участвовать 
в принятии тех или иных решений.

По факту решения принимаются только одной партией, бюджет в регио-
нах принимается только благодаря одной партии, остальным же, получается, 
в этом праве отказано, и люди, избирая другие партии, не имеют возможнос-
ти ждать от них достижения тех целей, которые декларируются и формули-
руются.

ОБЪЯВиТь ПРЕСТУПнОСТи БЕСПОЩАДнУЮ ВОйнУ!

Лебедев А. Я.: когда-то я работал в ленинградском уголовном розыске. 
Так что я с полным знанием дела заявляю: нет более сильного фактора, влия-
ющего на рост преступности, чем коррумпированность и слабость милиции.

Фракция лДПР неоднократно подавала свои предложения по улучше-
нию работы структуры правоохранительных органов, в том числе принима-
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ла и будет принимать участие в обсуждении законопроектов «О полиции», 
«О Следственном комитете» и так далее. но благодаря «героическим» уси-
лиям думского большинства многие инициативы лДПР были похоронены.

В результате такого саботажа то, что МВД работает из рук вон плохо, 
знают даже, наверное, на островах Зелёного Мыса. когда произошла траге-
дия в станице кущевской краснодарского края, страна встрепенулась и все 
потребовали наказать виновных. не стану касаться нюансов расследова-
ния, тем более что его ход и так подробно освещают журналисты, скажу 
только об оргвыводах: уволили только пару милиционеров. А прокурату-
ра? А ФСБ? А губернатор? Мы смотрим их доклады до трагедии и видим: 
в краснодарском крае тишь да гладь. А теперь, наоборот, пишут, что там 
кругом одни разбойники.

Дело в том, что весь краснодарский край и вся Россия криминализиро-
ваны. Даже в Москве всё поделено между бандитами, которых крышуют 
правоохранительные органы. Скоро нас, депутатов Государственной Думы, 
заставят отстёгивать деньги в бандитский общак.

Фракция лДПР ответственно заявляет: необходимо объявить преступнос-
ти беспощадную общенародную войну! А начать её надо с очищения право-
охранительных органов.

конечно, палку перегибать нельзя, а то многие милиционеры уже стесня-
ются говорить, где они работают, – унижение перешло все границы. Это пер-
вое предложение. Предложение второе. Оснастить веб-камерами дежурные 
отделения милиции. Пусть граждане России видят, чем занимаются стражи 
правопорядка, чья зарплата берётся из кармана россиян-налогоплательщи-
ков. Это будет не накладно – в сотни раз дешевле, чем поставить видеокаме-
ры на правительственных трассах города.

ПОМОЖЕМ кРЕСТьЯнАМ и СПАСЁМ СТРАнУ 

Рохмистров М. С.: У меня несколько вопросов по проекту Федерального 
закона «О внесении изменения в статью 8 Федерального закона «О закуп-
ках и поставках сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия 
для государственных нужд», признании утратившими силу Постановления 
Верховного Совета Российской Федерации «О мерах по улучшению расчётов 
за услуги связи» и отдельных положений законодательных актов Российской 
Федерации».

Данные нормы потеряли актуальность больше десяти лет назад. Мне 
непонятно: почему до сегодняшнего дня никто не говорил о том, что у нас 
до сих пор существует ситуация, когда с тех же самых сельхозпроизводите-
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лей списываются штрафы в пользу банков? Почему не проводился анализ 
Минфином по поводу того, сколько с сельхозпроизводителей банки таким 
образом получили в безакцептном порядке денежных средств? и почему 
не проводилась ревизия неэффективных законов, в том числе и в налоговом 
законодательстве, о которых через десять лет нам снова скажут: а вот этот на-
лог был неэффективен, он многим крестьянским хозяйствам навредил и уг-
робил немало из них?

Поймите, крестьянская Россия даёт нам не только пшеницу или гречку. 
Она даёт нам солдат и рабочих. В городах люди предпочитают либо вообще 
обходиться без детей, либо иметь одного. именно русская деревня и малые 
города, тесно связанные с нею, поддерживают демографическую стабиль-
ность. Без них мы вынуждены будем в армию и на заводы набирать иност-
ранных наёмников.

Поэтому мы, либерально-демократическая партия, требуем отмены всех 
законов, убивающих крестьянство. Давайте, господа депутаты, поможем на-
шим крестьянам и тем самым спасём страну.

БЕЗ ОППОЗиции ВЫ УМРЁТЕ 

Коган Ю. В.: Поводом для сегодняшнего разговора послужили события, 
недавно происшедшие в Саратове. В тот день местное отделение «Единой 
России» праздновало своё девятилетие с хорошей помпой, при большом 
стечении народа. на этом мероприятии выступил мэр города Саратова Олег 
Грищенко со словами: «Партийцы, братья и сёстры по оружию! Вы знаете, 
недавно нам сказали, что мы забронзовели. Я думаю, что лучше быть брон-
зовым, чем плюшевым».

и это точка зрения многих высокопоставленных членов «Единой Рос-
сии», считающих российскую оппозиции «плюшевой». Я думаю, что эта 
тема крайне важна сегодня для того, чтобы понять, что творится в нашей 
стране.

Девятнадцать лет тому назад благодаря усилиям тогдашней партии  
власти развалилось мощное государство – СССР. Сегодня мы пожинаем пло-
ды этого развала. Завтра мы будем пожинать плоды нового развала – на этот 
раз России, поскольку новая партия власти, невзирая на президента, твёрдо 
ведёт страну в бездну однопартийности.

Я хочу напомнить вам, господа из «Единой России», о том, что депутатов 
от лДПР и кПРФ избирал весь российский народ. Он посылал своих из-
бранников сюда для того, чтобы мы хоть как-то, хоть чуть-чуть, хоть самую 
малость помогли нашему народу.
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В итоге же мы этого сделать не можем, потому что сегодня даже мандат 
депутата Государственной Думы мало чего стоит.

Оппозицию во всём мире лелеют. Что бы вы без нас делали?! Вы бы сгни-
ли давным-давно! Без оппозиции вы умрёте! наше присутствие здесь подви-
гает вас к работе, к труду, наращиванию мышц. Это же факт!

ВМЕСТО ДЕТСкОГО лАГЕРЯ – СТРиПТиЗ-клУБ 

Селезнев В. С.: когда будет остановлен процесс перепрофилирования и рас-
продажи детских лагерей? когда оттуда уберут бани, сауны и стриптиз-клубы?

Примеры. ленинградская область: лагерь «Юнга» – теперь клуб с ресто-
раном и стриптизом, «Маяк» – элитная база отдыха. Воронежская область: 
лагерь «Строитель» стал сауной, «Голубой экран» – развлекуха с бассейном, 
«Ромашка» застраивается элитными коттеджами. За другими примерами 
далеко ходить не надо: на новой Риге лагерь «красная гвоздика» – теперь 
дом отдыха для взрослых с постоянными гулянками, салатами и салютами, 
по всей видимости на деньги ЖкХ.

надо разобраться в этой ситуации, потому что масштаб, цинизм зашкали-
вают за все мыслимые и немыслимые пределы.

«кАДРЫ РЕШАЮТ ВСЁ» 

Лебедев И. В.: В 1935 году товарищ Сталин, выступая перед выпускни-
ками военных академий, сказал: «кадры решают всё». Реалии современного 
мира таковы, что этот известный лозунг, озвученный в период политической 
борьбы, приобретает своё конкретное значение не только в борьбе за власть, 
но и во всех остальных областях нашей жизни. кадровый состав полностью 
обеспечивает результат любой деятельности, а низкий уровень кадровой ро-
тации – одно из основных препятствий развития.

Без серьёзной кадровой чистки реформа МВД может не состояться. А го-
тово ли МВД в случае принятия «Закона о полиции» провести широкую кад-
ровую реформу органов МВД?

МЫ ПОДДЕРЖиВАТь нЕ БУДЕМ!

Луговой А. К.: Мы, лДПР, хотели бы обратить внимание на ряд принци-
пиальных моментов, которые мы в том виде, в каком они представлены в за-
конопроекте «О полиции», поддерживать не будем, будем вносить соответ-
ствующие поправки.
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Прежде всего, мы должны себе задать вопрос: почему мы принимаем за-
кон? Просто всех уже достало, нет никакого доверия к Министерству внут-
ренних дел в том виде, в котором оно существует.

к сожалению, та система, которая существует на сегодняшний день, та 
монополия власти, которая есть в нашем государстве, в итоге приводит к ку-
щевке злополучной, Гусь-Хрустальному, Евсюкову и так далее. Обращу вни-
мание, что 93 процента в краснодарском крае контролируется «ЕДинОй 
РОССиЕй». Это первое.

Второе. Что мы хотим – мы хотим принять закон или мы хотим рефор-
мировать МВД? Мы хотим реформировать МВД. А закон – это есть инс-
трумент, это есть идеология, и мы должны внести туда те вещи, которые 
позволят исключить систему, когда с сотрудником милиции складываются 
не партнёрские отношения, а у обычного гражданина он вызывает страх 
и ужас. Общественный контроль, к сожалению, только декларируется. Об-
щественный контроль в том виде, в каком он был в последние пятнадцать 
лет, наверное, у большинства нормальных людей вызывал недовольство, 
потому что это были такие междусобойчики, куда включали спортсменов, 
артистов и других «авторитетных людей». Боролись в этих общественных 
советах за «мигалки», за удостоверения и за доступ к руководству для ре-
шения совершенно других задач. Поэтому то, что заложено в законопроек-
те, что общественные советы назначаются органами внутренних дел, – это 
глупость в высшей степени, которой быть просто не должно. к созданию 
общественных советов никакого отношения не должно иметь Министерс-
тво внутренних дел!

Следующий момент, на который хотелось бы обратить внимание, – это 
на несвойственные функции полиции, о которых говорили. У всех на ус-
тах только одно: лишили вытрезвителей. Прекрасно! но почему-то никто 
не говорит, что полиция будет продолжать исполнять коммерческие фун-
кции, полиция в бизнесе у нас остаётся, потому что одна из обязанностей 
полиции – это охрана имущества по договорам. нигде в мире нет ничего 
подобного!

нЕ ТОлькО кАРАТь, нО и ВОСПиТЫВАТь 

Тараканов П. В.: Меня как председателя комитета Государственной 
Думы по делам молодёжи в каждом законопроекте всегда интересует в пер-
вую очередь его воспитательные аспекты. на мой взгляд, с помощью закона 
надо не только карать, но и воспитывать граждан, особенно молодых.
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Проект федерального закона «О внесении изменения в статью 4.1 кодек-
са об административных правонарушениях» предлагает в случае признания 
вины и раскаяния лица, совершившего административное правонарушение, 
предусмотренное главой 12 кодекса, то есть правонарушение в области до-
рожного движения, административное наказание, которое должно быть на-
именьшим в пределах санкции применяемой статьи.

к сожалению, сегодня, судя по тем обращениям, которые поступают 
к нам, сотрудники ГиБДД, не утруждая себя разбором ситуации, прини-
мают решение о назначении наказания, максимально допустимого данной 
статьёй.

Принятие же данного закона, на наш взгляд, повысит доверие граждан 
к милиции, в том числе ограничит возможность злоупотреблений со стороны 
сотрудников ГиБДД. Мы также считаем, что признание вины и раскаяние 
нарушителя должны считаться достаточным основанием для определения 
минимального наказания. Подобная практика применяется в случае, если 
административное правонарушение зафиксировано видеокамерами, а не со-
трудником, – тогда в соответствии с кодексом назначается минимально до-
пустимое наказание, а если наказание предусматривает вилку – или лишение 
прав, или штраф, – то принимается решение о назначении штрафа, а не о ли-
шении прав. Вот в этой связи мы предлагаем поддержать данный проект 
закона. Он направлен на то, чтобы защитить права наших автовладельцев 
и воспитывать в них доверие не только к сотрудникам ГиБДД, но и ко всей 
российской правоохранительной системе в целом.

ВОССТАнОВиТь ЕДинСТВО нАции 

Абельцев С. Н.: Сегодня радости мало: общество расколото, каждая 
из политических сил имеет своё видение будущего, на юге теракты против 
представителей власти, в обеих столицах бунтует молодёжь, в российские 
тюрьмы ежегодно попадает больше молодых людей, чем призывается в Воо-
ружённые Силы, слово «чиновник» стало эквивалентом понятию «враг наро-
да», правозащитники всё теснее сращиваются с уголовниками.

Прорвёмся или безнадёжно отстанем – это вместе с руководством стра-
ны понимают большинство наших граждан. Ещё в 2005 году лДПР в своём 
манифесте «Мобилизация воли» предложила искать выход, добиваясь вос-
становления единства нации, без которого невозможно поддержание внут-
реннего порядка и развития.

В нашем понимании единство – это одна страна, одно знамя, один гимн, 
одно гражданство – российское, один государственный язык – русский, одна 
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клятва на верность – России. Бездействие опасно, пришло время собирать 
камни.

Важным шагом могло бы стать подписание с привлечением всех обще-
ственно-политических сил, всех конфессий, всех слоёв населения России 
акта всеобщего прощения и примирения, приурочив это торжественное 
событие к Прощёному воскресенью, знаменующему духовно-нравствен-
ное очищение православных верующих, то есть большинства наших 
граждан.

исторические примеры подобного рода известны и в России – Земский 
собор 1613 года.

СкОлькО ДЕнЕГ ПОлОЖАТ СЕБЕ В кАРМАн ЧинОВники 

Таскаев В. П.: на протяжении десяти лет идёт реформа ОАО «РЖД». Со-
зданы «Первая грузовая компания» и «Вторая грузовая компания». им были 
даны огромные льготы.

Все эти реформы были направлены на демонополизацию перевозок, 
создание конкуренции. но сегодня реформа привела к острому дефициту 
подвижного состава, к спекуляциям на рынке железнодорожных перевозок. 
Чтобы заключить постоянный договор на перевозку грузов и бесперебойную 
подачу вагонов, предприятия вынуждены давать огромные взятки, такая ин-
формация поступает нам, депутатам.

Зачем мы отдаём в частные руки прибыль от деятельности по железнодо-
рожным перевозкам? Разве государству не нужны дополнительные доходы? 
когда закончится реформа ОАО «РЖД» и её дочерних компаний? Почему 
соответствующее министерство ничего не делает по устранению дефицита 
подвижного состава и по борьбе с коррупцией на рынке железнодорожных 
перевозок?

и второе. Мы с вами ежедневно принимаем десятки федеральных зако-
нов, но только единицы из них проходят антикоррупционную экспертизу 
в комиссии по законодательному обеспечению противодействия коррупции. 
и комиссия сегодня практически работает формально, поэтому надо что-то 
менять. лДПР предлагает создать отдел по антикоррупционной экспертизе 
законов, в котором проверялся бы каждый внесённый законопроект, ведь 
проводятся у нас сегодня правовая и лингвистическая экспертизы. к сожа-
лению, в нашей стране первым вопросом к любому проекту является вовсе 
не вопрос о его эффективности, а вопрос о том, сколько денег с реализации 
этого проекта положат себе в карман российские чиновники. Это ненормаль-
но, но это факт.
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РЕШиТь ПРОБлЕМУ ТРАнСПОРТнЫХ кОллАПСОВ 

Луговой А. К.: Всё то, что мы сегодня обсуждаем, если обратиться к сте-
нограммам двух-, трёх-, десятилетней давности, мы обсуждаем каждый 
раз, когда говорим о пробках, о том коллапсе, который происходит с авто-
мобильным транспортом. Всегда говорим об одном и том же, а воз и ныне 
там. и можно смело констатировать, что с точки зрения транспортной инф-
раструктуры по сравнению с западными странами мы отстали лет на сорок. 
С одной стороны, конечно, это плохо, безусловно, потому что мы находимся, 
как всегда, в отстающих. С другой стороны, это хорошо, потому что мы те-
перь имеем возможность весь тот опыт, который накоплен в Западной Евро-
пе, в Японии, а также в китае, реализовывать.

Фракция лДПР ещё 10 лет назад подготовила и план интеграции Москвы 
и Московской области для решения проблем пробок. но прежние московс-
кие власти были заняты только набиванием собственного кармана. и наши 
планы не были реализованы. и вот теперь, когда новый столичный мэр 
всерьёз взялся за реформы, мы, депутаты Государственной Думы, долж-
ны ему помочь. Мы должны законодательно поддержать его инициативы 
и сделать так, чтобы активизировать инвестирование городских проектов 
частным бизнесом. Только так можно решить проблему транспортных кол-
лапсов.

наша фракция предлагает всем депутатам принять участие в создании 
проекта «интеллектуальный город», который позволит решить все главные 
проблемы города кардинальным способом. Поймите, одному мэру Москвы 
с её проблемами не справиться. ко всему прочему, в Москве очень много 
территорий и объектов относятся к федеральному управлению. и здесь без 
Государственной Думы вообще никак не обойтись.

Предложения лДПР максимально конструктивны. Мы не просим бюд-
жетных денег, мы лишь просим помощи в решении ряда административных 
проблем, которые, к сожалению, не решаются, – это и централизованное 
управление светофорами и другими объектами, это и система организации 
городских парковок, это и система фотофиксации нарушений ПДД, а также 
централизованное управление общественным транспортом. Все об этом го-
ворят, но никто в едином комплексе это не реализовывает.

Более того, если говорить в целом о Федерации, то в ряде регионов наши 
предложения, в том числе при нашей поддержке, уже реализовываются. 
и с кем бы мы ни встречались – с губернаторами, с мэрами, – все это воспри-
нимают на ура. То есть проект уже хорошо зарекомендовал себя в регионах. 
но, к сожалению, на федеральном уровне каких-то единых установок, еди-
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ных административных задач не существует, и в результате всё происходит, 
как в той самой пословице: а воз и ныне там.

Поэтому прошу вас, господа депутаты, самым внимательным образом обсу-
дить предложения лДПР. Огромные деньги идут из бюджета страны на нужды 
столицы, а проблем у её жителей всё больше и больше. Пора с этим кончать!

нУЖнЫ ЧЕСТнЫЕ ВЫБОРЫ 

Лебедев И. В.: Участие в выборах – это одна из основных задач деятель-
ности любой политической партии. Поэтому в зале пленарных заседаний 
Государственной Думы из уст депутатов постоянно звучат выступления  
на эту тему.

За последние годы с думской трибуны выступило множество депутатов, 
выразивших негодование относительно результатов выборов. и многие об-
виняли региональные власти в подтасовке этих результатов. но никто перед 
нами за них не отчитывался.

Две региональные избирательные кампании – в марте и октябре 2010 года – 
прошли без отчёта Владимира Чурова перед парламентом. Хотя вопрос о таком 
отчёте фракция лДПР ставит постоянно, ибо считает, что нам нужны честные 
выборы и единственный путь к ним – открытое обсуждение спорных момен-
тов. Увы, нашу партию в этом вопросе коллеги по Думе не поддержали. А зря. 
Выступление председателя цик мы считаем очень важным политическим 
вопросом. кстати, и для самого Владимира Чурова такой отчёт мог бы стать 
последней возможностью выступить перед депутатами, поскольку в этом году 
истекает срок полномочий центральной избирательной комиссии.

СТРАТЕГиЧЕСкАЯ ЗАДАЧА 

Рохмистров М. С.: лДПР выступает в поддержку законопроекта о ме-
рах по снижению налогового бремени соотечественников, переселившихся 
в Российскую Федерацию. Это стратегическая задача. Учитывая наши про-
странства, наши запасы, для эффективного развития страны нам необходимо 
существенное увеличение численности населения. Только если в государс-
тве будет достаточно рабочих рук, мы сможем обеспечить эффективное раз-
витие экономики и уйти от «прелестей» так называемой нефтегазовой иглы. 
Без достаточного количества трудовых ресурсов наша страна будет сидеть 
на этой игле, пока не погибнет.

Поэтому необходимость привлечения трудовых ресурсов экономически 
обязывает наш парламент обеспечить максимально возможные льготные ус-
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ловия для тех, кто хочет вернуться на родину. Важно создать максимально 
комфортные условия для их возвращения. Для того чтобы эти условия стали 
таковыми, необходимо провести ревизию наших налоговых законов и боль-
шого пакета законодательных актов.

Фракция лДПР поддерживает принятие настоящего законопроекта в пер-
вом чтении.

ЗАЩиТиМ ДЕТЕй 

Афанасьева Е. В.: не секрет, что сегодня прорехи в законодательстве 
позволяют преступникам – бывшим осуждённым за преступления против 
несовершеннолетних – продолжать свою деятельность и в сфере образова-
ния, и в сфере здравоохранения, и в сфере социальной защиты детей и вос-
питания, а также в других сферах, связанных с воспитанием и образованием 
детей. не секрет и то, что правонарушители в отношении несовершеннолет-
них в большинстве своём повторяют эти преступления.

Фракция лДПР полностью поддерживает установление запрета на рабо-
ту с детьми для лиц, имевших судимость или подвергавшихся уголовному 
преследованию за преступления против половой неприкосновенности несо-
вершеннолетних. непонятно одно: почему этот законопроект вынесен на об-
суждение так поздно?

Что необходимо для защиты детства в стране? Это, прежде всего, три 
составляющие: бдительное, неравнодушное общество, ответственное госу-
дарство и профессиональные, подвижные правоохранительные органы. Мы 
думаем, что, принимая сегодня данный законопроект, мы делаем огромный 
шаг вперёд и ведём себя, как ответственные государственные люди.

нЕ нАДО ТОРОПиТьСЯ 

Селезнев В. С.: В свете скандала, разразившегося вокруг курильских 
островов, ратификация Договора между Российской Федерации и Японией 
о взаимной правовой помощи по уголовным делам является примером по-
литической близорукости. Договор нужно рассматривать не столько с юри-
дической, сколько с экономической и политической точек зрения. Если мы, 
пресекая попытки контрабанды леса, рыбы на Дальнем Востоке, лишимся 
возможности судить японских воров и браконьеров по нашим законам и бу-
дем вынуждены, проводя – за свой счёт! – оперативно-розыскные, следствен-
ные мероприятия, экстрадировать их в Японию. А там закон очень гибок: 
там может применяться мера выше высшего и ниже низшего. какие меры 
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будут применяться к японским товарищам, совершающим преступления 
на территории страны официально недружественной – каковыми мы являем-
ся для японцев, – можно лишь предполагать. Скорее всего, вместо того чтобы  
давать сроки за уголовные преступления на территории России, там будут 
выдавать медали. Мы явно торопимся с данной ратификацией.

ПОРА РАБОТАТь нА ОПЕРЕЖЕниЕ 

Иванов С. В.: При обострении ситуации Дума лихорадочно сочиняет за-
коны. А если всё спокойно, – Дума спит. как надоела такая ситуация: гром 
грянул – Дума перекрестилась. надо заранее работать над законами.

лДПР уже который год борется за то, чтобы ввести государственное ре-
гулирование цен на основные группы товаров. Если мы этого не сделаем, 
то когда в апреле или мае радикально настроенная молодёжь выйдет на улицы, 
полиция, по примеру Туниса, Египта, других охваченных волнениями стран, 
скажет: «А ради чего я буду защищать эту власть? За что, за какие копейки?» 

Давайте же примем, в конце концов, нужный закон до того, как грянет 
гром.

С 1 января выросли цены, а пенсия индексируется с 1 февраля. О чём это 
говорит? О том, что пенсионеры в этот месяц должны будут за счёт чего-
то, за счёт скрытых своих резервов пережить всё это повышение. Этого мы 
не знали? Знали. Так почему же не учли этого? когда голодные пенсионеры 
устроят демонстрации, тогда уже поздно будет что-то учитывать.

Давайте работать на опережение.

ПОМОЧь МОлОДЫМ СПЕциАлиСТАМ 

Горькова И. П.: изменения, которые фракция лДПР предложила внести 
в Земельный кодекс, позволят предоставлять земельные участки для жилищ-
ного строительства молодым специалистам, проживающим и работающим 
в сельской местности, на льготных условиях.

Законопроект предусматривает механизмы, направленные на воспре-
пятствование предоставлению земли подставным лицам, а также на возврат 
земельных участков в случае несоблюдения получателями земли обязатель-
ных условий. Согласно проекту, арендуемый земельный участок предостав-
ляется арендатору в собственность только после завершения строительства, 
но не ранее чем через пять лет, при условии, что всё это время специалист 
работал в сельской местности. В случае нарушения условий договор подле-
жит расторжению. Переуступка права аренды не допускается.
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Мы считаем, что надо срочно помочь молодым специалистам, работаю-
щим в глубинке.

ПРиСлУШАйТЕСь к ГОлОСУ лДПР!

Островский А. В.: Взрыв в аэропорту «Домодедово» пополнил и без того 
немалый список жертв террора, ставшего в России, по сути, уже самой насто-
ящей войной. Мы снова призываем наших коллег: прислушайтесь к голосу 
лДПР!

Если бы к нам прислушивались на протяжении 20 лет, этих трагедий 
можно было бы избежать. но нас не слышат. Мы, оппозиция, многие годы 
предлагаем конкретные законопроекты по повышению уровня безопасности. 
Всё отвергается даже без объяснения причин. Так продолжается уже многие 
годы. к чему приводит такая политика, показывают и последние события 
в «Домодедово». Сколько властям ещё нужно трупов, чтобы наконец прислу-
шаться к нашему голосу?

лДПР ПРОТиВ 

Луговой А. К.: когда фракция лДПР голосовала за общую концепцию 
закона «О полиции», то считала, что его принятие позволит совершенно 
иначе подойти к работе МВД. Мы считали и считаем, что полиция должна 
заниматься борьбой с преступностью и охраной общественного порядка. По-
лиция должна быть максимально открытой, что есть основное условие для 
борьбы с коррупцией.

Самые ценные поправки были выброшены из законопроекта. Он потерял 
три принципиальные позиции. Первая: общественный контроль за работой 
полиции должны осуществлять советы, сформированные региональными 
заксобраниями. Вторая: нельзя оставлять полиции множество несвойствен-
ных ей функций. Третья: лДПР требовала упразднить службу собственной 
безопасности МВД и передать эти полномочия ФСБ. Мы считаем, что Управ-
ление собственной безопасности МВД абсолютно неэффективно и не может 
решать поставленные задачи.

ГнАТь В ШЕЮ ТАкиХ ЧинОВникОВ!

Лебедев И. В.: Фракция лДПР направила протокольное поручение в ко-
митет по природным ресурсам и комитет по аграрным вопросам. Речь в этом 
поручении идёт о том, что пора покончить с саботированием чиновниками 
принятия технических регламентов на пищевую продукцию.
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Отсутствие технических регламентов на пищевую продукцию позво-
ляет попадать на наши рынки и в наши магазины смертельно опасной 
для здоровья россиян продукции. Такое положение дел создаёт угрозу 
национальной безопасности России, поскольку такую продукцию еже-
дневно покупают сотни тысяч жителей нашей страны. Особо серьёзную 
опасность некачественные, а зачастую и просто ядовитые продукты пред-
ставляют для детей.

В своё время Государственной Думой было принято решение о том, что 
подготовкой этих технических регламентов будет заниматься правительство. 
Долгое время мы всё ждём, ждём, а регламентов нет.

лДПР требует в срочном порядке решить эту проблему. Если чиновникам 
правительства плевать на здоровье россиян, то надо гнать в шею таких чи-
новников.

ОТ СлОВ к ДЕлУ 

Рохмистров М. С.: Фракция лДПР не будет голосовать за предложенный 
законопроект о молодёжи, так как, на наш взгляд, он не решает её проблем 
и во втором чтении его доработать в принципе невозможно.

лДПР выдвигала немало предложений по вопросу о помощи российской 
молодёжи. и все они были в сто раз лучше продуманы, чем сегодняшний 
законопроект. но все наши инициативы были заблокированы думским боль-
шинством, действующим по принципу: раз не мы это придумали, так пропа-
ди оно всё пропадом.

У лДПР есть программа решения всех проблем молодёжи – от совер-
шенствования школьного образования до строительства домов для молодых 
семей. не надо ничего больше обсуждать, пора переходить от слов к делу!

ПЕРЕСТАньТЕ МОШЕнниЧАТь нА ВЫБОРАХ!

Иванов С. В.: избирательная кампания во время мартовских выборов 
в региональные законодательные собрания ещё раз показала, насколько 
власть не уважает российских избирателей. Все махинации и фальсифика-
ции, которые использовались партией власти, чтобы записать на свой счёт 
максимум голосов, иначе как издевательством над волей народа не назовёшь. 
Поэтому голоса депутатов от думского большинства, обвиняющих оппози-
цию в том, что она плохо себя ведёт, звучат совершенно дико.

Все ходы записаны. За все наши действия мы готовы в любой момент 
отчитаться перед кем угодно. к тому же, если партии власти кажется, будто 
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её обманули, давайте пересчитаем бюллетени. но власть нам говорит: нет, 
нельзя, ничего пересчитывать не станем.

Предвыборная кампания прошла гнусно. Все те чёрные технологии, ко-
торые использовались раньше, использовались и сейчас, причём избиратель-
ные комиссии, прокуратура и суды на них не реагируют. Так что, господа 
единороссы, сначала сами перестаньте мошенничать на выборах, а потом 
уже учите других, как надо проводить избирательную кампанию.

РЕФОРМА МОЖЕТ ПРОВАлиТьСЯ 

Луговой А. К.: Фракция лДПР уже говорила о своей озабоченности тем, 
что реформа органов внутренних дел, начало которой положил закон «О по-
лиции», может провалиться из-за того, что она будет проводиться втайне 
от общественности. Я хочу обратить внимание на то, что, когда обсуждал-
ся законопроект «О внесении изменений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации в связи с принятием Федерального закона «О поли-
ции»» в первом чтении, мы в качестве одного из принципиально важных 
моментов концепции определили, что полиция должна быть открыта с точки 
зрения публичности для общества.

Фракция лДПР была удовлетворена внесением нормы о том, что фор-
мируются общественные советы, которые будут, по сути дела, контролиро-
вать на местах органы полиции. С первого дня мы начали бороться против 
того, чтобы такого рода общественные советы формировались в субъектах 
самой же полицией. и предлагаем поправку о том, что общественные советы 
формируются на основе добровольного участия из числа кандидатов, выдви-
нутых от политических партий и общественных объединений, и утвержда-
ются органами законодательной (представительной) власти соответствующе-
го уровня на срок полномочий органов власти. Мы считаем, что подобная 
поправка позволит полиции быть более публичной и избежать разного рода 
коррупционных составляющих.

ОДин ТОлькО ВРЕД 

Горькова И. П.: Вот уже 20 лет российские школы бесконечно реформи-
руют и реформируют. но большинство реформ приносят нашим детям один 
только вред.

и снова школьное образование подвергается очередной реформе, по ко-
торой не происходило никакой общественной дискуссии. Собираются ввести 
новые образовательные стандарты. Они подразумевают три уровня глубины 
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изучения предметов школьниками – интегрированный, профильный и базо-
вый. Ребёнок после 9-го класса должен самостоятельно выбрать, какой пред-
мет и на каком уровне ему изучать.

но никто нам не смог объяснить, как будут учитываться индивидуальные 
потребности школьников при выборе такого уровня и готово ли Министер-
ство образования и науки Российской Федерации взять на себя мораль-
ную ответственность за судьбы тех детей, которые, ошибившись в выборе, 
не смогут реализовать себя далее в жизни. Государство не должно решать 
судьбу школьников. лучше предоставить это им и их родителям.

БОГАТЫй нЕ ЗнАЧиТ лУЧШий 

Афанасьева Е. В.: Мы часто сталкиваемся с действиями судов, которые 
по своему цинизму превосходят все пределы человеческого разума. Я была 
свидетелем, как очень богатые люди делили детей. Суд, несмотря на все 
другие равные условия родителей: и место жительства, и хорошая квартира, 
и работа с хорошим доходом, – принял решение именно в пользу человека, 
который не просто обладал деньгами, но ещё и властью. и так у нас проис-
ходит повсеместно.

Чтобы суды не становились на сторону богатых и влиятельных людей, 
важно обеспечить процесс правдивыми доказательствами того, что ребёнок 
не пострадает ни морально, ни психологически, ни материально при реше-
нии суда о проживании с одним из родителей.

ТОлькО лДПР 

Островский А. В.: идёт гражданская война. Гремят взрывы, звучат вы-
стрелы, гибнут люди. Этих трагедий можно было бы избежать, если бы влас-
ти вовремя прислушивались к оппозиции.

В ряде стран Европы и мира парламенты имеют неравное распределение 
сил. но нигде нет такого, чтобы большинство полностью игнорировало мень-
шинство, отвергая все без исключения законодательные инициативы, чтобы 
отвергались все предложения, несмотря на то, что за этим оппозиционным 
меньшинством, как и за вами, – и мы говорим об этом постоянно – миллионы 
и миллионы наших граждан.

Если вы не хотите, чтобы инициативы лДПР реализовывались и наши из-
биратели видели, что сделано, пожалуйста, реализуйте сами. но вы не дела-
ете этого, вы только произносите громкие фразы. Реальную же работу ведёт 
только лДПР.
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ДЕйСТВОВАТь РЕШиТЕльнО!

Коган Ю. В.: нашему обществу в борьбе с терроризмом мешают вялость 
и нерешительность госаппарата. лДПР предлагает внести изменения в Феде-
ральный закон «О противодействии терроризму».

необходимо незамедлительно заморозить все счета, имеющие отношение 
к финансированию террористов, и рассматривать «добровольное» предо-
ставление финансовой поддержки как уголовное преступление.

Также важно наладить обмен информацией между структурами, которые 
отвечают за безопасность. надо законодательно закрепить обязанность феде-
ральных органов исполнительной власти обмениваться оперативной информа-
цией по вопросам, связанным с фальсификацией, подделкой или незаконным 
использованием документов, удостоверяющих личность, проездных докумен-
тов, с вербовкой, вооружением или обучением лиц для совершения террорис-
тической деятельности, с торговлей оружием и взрывчатыми веществами.

ДОлЖнЫ БЫТь СУРОВО нАкАЗАнЫ 

Лебедев И. В.: на днях в СМи появилась информация о том, что высоко-
поставленный чиновник одной из Прибалтийских республик был вынужден 
подать в отставку лишь за то, что при исполнении своих служебных обязан-
ностей распределил некоторые строительные подряды коммерческой фирме, 
хозяином которой является его близкий родственник.

Это нормальная ситуация для тех стран, в которых реально ведётся борь-
ба с казнокрадством. В китае за это вообще расстреливают.

Взятки и казнокрадство – это уголовные преступления. надо ужесто-
чить наказание для тех, кто пускает федеральные и муниципальные деньги 
на то, чтобы озолотить своих родственников. кроме того, следует отправлять 
в тюрьму самих этих родственников и подвергать конфискации их имущес-
тво, потому что, по сути, они являются сообщниками чиновников, занима-
ющихся жульничеством при распределении бюджетных средств и заказов.

ТРи ГлАВнЫХ ВОПРОСА 

Иванов С. В.: Фракция лДПР считает, что работу депутатов Государс-
твенной Думы надо конкретизировать. Для этого её следует спланировать 
так, чтобы результатом этой работы стало решение трёх задач.

Первая задача – борьба с коррупцией. Это касается не только верхушки 
власти, но и всех наших граждан, которые сталкиваются с вымогательством 
взяток в повседневной жизни.
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Второй вопрос – борьба с терроризмом. Мы должны обеспечить людям 
спокойную жизнь, поэтому необходимо усилить свою работу. нужно, чтобы 
возможность получения взрывчатого вещества, с помощью которого потом 
осуществляют подобные теракты, пресекалась на корню.

и третье – нашей стране пора слезть с нефтяной иглы, потому что цены 
на нефть скачут то вверх, то вниз, и мы не можем позволить себе – нашей 
стране, нашим детям – зависеть от этой прихоти мирового сообщества.

ПЕРЕСТАньТЕ МУЧиТь кРЕСТьЯн!

Таскаев В. П.: крестьянство – это основа Российского государства. 
и всем, кто занимается сельским хозяйством, надо помогать.

Вместо этого крестьян мучают все, кому не лень. Чиновники доят с них 
взятки. Бандиты грабят. Бизнесмены из города скупают по дешёвке крестьян-
ские земли.

Мы считаем, что налог на землю завышен властями за счёт многократно-
го увеличения кадастровой стоимости земли. Арендная плата увеличилась 
на некоторых земельных участках в 200–300 раз, а земельный налог у собс-
твенников вырос в 20–30 раз.

Фракция лДПР требует, чтобы результаты проведённой кадастровой 
оценки были отменены. Предлагаем Генеральной прокуратуре и Федераль-
ной антимонопольной службе проверить законность такой оценки. Фракция 
лДПР уже помогает гражданам обращаться в суд с требованиями пересмот-
реть результаты завышенной кадастровой оценки земли.

ПОЧЕМУ МЫ МОлЧиМ?

Абельцев С. Н.: Мощь наших Вооружённых Сил всегда безоговорочно 
определяла статус России как великой мировой державы. Так было вчера. 
А сегодня в США говорят, что у России просто уже нет Вооружённых Сил.

Это ложь! Да, русская армия сейчас переживает не лучшие времена, 
но она способна надёжно защитить всё, что создано нашим народом.

не все из наших зарубежных так называемых «партнёров» это понимают 
и пытаются проверить нашу решимость защищать национальные интересы. 
Японские власти, позабыв про условия безоговорочной капитуляции импера-
торской армии в 1945 году, требуют отдать им Южные курилы и позволяют 
себе глумиться над российским государственным флагом. к такому зрелищу 
мы привыкать не должны!
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Почему не последовало адекватного ответа от российской власти? Поче-
му мы молчим?

ПУСТь ЗнАЕТ ВРАГ 

Островский А. В.: 2011 год стал годом начала эпохи политической неста-
бильности и масштабных военных конфликтов. Происходят серьёзные изме-
нения геополитической конфигурации всей планеты. Это, несомненно, будет 
сопровождаться войнами. и вряд ли они минуют Европу.

Обсуждаемый Государственной Думой проект федерального закона 
«О ратификации Соглашения между Российской Федерацией и Республи-
кой Беларусь о создании и функционировании объединённой системы связи 
региональной группировки войск (сил) Республики Беларусь и Российской 
Федерации» имеет очень важное значение. Пусть знает враг: если он попы-
тается повторить гитлеровский бросок на восток, то его встретит дружный 
отпор белорусских и российских дивизий.

Фракция лДПР считает, что ратификация данного соглашения создаёт 
дополнительные возможности для обеспечения безопасности наших стран.

МЫ иМ ПОМОЩь, А Они нАМ ГЕРОин 

Селезнев В. С.: В какой мере проект федерального закона «О ратифика-
ции Соглашения между Правительством Российской Федерации и Прави-
тельством Соединённых Штатов Америки о транзите вооружения, военной 
техники, военного имущества и персонала через территорию Российской  
Федерации» соответст вует национальным интересам России?

За время действия транзита через территорию России было переброшено 
в Афганистан более ста двадцати тысяч военного контингента и огромное 
количество военных грузов. Мы, по сути, создаём тыловое обеспечение де-
ятельности США и стран нАТО по ведению войны в Афганистане. концен-
трация контингента войск США в этом регионе сама по себе, мягко говоря, 
небезопасна для России и соседствующих с ней стран центральной Азии – 
союзников России.

но даже на эту угрозу можно было бы на время закрыть глаза, если бы 
американцы покончили с потоком наркотиков, идущих в Россию. именно 
с началом предоставленного нами нАТО транзита связано увеличение пос-
тавок наркотиков из Афганистана в Россию. Что же это получается? Мы им – 
помощь, а они нам – героин.

Фракция лДПР однозначно не будет голосовать за данный законопроект, 
и мы призываем всех тех, кто понимает эту проблему, присоединиться к нам 
и не голосовать за ратификацию данного соглашения.
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нАС СПЕциАльнО ЗАПУТЫВАЮТ 

Рохмистров М. С.: Пришло время парламенту перестать говорить загад-
ками. каждый документ, вносимый в Государственную Думу, должен быть 
написан на нормальном русском языке, понятном каждому гражданину на-
шей страны.

нельзя превращать отчёты в такую техническую процедуру, когда толь-
ко уточняются какие-то второстепенные цифровые параметры, которые нам 
в оперативном отчёте даёт Счётная палата.

Мы считаем, что надо подходить к обсуждению таких вопросов более 
серьёзно, с учётом стратегической важности надзора за расходованием го-
сударственных средств, поскольку беззастенчиво воруют все, кому не лень. 
Пора придать Государственной Думе статус нормального парламента, в кото-
ром депутаты не голосуют, словно послушные кукловоду марионетки, за то, 
что им приказало вышестоящее начальство, а думают, сомневаются, изучают 
факты, спорят и формируют собственное мнение по тем или иным вопросам, 
особенно в отношении доходной и расходной частей бюджета.

ВнУТРЕнний ВРАГ 

Луговой А. К.: камчатка задыхается от коррупции, нищеты и разрухи, 
очень много детей умирают от болезней и голода, процветает незаконный 
игорный бизнес, люди живут в обстановке абсолютной безнадёжности, 
а связь, дороги и транспорт – на уровне XIX века.

Прикрываясь флагом партии власти, воюющие политические кланы та-
щат к себе всё, что может приносить прибыль: коррупционеры обогащаются 
за счёт бюджета, за счёт регионального бизнеса, за счёт дальнейшего обни-
щания жителей края. камчатку, друзья мои, словно накрыло тучей саранчи, 
поедающей настоящее и будущее. За последние десять лет население кам-
чатки уменьшилось более чем на треть. Это единственный регион, где насе-
ление уменьшается в семь раз быстрее, чем в любом другом регионе.

Для того чтобы навести порядок на восточных рубежах нашей Родины, 
давно пора не говорить, а кричать: «Хватит плодить нищету, бандитизм 
и коррупцию! Хватит позорить камчатку на всю Россию!» 

ЗДОРОВьЕ ДЕТЕй – БУДУЩЕЕ нАции 

Лебедев И. В.: Совсем недавно Государственная Дума утвердила прибав-
ление к десяти обязательным для детей во всех школьных и дошкольных уч-
реждениях прививкам ещё одной. Теперь их одиннадцать.
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Это хорошо, это жизненно необходимо для нашей страны. и если подхо-
дить к этому вопросу чисто бюрократически, то есть изучая лишь отчёты Мин-
здрава о количестве сделанных прививок, у нас всё в порядке в этой области.

Однако совсем другую картину мы видим, когда получаем от людей све-
дения с мест. к сожалению, с массовой вакцинацией в регионах дело обсто-
ит не так уж и радужно. Пора бы властям честно признаться, что качество 
препаратов, которыми делаются прививки, а также зачастую квалификация 
врачей и медсестёр оставляют желать лучшего.

и с этим надо решительно бороться. Дети – это наше будущее. каким 
будет здоровье наших детей, таким будет и будущее нашей нации. лДПР, 
понимая, что вакцинация – вещь необходимая, тем не менее требует, чтобы 
она проходила под контролем общества и не вредила здоровью наших детей.

ОБлАСТь БЕЗЗАкОниЯ 

Таскаев В. П.: Благодаря усилиям лДПР и её Председателя Владимира 
Жириновского из Москвы выгнали её проворовавшееся начальство. Однако 
метастазы коррупции уже проникли из столицы во все регионы России.

Так, например, Московская область превратилась в область беззакония.
Счётная палата в прошлом году провела проверку межбюджетных от-

ношений Московской области и её муниципальных образований. Во время 
этой проверки были выявлены серьёзные правонарушения, которые привели 
к тому, что Подмосковье – один из самых богатых регионов России – име-
ет кредиторскую задолженность в 12,5 миллиарда рублей, дебиторскую – 
в 20 миллиардов рублей, государственный долг – 28 миллиардов рублей. От-
сутствие контроля за целевым использованием кредитных ресурсов привело 
к вынужденным выплатам бюджетных средств в сумме 45 миллиардов рублей.

лДПР заявляет о том, что следует принять меры не только к устранению 
этих нарушений, но и наказать виновных. Вернуться к уголовной ответствен-
ности за нецелевое использование бюджетных средств.

ДикАЯ СиТУАциЯ 

Рохмистров М. С.: Давно уже пора ужесточить наказание тем, кто без 
лицензии занимается частным извозом. Мы второй десяток лет имеем до-
статочно дикую ситуацию, когда законно действующие и платящие налоги 
предприятия вступают в неравную конкурентную борьбу с огромным коли-
чеством так называемых бомбил и, что наиболее опасно, с организациями, 
которые оказывают транспортные услуги незаконно.
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Посмотрите статистику за последние годы: следствием творящегося 
на дорогах беспредела, когда водителями становятся люди, даже не всегда 
имеющие водительские права, является не только причинение тяжкого вре-
да здоровью, но и гибель большого количества людей. Помимо повышенной 
опасности для населения, это огромные деньги, которые недополучают мес-
тные и федеральный бюджеты. Только в Москве прибыль на рынке транспор-
тных услуг, свободная от налогообложения, оценивается более чем в 10 мил-
лиардов в год. Это необходимо менять.

ФОРМЕннОЕ БЕЗОБРАЗиЕ 

Островский А. В.: Внутриполитические процессы, которые происходят 
в России, наводят на мысль о том, что, обвиняя оппозицию в попытках де-
стабилизировать ситуацию с гражданским обществом, правящая партия сама 
делает для этого всё возможное. Мы видим, что власть совершенно не реа-
гирует на публичные разоблачения взяточников. никто не реагирует на то, 
что из российского бюджета нагло крадут десятки миллиардов долларов. 
например, недавно вышла книга, где детально описывается преступная де-
ятельность чиновников в Московской области. и что вы думаете? Думаете, 
они оказались в тюрьме? нет. коллеги взяли воров под свою защиту, а тираж 
данной книги тут же был изъят.

немудрёно, что в России правят бал бандиты. Особенно напряжённая си-
туация сложилась в регионах. Там творится форменное безобразие.

но сейчас не начало 90-х, уже не получается обмануть наш народ. люди 
становятся политически грамотнее и умнее. и рано или поздно они приведут 
свой приговор партии власти в исполнение – не дадут её кандидатам ни од-
ного голоса на выборах.

ПО ВСЕй РОССии ОДнА кАРТинА 

Иванов С. В.: Во многих регионах России полно плодороднейшей земли. 
но на ней ничего не растёт. Её продают земельным спекулянтам.

идёт купля-продажа участков, на них зарабатывают миллионы долларов, 
но сами участки заросли чертополохом.

Оглянитесь, Россия выглядит так, как будто только что закончилась вой-
на: разрушенные предприятия, повалившиеся заборы, проломленные кры-
ши. и в то же самое время партия власти на улицах вывешивает плакаты, где 
изображена какая-нибудь церквушка и написано: «Знаешь ли ты, где это мес-
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то?» Вот про разгромленные предприятия и надо спросить у партии власти: 
«Знаешь ли ты, где это место?» 

Пора разобраться наконец с соблюдением правовых норм по владению 
земельными участками сельскохозяйственного назначения. на них должен 
расти ячмень, а не чертополох.

ПРийТи нА ПОМОЩь кРЕСТьЯнСТВУ 

Абельцев С. Н.: на носу весенний сев, нужно купить удобрения, семена, 
технику. Скудный урожай прошлого года уже давно продан, и крестьянину 
неоткуда взять денег. Государство должно прийти на помощь крестьянству, 
своевременно поддержать производителей субсидиями.

По отчётам министерств и ведомств, всё обстоит благополучно. из Мос-
квы перечислено в регионы к началу весенних работ около 35 миллиардов 
рублей, 30 процентов от годового лимита. Однако в реальности наши крес-
тьяне находятся в довольно бедственном положении.

Следует обратить внимание на создание стратегии по развитию мелио-
рации. Она может дать возможность дополнительно получать 45 миллионов 
тонн кормовых единиц, около 18 миллионов тонн овощей. Особенно хочет-
ся отметить, что в период засухи урожайность на мелиорированных землях 
в десять-пятнадцать раз выше, чем на других.

БУДЕТ ПОСТАВлЕн нАДЁЖнЫй ЗАСлОн 

Селезнев В. С.: ценность протокола, заключённого в рамках Таможенно-
го союза, в том, что Россия решилась на реальный санитарно-эпидемиоло-
гический контроль ввозимых на территорию нашей страны продуктов. Если 
будет поставлен надёжный заслон на пути фальсифицированной и опасной 
для здоровья продукции, то нам удастся спасти жизни десяткам тысяч росси-
ян, поскольку санитарная и эпидемиологическая обстановка в государствах 
Таможенного союза оставляет желать лучшего.

Ратификация данного соглашения послужит устранению препятствий 
в международной торговле товарами, подлежащими санитарно-эпидемиоло-
гическому контролю.

но в протоколе есть минусы. Единственным документом, подтверждаю-
щим безопасность продукции в соответствии с соглашением, является сви-
детельство о госрегистрации, однако такое свидетельство будет выдаваться 
на ограниченный перечень товаров. непонятно, чем будет подтверждаться 
безопасность других товаров.
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ЖиЗни СВОЕй нЕ ЖАлЕли 

Коган Ю. В.: когда я слышу о том, что на ветеранов Великой Отечествен-
ной войны не хватает денег, меня прямо оторопь берёт. на «мерседесы» для 
зажравшихся чиновников, на бюрократический аппарат, на дачи и зарубеж-
ные поездки госслужащих денег хватает, а на ветеранов – нет?

Мы не должны забывать тех людей, которые сражались, жили и работали 
в горящих от бомб и снарядов городах!

Фракция лДПР требует, чтобы деньги для социальной поддержки ветера-
нов были выделены, ибо для нас, как и для многих миллионов людей, слово 
«победа» – это символ величия нашего Отечества.

ДАВАйТЕ ПОМОЖЕМ инВАлиДАМ 

Лебедев И. В.: Главная причина большого количества нарушений на до-
рогах связана не с низкими штрафами, а с ничем не прикрытым хамством 
со стороны водителей. Хамят водители машин с мигалками, хамят водители 
машин со спецномерами, хамят водители тех машин, у которых, как говорят 
автолюбители, бампер больше.

и никакие высокие штрафы не остановят владельца дорогой иномарки 
от того, чтобы припарковать свою машину на место, отведённое для инва-
лидов. Так, может быть, нам стоит пойти не по пути повышения штрафов, 
а по пути неотвратимости наказания?

Таким образом, внося изменения в коАП в части усиления ответствен-
ности за нарушение правил парковки транспорта в местах, отведённых для 
остановки или стоянки транспортных средств инвалидов, давайте реально 
поможем инвалидам и примем меры для того, чтобы любое нарушение зако-
на в отношении них тут же каралось самым жестоким образом.

ДЕйСТВОВАТь УМнЕЕ,  БЫСТРЕЕ и ЖЁСТЧЕ 

Рохмистров М. С.: Рост числа наркоманов в России настолько стреми-
телен, что впору уже говорить о необъявленной войне против нашего Оте-
чества. не успевают власти внести новый наркотик в список запрещённых 
веществ, а на смену ему уже идут потоки сверхнового наркотика. не успели 
посадить продажного чиновника, крышующего наркобаронов, а они уже за-
вербовали следующего чинушу.

Фракция лДПР требует от правоохранительных органов действовать ум-
нее, быстрее и жёстче. В свою очередь мы готовы оказать им любую законо-
дательную поддержку.
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Благодаря предлагаемым нами изменениям в Закон «О наркотических 
средствах и психотропных веществах» будет усовершенствован контроль 
над оборотом прекурсоров, наркотических средств и психотропных веществ.

ПОРА ПРиниМАТь МЕРЫ 

Афанасьева Е. В.: Система взимания алиментов, существующая в совре-
менной России, – это система унижения родителя и ребёнка, которые явля-
ются получателями такого пособия. Механизм взимания этих алиментов даёт 
постоянный сбой.

За последние два года количество исполнительных документов, то есть тех, 
по которым уже прошёл суд и по которым нужно взимать алименты через соот-
ветствующие органы, увеличилось практически на миллион. но даже решение 
суда не побуждает горе-родителя гасить свои долги перед детьми, поскольку 
система работы приставов в этом отношении не даёт конкретных результатов.

Я думаю, что принятие законопроекта об усилении наказания за злостное 
уклонение от уплаты средств на содержание детей вплоть до лишения свобо-
ды подстегнёт должников исполнять то, к чему их принудил суд. Половина 
тех, кто забыл о существовании своего ребёнка и ещё не осуждён судом, по-
тому что второй родитель не обратился с иском, наверное, вспомнят о том, 
что у них есть ребёнок, и всё-таки будут материально помогать своему ма-
лышу.

СлОВО В ЗАЩиТУ РУССкОГО нАРОДА 

Островский А. В.: Принимая решение о целесообразности данного за-
явления (заявление Государственной Думы «В связи с проявлениями нега-
тивного отношения к народам России и единому историческому прошлому 
в ряде государств – бывших республик СССР». – Прим. ред.), комитет по де-
лам СнГ и связям с соотечественниками исходил из того, что за последние 
двадцать лет мы все стали свидетелями негативных процессов, связанных 
с фактами фальсификации нашей общей истории, повсеместного вытесне-
ния русского языка, унижения ветеранов Великой Отечественной войны, 
стирания с лица земли памятников, обелисков и других символов воинской 
славы советского солдата.

В этой связи принятие данного заявления, на наш взгляд, не угроза, а ес-
тественное стремление обратить на эти процессы внимание и ещё раз сказать 
слово в защиту русского народа, других народов России и единого истори-
ческого прошлого ряда государств – бывших республик СССР.
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ПОЧЕМУ РАСТУТ ТАРиФЫ?

Иванов С. В.: Во всех странах с ростом предложения цена снижается. 
Почему же у нас совершенно другая картина: тарифы на электроэнергию 
просто зашкаливают?

Если это результат так называемого «успеха реформы в электроэнергети-
ке», то иначе как полным беспределом такой «успех» не назовёшь.

Фракция лДПР требует, чтобы постановление Правительства номер 7, 
в соответствии с которым определяется вся методика расчёта за коммуналь-
ные платежи, было пересмотрено. Обычные, честные потребители, которые 
платят по своим счётчикам, вынуждены платить за тех, кто не платит, за по-
тери электроэнергии или газа при транспортировке. надо, чтобы люди пла-
тили только за то, что они потребили, то есть по своему счётчику, а брать 
с человека плату за неизвестного ему дядю просто нечестно.

лДПР ПРЕДлАГАЕТ 

Горькова И. П.: От яростной вражды между руководителями двух субъ-
ектов Российской Федерации – Москвы и Московской области – в первую 
очередь страдают простые граждане: пенсионеры, инвалиды, студенты, 
школьники, военнослужащие, семьи, имеющие малолетних детей, и многие 
другие слои населения.

несбалансированность экономического развития двух регионов привела, 
в том числе, и к транспортному коллапсу в регионе. каждый день сотни ты-
сяч жителей Подмосковья – и вы сами это видите – едут работать в Москву 
в переполненных электричках. В электрички, которые идут в 7 часов, в 8 ча-
сов утра, просто влезть невозможно.

конечно, окончательное решение примут жители региона на референду-
ме. но мы им должны помочь, сделав законодательно процедуру объедине-
ния регионов максимально ясной и простой.

А ВОЗ и нЫнЕ ТАМ 

Луговой А. К.: Пора разобраться в вопросах, курируемых Министерс-
твом финансов.

нас крайне беспокоит ситуация, складывающаяся на госпредприяти-
ях, работающих с алмазами и другими драгоценными камнями. их доходы 
и расходы – это, между прочим, государственные деньги.

Если мы возьмём договора, которые заключают некоторые из этих компа-
ний, то сильно удивимся. Почему-то они постоянно заключают соглашения 
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с одними и теми же указанными юрлицами в обход требуемых законом тен-
деров, при этом стоимость тендеров увеличивается в два раза.

Стоит обратить внимание на те компании, которые искусственно создают 
себе образ убыточных предприятий и постоянно требуют государственной 
поддержки.

Также хотелось бы сказать и о нелегальных производителях янтаря. кото-
рый год уже поднимается вопрос о них, а воз и ныне там. Сколько раз легаль-
ные производители обращались в Минфин с просьбой о помощи в борьбе 
с подпольными фабриками по обработке янтаря в калининградской области, 
столько же раз Минфин игнорировал такую просьбу.

ЗДОРОВьЕ нАШиХ ГРАЖДАн – ВЫСШАЯ цЕль 

Лебедев И. В.: Мы считаем, что следует как можно скорее определиться 
с внесением изменений в статью 13.3 Федерального закона «О правовом по-
ложении иностранных граждан в Российской Федерации».

Для иностранных граждан, прибывших в Россию для осуществления 
трудовой деятельности, надо установить обязанность: предоставлять нани-
мателю документы, подтверждающие отсутствие у этих мигрантов опасных 
заразных заболеваний.

Давайте решим раз и навсегда: здоровье и жизнь россиян – высшая цель 
работы Думы, а всё остальное – дело десятое.

ОСТАнОВиТь РОСТ цЕн 

Рохмистров М. С.: Такое ощущение, что авторы законопроекта об огра-
ничении торговой наценки прилетели с Марса и не знали, что фракция лДПР 
уже неоднократно выносила на обсуждение депутатов Государственной 
Думы подобные законопроекты, которые были заблокированы парламент-
ским большинством.

Этот законопроект не будет принят. Потому что интересы торговых сетей 
волнуют большинство депутатов сильнее, чем интересы наших граждан.

Все отсылки парламентского большинства к вопросам экономической 
нецелесообразности, к краху рыночных отношений – чушь! нерегулируемого 
рынка на сегодняшний день нет нигде, ни в одной стране мира, кроме нашей!

Везде государство выполняет основные функции государственного регу-
лирования, в том числе и развития определённых отраслей экономики. В раз-
ных странах это делается по-разному.

В конце концов, есть конституция, в которой написано, что у нас соци-
альное государство. А значит, оно просто обязано регулировать рыночные 
отношения в интересах основной массы людей.
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ПОДДЕРЖАТь ТЕХ, кТО РАБОТАЕТ 

Горькова И. П.: нам говорят о том, что зарплаты стремительно растут. 
Да, растут – у чиновников.

По оценкам экспертов, у простых трудяг реальное падение доходов 
по отношению к прошлому году составило 22,8 процента. кроме того, пра-
вительство декларировало, что в первую очередь будет поддерживать тех, 
кто работает на производстве и в сельском хозяйстве, но на деле поддержку 
получают только банки и торговцы сырьём. Меры по поддержке населения 
были практически сведены к пенсионной реформе, которая уже обошлась 
бюджету в 4 процента ВВП и полностью провалилась.

По данным «Агентства РиФ», стомиллионную армию чиновников всех 
мастей, живущих за счёт средств бюджета и ничего не производящих, содер-
жит всего около двадцати миллионов человек.

необходимо срочно принять меры для стимулирования трудоспособной 
части населения к труду. Эти люди – основа экономического процветания 
любой страны.

БОльШЕ УЧилиЩ – МЕньШЕ ТЮРЕМ 

Афанасьева Е. В.: Помещения, освободившиеся в военных городках 
и учреждениях образования, которые принадлежали Министерству обороны, 
после их ликвидации необходимо использовать.

Дело в том, что большинство этих площадей пригодны к дальнейшему 
использованию и, по мнению лДПР, могут служить базой для создания сети 
суворовских и нахимовских училищ.

У нас более миллиона беспризорных детей, и ещё около миллиона нахо-
дится на попечении государства. Для этих детей училище – это достойное 
воспитание, достойное образование и путёвка в жизнь, а также единственное 
спасение от тюрьмы. Больше будет таких училищ – меньше надо будет стро-
ить тюрем для малолетних преступников.

ДОкУМЕнТ ОСОБОй ЗнАЧиМОСТи 

Островский А. В.: Протокол «О внесении изменений в Соглашение 
Таможенного союза по санитарным мерам», заключённый в рамках Тамо-
женного союза, призван совершенствовать правовые вопросы в сфере са-
нитарно-эпидемиологического контроля. Особенно данная проблематика 
актуальна в последние годы, так как санитарная и эпидемиологическая об-
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становка не только в Российской Федерации, но и в государствах – членах 
Таможенного союза оставляет желать лучшего.

Результатом его применения станет существенное увеличение товарообо-
рота между государствами – членами Таможенного союза, но только при од-
ном условии: соблюдении необходимых мер безопасности.

Достигаться это будет путём изменения процедуры перемещения пище-
вых грузов и подобных товаров, её упрощения.

После вступления в силу протокола, предлагаемого к ратификации, сто-
роны будут иметь возможность вносить изменения и дополнения в докумен-
ты, регламентирующие осуществление необходимых контрольных функций.

УЖАСнОЕ ПОлОЖЕниЕ 

Луговой А. К.: Уже в который раз мы обсуждаем проблему отсутствия 
дорог, пробки, разворовывание средств на ремонт и строительство дорог 
и так далее.

Всегда говорим об одном и том же, а воз и ныне там. и можно смело 
констатировать, что с точки зрения транспортной инфраструктуры, по срав-
нению с западными странами, мы отстали лет на сорок. но мы теперь имеем 
возможность весь тот опыт, который накоплен в Западной Европе, в Японии, 
в китае, реализовывать.

Хочу также обратить особое внимание на проблему, связанную с ремон-
том удалённых аэропортов. недавно к нам во фракцию лДПР поступило об-
ращение из корякии. Вы не поверите: в течение трёх лет призывники из ко-
рякии не могут добраться до места службы, то есть военкомат их призывает, 
но им просто невозможно приобрести билеты. Я несколько раз был в Петро-
павловске и не имел возможности вылететь оттуда ни в Палану, ни в Оссору, 
ни в Тигиль, потому что обратных билетов нет, они выкуплены на три месяца 
вперёд. Я знаю, что на будущий год и на камчатку запланировано выделение 
денег на решение транспортных проблем. Я прошу это проконтролировать, 
иначе деньги, как обычно, полностью разворуют.

кОГДА ПРЕкРАТиТСЯ ВЫВОЗ кАПиТАлА?

Иванов С. В.: За последние месяцы более полутора тысяч сотрудников 
покинули центробанк – ушли на пенсию. но нас это особо не печалит.

Фракцию лДПР волнует другое. Мы с глубоким прискорбием сообщаем 
депутатам, что за этот квартал 30 миллиардов долларов покинули пределы 
Российской Федерации. Это было бы не так страшно, если бы мы на эти де-
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ньги закупили патенты, современные технологические производственные 
линии, сырьё для российских заводов и фабрик.

Увы, все эти деньги ушли в карман чиновников, олигархов и их прилипал.
Раньше центробанк объяснял нам, что такая ситуация будет до тех пор, 

пока инфляция будет высока. Сейчас у нас, по заверению некоторых компе-
тентных товарищей, инфляция не больше 10 процентов. А капитал бежит 
из страны.

Это связано с общей политической и экономической ситуацией. нет ста-
бильности в экономике, нет стабильности в политике. никто не станет ин-
вестировать деньги в страну, где их в любой момент могут отобрать. Вывоз 
капитала из страны прекратится только тогда, когда в нашей стране будут 
реально действующие законы, неподкупные органы правосудия и незави-
симый суд.

ОБЪЯВиТь ВОйнУ кОРРУПции 

Лебедев И. В.:  Обсуждая проект постановления парламентского запроса 
Генпрокурору Ю. Я. Чайке «О нарушении федерального закона «О государ-
ственном регулировании деятельности по организации и проведению азарт-
ных игр», мы должны чётко понимать, что поднятый нами вопрос – это лишь 
малая часть огромной проблемы. Проблема эта всем нам известна: её имя 
коррупция. Пора объявить ей войну.

нас постоянно пытаются убедить, что в стране имеются лишь частные 
случаи проявления взяточничества. Вот и сейчас нас отговаривают от того, 
чтобы предать гласности острую ситуацию, связанную с тем, что давно за-
прещённые игорные заведения продолжают свою работу.

При этом всем известно, что существует тесная связь между хозяевами 
игорных заведений и правоохранительными органами. Все знают об этом. 
и Государственная Дума не может стоять в стороне, уклоняясь от решения 
данной проблемы.

УЖЕСТОЧиТь нАДЗОР ЗА ВЫВОЗОМ ДЕТЕй 

Афанасьева Е. В.: Такое ощущение, будто сведения о том, сколько де-
тей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, выехало за грани-
цу, – государственный секрет. Мы не можем получить официальные данные 
о том, в какую страну обычно выезжают чаще и за чей счёт это происходит. 
От нас скрывают те случаи, когда дети не возвращались обратно на терри-
торию России.
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Фракция лДПР требует, чтобы депутатам была выдана полная информа-
ция по этим вопросам. Также следует ужесточить надзор за вывозом детей 
из России. надо строго наказывать тех, по чьей вине российский ребёнок 
не вернулся на Родину, покинув её для отдыха или лечения. невозврат ребён-
ка домой должен расцениваться как его похищение с целью продажи.

нАДО РАТиФициРОВАТь 

Островский А. В.: С точки зрения международного права вынесенный 
на ратификацию Статут Суда Евразийского экономического сообщества яв-
ляется законодательным актом особой важности.

Ратификация статута позволит обеспечить надлежащее выполнение меж-
дународных договоров, заключённых в рамках Евразийского экономического 
сообщества и Таможенного союза ЕврАзЭС, и довершит формирование пра-
вовой базы ЕврАзЭС.

В новой редакции статута предусматривается право обращения в Суд 
ЕврАзЭС хозяйствующих субъектов Таможенного союза с заявлениями 
об оспаривании актов комиссии Таможенного союза как наднационального 
органа, чьи решения имеют обязательную силу для государств-участников. 
Впоследствии это право будет реализовано специальным международным 
договором.

УкРЕПиТь ОБОРОнОСПОСОБнОСТь СТРАнЫ 

Луговой А. К.: Фракция лДПР призывает всех поддержать принятие за-
кона «О безопасности», реализация которого позволит серьёзно укрепить 
обороноспособность страны.

лДПР выступает за то, чтобы всё, что касается безопасности нашей Роди-
ны, было максимально централизовано. Решения, которые нужно принимать 
в вопросах безопасности, должны приниматься быстро, решительно, твёрдо, 
мгновенно и без «соплежуйства».

В то же время, у нас есть серьёзное замечание по содержанию этого закона. 
Фракция лДПР предлагает депутатам Государственной Думы для более опера-
тивного решения вопросов безопасности усилить роль Государственной Думы. 
В конце концов, именно её депутаты принимают федеральные законы в облас-
ти обеспечения безопасности. Так почему бы депутатов не привлечь к работе, 
например, в Совете безопасности, где все фракции представлены всего лишь 
Председателем Государственной Думы. А учитывая, что это совещательный 
орган, я считаю, можно было бы подумать над тем, чтобы постоянными члена-
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ми Совета безопасности были руководители всех парламентских партий. Это 
будет способствовать более продуманному принятию президентом решений.

СРОЧнО ПРОВЕРиТь нА кОРРУПциОннОСТь 

Рохмистров М. С.: В сегодняшней редакции закон о техосмотре пред-
ставляет собой издевательство над высказанными по этому поводу идеями. 
Такой документ фактически узаконивает не только процедуру продажи та-
лона о техосмотре, но ещё и продажу права продавать этот талон. То есть 
стоимость техосмотра для наших граждан возрастёт, а процедура его про-
хождения усложнится.

Мышиная возня вокруг этого закона наводит на мысли о его коррупцион-
ности. Возможно, его лоббируют силы, которым от продажи талонов о техос-
мотре текут в карман немалые деньги. и, скорее всего, часть этих грязных 
денег не миновала тех, кто навязывает нам этот совершенно непродуманный 
закон.

МАРОДЁРСТВО, А нЕ кОнкУРЕнциЯ 

Иванов С. В.: Законопроект «Об установлении предельных размеров тор-
говых наценок к отпускным ценам производителей» фракция лДПР вносила 
ещё года два назад. но в нашем проекте был чётко указан процесс контроля 
за исполнением закона. В нынешнем же законопроекте об этом и речи нет. 
Почему?

Почему инициаторы проекта решили, что в случае его принятия хозяева 
магазинов и рынков радостно начнут снижать цены?

Мы считаем, что в случае сговора между монополизировавшими продук-
товый рынок нашей страны торговцами, а также в случае вздёргивания ими 
цен на употребляемые бедными слоями населения продукты надо применять 
не меры административного воздействия, а Ук. Это же просто-напросто ма-
родёрство, а никакая не конкуренция!

иМ СТЫДнО СкАЗАТь ОБ ЭТОМ ВСлУХ 

Лебедев И. В.: Проект постановления по докладу министра спорта, ту-
ризма и молодёжной политики фракция лДПР считает крайне неподготов-
ленным, он фактически ни о чём.

То, что нам предлагают принять – словесная шелуха! нет ни одного конк-
ретного предложения, только набор лозунгов.
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А ведь молодёжной политики на сегодняшний день в стране нет, ибо 
она практически не финансируется. В области туризма у нас очень большие 
проблемы. наши туристы гибнут каждый год десятками, сотнями на курор-
тах за рубежом, и Министерство спорта, туризма и молодёжной политики 
не предпринимает никаких мер для того, чтобы остановить этот процесс.

Депутаты выдвинули немало инициатив по улучшению работы минис-
терства, начиная с предложения разделить его для более успешной работы 
на части. ни одно из этих конкретных предложений не нашло своего отраже-
ния в проекте постановления. Оно бессмысленно и бесполезно.

иСклЮЧиТЕльнОЕ ЗнАЧЕниЕ 

Островский А. В.: Соглашение о принципах валютной политики име-
ет исключительное значение для успешного функционирования Единого 
экономического пространства. Разработка мер по проведению валютной 
политики наших стран будет осуществляться поэтапно и в том объёме, 
в каком это соответствует сложившимся макроэкономическим потребнос-
тям интеграционного сотрудничества. Потребность в ратификации данно-
го соглашения продиктована в том числе и необходимостью недопущения 
действий в валютной сфере, которые могут негативно повлиять на развитие 
интеграционных процессов.

Данное соглашение подлежит ратификации, поскольку содержит иные 
правила, чем предусмотренные федеральным законодательством нормы в от-
ношении порядка ввоза и вывоза валютных ценностей, валюты Российской 
Федерации и внутренних ценных бумаг.

иЗБАВиТь ОТ иСТОЧникОВ СТРЕССА 

Нилов Я. Е.: В погоне за деньгами СМи начинают крайне переутомлять 
наших зрителей рекламой. При постоянных «рекламных паузах» у фильма 
теряется художественный смысл, а в передачах научно-популярного, доку-
ментального характера и вовсе может быть утеряна причинно-следственная 
связь, логика и структура в целом.

У пожилых людей и пациентов больниц, для которых телевидение – 
едва ли не единственное развлечение, внезапная рекламная пауза посреди 
фильма может стать причиной обострения болезни, так как развязка сюжета 
наступает только спустя несколько минут после просмотра рекламы.

наши граждане и так находятся в постоянном напряжении из-за низко-
го уровня жизни, постоянных потоков отрицательной информации, неоп-



издание Государственной Думы 87

ределённости. Поэтому депутаты фракции лДПР внесли законопроект, за-
прещающий прерывать программы и фильмы в будние дни с 19 до 23 часов, 
а в выходные и праздничные дни – с 11 до 23 часов.

нЕТ ПРОиЗВОлУ РАБОТОДАТЕлЕй!

Диденко А. Н.: По всей стране происходят случаи злоупотребления 
местными чиновниками своими властными полномочиями. Эти оторвав-
шиеся от реальности «бумажные души» возомнили себя вершителями че-
ловеческих судеб и не церемонятся в принятии мер к представителям оп-
позиционных партий.

Депутаты фракции лДПР и других фракций неоднократно озвучивали 
эту проблему с трибуны Государственной Думы. но по-прежнему происхо-
дят и остаются безнаказанными многочисленные случаи нарушения трудо-
вых прав граждан по политическим мотивам. Эти нарушения выражаются 
в необоснованном увольнении с работы, отказе в приёме на работу при нали-
чии вакантных мест, необоснованном переносе отпуска на заведомо неудоб-
ное работнику время, а также отказе в предоставлении отпуска.

Подобные нарушения должны наказываться лишением свободы на срок 
до 5 лет. но пока ни один чиновник не отбывает наказание за лишение сво-
бодного человека возможности заработать на кусок хлеба.

ВМЕШАТьСЯ В ПРОцЕСС цЕнООБРАЗОВАниЯ 

Курдюмов А. Б.: цены на рынке топлива в нижегородской области до-
стигли рекордных показателей. Только за одни выходные стоимость бензи-
на Аи-95 «Экто» в регионе выросла на 50 копеек. цена за литр составила 
28 рублей 45 копеек. и это несмотря на то, что в 30 километрах от областного 
центра работает один из самых крупных в России заводов по переработке 
нефти. и эта ситуация типична для всей России.

лДПР не раз поднимала вопрос о тарифной политике на розничном рынке 
топлива. Региональные отделения по всей стране проводили пикеты и акции 
против повышения цены на бензин.

Только за последние месяцы цены на топливо в среднем выросли более 
чем на три рубля. не стоит забывать, что бензин – это стратегический про-
дукт, и государство должно незамедлительно вмешаться в процесс ценооб-
разования. лДПР будет добиваться регулирования региональной ценовой 
политики на рынке топлива.
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нЕиЗлЕЧиМАЯ БОлЕЗнь 

Иванов С. В.: Проектом закона «О внесении изменений в отдельные 
законодательные акты РФ по вопросам осуществления государственного 
и муниципального контроля» вносятся изменения в 62 законодательных 
акта в области транспорта, связи, строительства, энергетики, сельского 
хозяйства, естественных монополий и так далее. Я с ужасом представляю 
себе, какое количество преступлений теперь будет найдено во всех этих 
сферах.

но жуликам расстраиваться не стоит. Скоро будет принята экономическая 
амнистия. Все взяточники и воры, после того как сядут в тюрьму, будут выпу-
щены на свободу, потому что либерализация экономических преступлений – 
основной повод для такого рода решений.

Общество заражено страшной болезнью – стяжательством. и без привле-
чения «врачей» в виде оппозиционных партий общество от такой болезни 
вылечить нельзя!

ДЕньГи ЗА МЕСТО В ДЕТСкОМ САДУ 

Дегтярёв М. В.: на сегодняшний день за женщинами законодательно 
закреплено право на отпуск по уходу за ребёнком. До достижения детьми 
возраста полутора лет им платят пособие по уходу за ребёнком в размере 
40 процентов от зарплаты, до трёх лет – 50 рублей в месяц. Это звучит как 
издевательство. После трёх лет молодым мамам не платят ни копейки. Обыч-
но в это время женщины возвращаются на работу. но с кем оставить ребёнка, 
если нет места в детском саду?

Сейчас работающие родители вынуждены оставлять своих детей бабуш-
кам и дедушкам. либо маме приходится увольняться с работы. Семейный 
бюджет неизбежно уменьшается. Альтернативой обычным садикам могут 
стать частные детские сады или няня. Однако позволить такие расходы мо-
жет далеко не каждая семья.

Фракция лДПР внесла в сентябре в Самарскую Губернскую Думу законо-
проект, предусматривающий выплату компенсации семьям, чьи дети не могут 
попасть в детский сад. Размер компенсации составит 7 тысяч рублей в месяц.

нАМ нУЖнА СПОРТиВнАЯ нАциЯ 

Лебедев И. В.: Представители Правительства и Государственной Думы 
пытаются убедить нас в том, что каждое из положений законопроекта о вне-
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сении изменений в федеральный закон «О физической культуре и спорте 
в Российской Федерации» и федеральный закон «О высшем и послевузовском 
профессиональном образовании» полно и чётко отражает его цель – развитие 
молодёжного спорта.

Я вынужден с этим не согласиться. на мой взгляд, все предыдущие вы-
ступления по этому вопросу носят лишь общий характер. никто не сказал, 
например, как конкретно изменится жизнь нашей молодёжи, если мы под-
держим ваш законопроект. Ведь все спортивные студенческие мероприятия, 
которые есть сейчас, как проводились, так и будут проводиться, примем ли 
мы этот закон или не примем. Если есть соответствующая материальная 
база у высшего учебного заведения, там проводят спортивные мероприятия 
и студенты участвуют в спортивной жизни, если такой базы нет, этого делать 
не будут, даже если появится новый закон. При этом никто не хочет призна-
вать главное: у Министерства спорта нет на всё это дополнительных средств. 
О чём тогда вообще говорить?

нам нужна здоровая нация, а не бюрократические игры в законодатель-
ной сфере.

РАЗВиВАТь МЕЖДУнАРОДнУЮ инТЕГРАциЮ 

Островский А. В.: Государственная Дума будет принимать ряд ключевых 
для жизни нашей страны законов: бюджет на следующий год и на плановый 
период, а также закон об охране здоровья наших граждан. Законы, конечно, 
нужные, только к реальной жизни, как всегда, как и большинство других за-
конов, которые принимают в Думе голосами партии власти, они не имеют 
ни малейшего отношения.

Чем бюджет больше, тем больше он расхищается, потому что пока 
партия технического большинства управляет страной везде: на федераль-
ном уровне, на уровне регионов, в высшем законодательном органе влас-
ти – невозможно решить проблему коррупции. Поэтому ровно настолько, 
насколько сегодня будет увеличен бюджет, он будет разворован, причём 
разворован в основном опять же членами правящей партии, так как имен-
но они руководят регионами, руководят муниципальными образованиями, 
распределяют бюджеты. и самое страшное, что большинство из них знают 
это лучше меня, по своим губернаторам, по своим регионам, и, уже не стес-
няясь, обсуждают это в кулуарах.

Они говорят, что принимается социальный бюджет. и в чём он социаль-
ный? люди уезжают из страны. Сколько угодно можно принимать законов, 
но до тех пор, пока не будет наведён порядок, жизни в стране не будет, и люди 
будут уезжать.
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«ЗЕРкАльнЫЕ» МЕРЫ 

Диденко А. Н.: набирает обороты скандал вокруг постановочного су-
дебного процесса над русскими лётчиками в Таджикистане. Очевидная на-
думанность и политический подтекст данного дела не вызывают сомнения 
у представителей мирового сообщества.

Фракция лДПР выразила своё резко негативное отношение к позиции 
официального Душанбе и предложила ряд жёстких «зеркальных» мер в от-
ношении граждан Таджикистана, находящихся на территории России.

например, эффективной мерой в отношении Таджикистана может стать 
запрет денежных переводов, которые таджикские мигранты из России по-
сылают на родину, так как это весомая часть их семейных бюджетов, пос-
кольку само государство не в состоянии выполнить функцию социального 
патронажа.

Правовое сопровождение мер в отношении Таджикистана призван выпол-
нить внесённый на днях депутатами фракции лДПР проект закона, устанав-
ливающий уголовную ответственность иностранных граждан за уклонение 
от выезда из Российской Федерации.

ОБЪЯВиТь АМниСТиЮ 

Нилов Я. Е.: По случаю Дня народного единства фракция лДПР внесла 
на рассмотрение Государственной Думы проект постановления «Об объяв-
лении амнистии». Мы предлагаем освободить из мест лишения свободы за-
ключённых разных социальных групп, осуждённых по нетяжким статьям: 
беременных; женщин, имеющих несовершеннолетних детей; мужчин, имею-
щих детей в возрасте до трёх лет и ранее не отбывавших наказания; женщин 
старше 55 лет и мужчин старше 60 лет, а также имеющих первую, вторую 
или третью группу инвалидности.

кроме того, лДПР предлагает амнистировать осуждённых по ст. 282 Ук 
РФ, которую в народе прозвали «русской», так как по ней отбывают наказа-
ние в основном русские патриоты.

не секрет, что реальные сроки наказания отбывают лица, которые вы-
несли из магазина пакет продуктов для голодной семьи или украли ко-
пеечный мобильный телефон. А люди, которые совершают серьёзные 
преступления, воруя миллионы, грабя и убивая, откупаются или прячутся 
за границей.

С учётом того, что в настоящее время за решёткой находится большое 
число граждан, которые оказались там из-за судейской ошибки, коррупции, 
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случайно оступились в жизни, мы считаем, что объявление амнистии мог-
ло бы стать знаковым событием, приуроченным ко Дню народного единства.

ПРиМЕРЫ нАДО ТиРАЖиРОВАТь 

Дегтярёв М. В.: Согласно новым правилам Жилищного кодекса, 
до 1 июля 2012 года собственники жилых помещений должны установить 
счётчики воды, а до 1 января 2015 года – счётчики газа. После этого срока 
водоканал и горгаз начнут отслеживать нарушителей и ставить им приборы 
учёта в принудительном порядке. Счёт за установку включат в стоимость 
квартплаты.

Сегодня многие граждане не в состоянии оплатить установку по нынеш-
ним грабительским ценам. Рассрочка платежа всё равно ударит по карману 
простого человека.

Средняя стоимость установки приборов учёта: 6000 рублей – прибор 
учёта газа; 4200 рублей – приборы учёта горячей и холодной воды на два 
водопроводных стояка. А если стояков четыре: в ванной и на кухне? Тогда 
потребуется 8400 рублей.

В нескольких регионах России отдельным категориям граждан предо-
ставлена полная или частичная компенсация расходов по установке прибо-
ров учёта. Хорошие примеры.

лДПР разработала народный закон о компенсации льготникам всех расхо-
дов на приобретение и установку счётчиков.

ПОРЯДОк В ПОлиции – СПОкОйСТВиЕ В СТРАнЕ 

Иванов С. В.: Фракция лДПР всегда с огромным уважением относилась 
к тем сотрудникам правоохранительных органов, которые, несмотря на то-
тальную коррупцию в стране, честно и толково исполняют свои обязанности. 
и таких сотрудников должно становиться всё больше и больше, ибо всем 
ясно, что если будет наведён порядок в полиции, то в стране воцарится спо-
койствие и люди перестанут бояться, что их ограбят, обворуют, изнасилуют 
или посадят на длительный срок за несовершенное преступление.

Поэтому мы уделили пристальное внимание обсуждаемому сейчас зако-
ну «О службе в органах внутренних дел Российской Федерации». и увидели 
в нём немало недостатков. Главное – расплывчивость формулировок, кото-
рые можно по-разному трактовать.

Мы, например, согласны с тем, что все, кто работает в органах внутрен-
них дел, должны знать российскую конституцию и остальные законы на-



92издание Государственной Думы

шей страны. но где критерии таких знаний? их нет. недавно я предъявил 
на станции техосмотра депутатское удостоверение. А мне говорят: «нужен 
паспорт». В соответствии с законом о статусе депутата моё удостоверение – 
документ, удостоверяющий личность. А мне отвечают, мол, их это не касает-
ся, потому что в их постановлении ни о законе, ни о депутатском удостове-
рении нет ни слова…
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ПРИЛОЖЕНИЕ

Список депутатов фракции ЛДПР пятого и шестого созывов

1. ПЯТЫЙ СОЗЫВ (40) 2007–2011 гг.

Абельцев С. н., Афанасьева Е. В., Ветров к. В., Воложинская Т. л., 
Волчек Д. Г., Гасанов Д. н., Горькова и. П., Давитиашвили Д. А., 
Дубровская Т. Б., Егиазарян А. Г., Жириновский В. В., Журко В. В., 
Заварницин А. Ю., иванов С. В., коган Ю. В., колесников О. А., лебедев и. В., 
луговой А. к., Маркин Э. В., Мусатов М. и., напсо Ю. А., Островский В. В., 
Питкевич М. Ю., нилов Я. Е., Рожков и. А., Рохмистров М. С., Саркисян А. Р., 
Свистунов А. н., Свищев Д. А., Селезнев В. С., Семёнов В. В., Слуцкий л. Э., 
Тараканов П. В., Тарасюк В. М., Таскаев В. П., Тепляков Е. н., Фургал С. и., 
Хесин М. Я., Черкасов к. и., Шайхутдинов Р. Г.

2. ШЕСТОЙ СОЗЫВ (56) с декабря 2011 г. (впервые избран на 
5 лет).

Абрамов и. н., Ананских и. А., Афанасьева Е. В., Балберов А. А., 
Вайнштейн С. Е., Волчек Д. Г., Губарева н. В., Дегтярёв М. В., Деньгин В. Е., 
Диденко А. н., Дроздов и. Ю., Жигарев С. А., Жириновский В. В., 
Журавлёв С. В., Журко В. В., Зелинский Я. В., Золочевский В.С., 
иванов С. В., ищенко А. А., калашников С. В., калюжный Р. В., 
каргинов С. Г., кропачев А. С., кулиева В. В., курдюмов А. Б., лебедев и. В., 
литвинцев Д. А., луговой А. к., Маринин С. В., Маркин А. л., Маркин Э. В., 
напсо Ю. А., нилов Я. Е., носов Д. Ю., Овсянников В. А., Островский А. В., 
Рохмистров М. С., Савельев Д. и., Свергунова М. н., Свинцов А. н., 
Свиридов В. В., Свищев Д. А., Селезнев В. С., Семёнов В. В., Сироткин С. н., 
Слуцкий л. Э., Соболев В. В., Старовойтов А. С., Субботин к. С., 
Сухарев и. к., Тарасюк В. М., Таскаев В. П., Фургал С. и., Черкасов к. и., 
Чиркова и. А., Шингаркин М. А.
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